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La pena pecuniaria se ha reducido a seis millones, de los veintiuno que pidió la acusación
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Gregorio Parreño y su abogado, el catedrático Miguel Bajo. A pesar 

de haber contado en su defensa con el prestigioso catedrático de Derecho Penal, el 
abogado Miguel Bajo, que logró recientemente la absolución del ex-presidente de la 
Diputación de Cuenca, Pedro Saugar, el concejal albaceteño no ha conseguido una sentencia 
absolutoria. Defendido y letrado decidirán ahora si recurren ante el Tribunal Supremo.
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rtí La aplicación de todos los preceptos que reco

ge la nueva Ley del Suelo, según miembros de 
la Corporación, va a permitir a los ayuntamientos, 
en este caso al de Albacete, tener una actuación

®

1 W 

ni'*

.2

“persuasión” de los huelguistas. L. Miguel

’ca^**'*^*'^^ ^*8'**®*’®’* ®® 
'’ierd'^^^^’ ®“ espera de 
. ®s con el Ministerio

"“as a ": fle 300 

^lasa^ en los 

Fiemes "" '" jor.

’ y 23)

El comité de huelga, 
dispuesto a negociar 
la jubilación y las 
enfermedades 
profesionales

La Asociación 
Antidroga “San 
José” ayuda a las 
familias afectadas 
por la droga

(Pág. 10)

“El Gobierno 
Bono esconde 
41.000 millones”, 
según el PP

(Pág. 16)

La oposición pide 
una nueva 
ubicación para el 
polígono de tiro 

(Pág. 40)

“El Nani” fue 
asesinado por un 
policía, asegura 
un nuevo testigo

(Pág. 22)

LOTERIA PRIMITIVA 
7-13-22-34-40-42

Complementario: 35

Se considera que la actuación sobre el suelo será más importante

El Ayuntamiento utilizará al 
máximo la nueva Ley del Suelo

sobre el suelo más importante, “si realmente 
se utilizan las facultades que concede dicha Ley”, 
según manifestó el concejal de IU, López Ariza.

(Pág. 6)

Sorteo 31 de Octubre

Por cada 25.000 ptas. de saldo, 
en Cuenta Corrien -e o Libreta, al 6 de Octubre, 
una participación ¡jara el sorteo de un premio 

de 300 millones y 200 premios de 
un miUen de pesetas.

Nos gustaría bacerle millonaria

J^Caja dé Albacete
Crece con nosotros

La última colonia en Europa.

Felipe González: 
“Gibraltar será 
español en un 
plazo de tiempo 
razonable”

(Pág. 24)
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Hl Editorial

Una huelga más allá de lo razonable
e ve que es inevitable que 

aquí, en España, hagamos las 
cosas a nuestro gusto y mane

ra. Ahora ocurre que el país está 
sufriendo las consecuencias de un 
huelga que se sube por las paredes 
del bienestar y la tranquilidad de 
los españoles, porque está hecha 
desde la desproporción y la sin 
razón, toda vez que su planteamien
to se sale fuera de la norma razo
nada que ampara este tipo de acti
vidades, que hechas en la forma 
adecuada, nadie puede impedir que 
se lleven a efecto para alcanzar lo 
que sus promotores entienden, o 
consideran, justas reivindicaciones.

Una huelga que ponga en peligro 
la economía del país, o la super
vivencia de, aunque sea una sola 
persona, termina por ser injusta e 
inadecuada, pues bien, la huelga 
que en estos momentos sostienen 
los transportistas, tiene colapsada a 
la mayoría de las grandes ciudades.

Las pequeñas también empiezan

Una huelga que ponga en 
peligro la economía del país, 
o la supervivencia de, aun
que sea una sola persona, 
termina por ser injusta e 
inadecuada

a resentirse de desabastecimiento 
de productos de primera necesidad, 
con el peligro que eso supone para 
los enfermos y niños de corta edad.

La gasolina falta en número muy 
considerable de estasciones de ser
vicio. Y lo que es peor, los ánimos 
se están encrespando hasta crear 
situaciones que han de ser resueltas 
por la fuerza. Que siempre es el 
peor remedio para reducir tensiones 
y aplacar ánimos.

Los transportistas tienen perfecto

Firma invitada

derecho a que se atiendan, pa 
medio de la negociación, sus ra 
vindicaciones. Pero sin sobrepas;
los límites de los lugares en doná ^(,. 
se hallan custodiados los deiechí jimjj 
de los demás españoles. Una so® nuy ¡11 
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Gobierno y ejecutiva
FERNANDO ONEGA

1 debate socialista, en aquello que 
trasciende a la opinión pública 
-a través de la publicada- se está 

quedando en esto: en discutir si los 
ministros deben o no deben estar en 
la ejecutiva del Partido Socialista. Es, 
sin duda, un aspecto orgánico impor
tante, pero que revela algunas de las 
miserias del poder. Importa más la cuota 
de influencia y mando que se consiga, 
que las grandes cuestiones ideológicas 
que afectarán a la sociedad mientras 
el Partido Socialista siga gobernando. 
Y que no digan que éste es un asunto 
de la Prensa. El propio Felipe González, 
en su discurso en Gerona, no hizo otra 
cosa que echar leña al fuego.

Por lo que trasciende, la discusión 
es apasionante. Se dan, incluso, todos 
los ingredientes para hacerla dramática: 
miembros del gabinete que piden la 
dimisión de un compañero, interpreta
ciones arriesgadas del pensamiento del 
Presidente, y un suave aroma de nava
jeo.

Francamente, las razones que se han 
dado hasta ahora para hacer incompa
tibles las dos presencias no son impor
tantes. González habla de dedicación. 
Algunos barones intérpretes de la orto
doxia creen que los ministros no tienen 
cpmo función conectar con la sociedad, 
sino que esa tarea corresponde al par
tido. Si echamos ínano de la memoria, 
es fácil recordar que González declaró 
que “Ia dirección política se lleva en 
la Moncloa y no en Ferraz”. Todo esto 
produce la impresión de que se está 
en pleno proceso de buscar disculpas 
para que no estén en la dirección del 
partido aquellas personas que Felipe 
desea que no estén.

Pero algunos indicios resultan preo
cupantes. Si los ministros no tienen por 
qué conectar con la sociedad, no es 
su función, ¿cómo van a palpar el alien
to de la calle, por ejemplo ante una 
huelga como la sufrida estos días? Si 
los ministros .10 pueden participar en 
las grandes líneas de definición del par-
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Punto de vista

)k | El queso manchego
EDUARDO CANTOS
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lidad, así como la ineficacia, de 
los que en el ámbito municipal, 
nos gobiernan. Una inversión 
multimillonaria, por la falta de 
iniciativa del grupo socialista 
que domina el Ayuntamiento de 
la capital, poco a poco se está 
deteriorando sin que a nadie se 
le caiga la cara de vergüenza 
de verla allí “plantá”, como si 

‘ fuera una falla indultada, y dis
puesta a pasar al museo de la 
historia de los despropósitos. Y 
ahora, para más inri, con ese 
“pegote” en forma de casucha 
que le han puesto en su costado 
izquierdo, autorizado por ¡vaya 
usted a saber! qué “autoridad 
competente”. La Posada de “El 
Rosano”, tal y conforme se ha 
desarrollado su proceso, es una 
tomadura de pelo, a además de 
una clara y fehaciente manifes
tación de incompetencia de los 
que han de dar el paso definitivo 
de ponerla en servicio. Como 
todo continúe igual que hasta 
el momento presente, llegará el 
próximo relevo de la actua! cor
poración sin que el problema 
se haya resuelto. Algo que es 
muy posible que no sea fruto 
de una mera casualidad, sino 
el “producto” de una bien estu
diada maniobra para que la 
patada caliente pase a otras 
manos.

ro, existe un contrato por 
años -éste es el último-

dos 
que

Los toros

Nos encanta la generosidad 
del señor Martínez Uranga; nos 
“sublimeya” el coraje de nuestro 
alcalde por darle a la feria tau
rina de Albacete, lo mejor de 
lo mejor. ¡Esto es fenomenal! 
El año que viene ya está todo 
resuelto. El abono taurino con
tará con una corrida más, ¡y sea 
lo que Dios quiera! Bueno, ela-

cada vez se renueva por la táci
ta. Lo que sucede, es que cual
quiera de las partes lo puede 
denunciar, y por lo tanto 
interrumpir, por el motivo que 
estime conveniente alegar. Por 
ejemplo: el Ayuntamiento, ante 
unos malos resultados artísticos, 
estaría en su derecho de decirle 
“no” a la empresa que tiene 
la concesión de nuestra plaza 
de toros. Y nadie le hubiera 
podido decir nada. Pero... Vol
vemos a decir lo mismo que 
otras veces: la feria taurina de 
Albacete es una feria de pueblo 
a la que se le presta escasísima 
atención. Para darle prestigio 
hay que empezar por formalizar 
unos carteles que no sean de 
“perra gorda”. Comprendemos 
perfectamente que Javier Mar
tínez Uranga diga que no puede 
traer la divisa de Victorino Mar
tín. Este ganadero aún no le 
ha roto el cerco a las plazas 
españolas y, por lo tanto, hasta 
que no decida romperlo -si es 
que algún día lo decide- mala
mente se pueden matar sus 
toros a Albacete. Lo de Miura 
es otra cosa.Lo de Miura es 
cuestión de precio. Un precio 
más elevado que otras muchas 
ganaderías que son lidiadas por 
la mediocridad, y que, por lo 
tanto, no le dan ningún prestigio 
a las plazas donde se corren. 
Que es lo contrario que les suce
de a los miuras. Por eso son 
más caros. Por eso representa 
un esfuerzo para quienes los 
contratan. Lo que sin duda algu
na los albacetenses no vamos 
a tener que reconocerle al 
empresario Martínez Uranga, 
según se desprende de lo que 
le ha comentado a José Jerez. 
Maravilloso.

^a Hoy, en estos momentos ■-'

La rodante crisis 
económica

LUIS PARREÑO

LACRAN
RASION

L
 actualidad económica 
viene siendo preocupan
te, desde el primer 

momento de la huelga de los 
transportistas autónomos. Era 
una situación que se venía 
detectando paulatínamente, con 
un creciente malestar, sin que 
el Gobierno se decidiera a estu
diar soluciones para los desa
justes que estaban deteriorando 
la sufrida economía de este 
importante sector.

Al no haber voluntad de diá
logo, de buen entendimiento, 
las cosas han ido a peor, cal
culándose que las pérdidas ori
ginadas por esta huelga alcan
zan los 9.000 millones de pese
tas. La cifra es seria en unos 
momentos en los que la eco
nomía del país, en general, atra
viesa una etapa muy delicada, 
cuando se ha acentuado la crisis 
del turismo y la subida de los 
carburantes crea desequilibrios 
con los naturales riesgos de que 
se disparen los precios, con la 
pérdida del poder adquisitivo 
de los salarios.

El problema va más allá dé 
los transportistas autónomos. 
En estas situaciones los conflic
tos tienen mayores efectos y 
más generalizados y ya se han 
dado cifras verdaderamente 
alarmantes de empresas que 
han tenido que cerrar, despido 
de trabajadores, y desabasteci
mientos en los grandes merca
dos de artículos de primera 
necesidad, así como una para
lización de la industria de 
extraordinarias repercusiones a 
corto plazo. Parece como si la 
Administración no hubiera 
tomado conciencia de esta rea
lidad, y aguardara soluciones 
mágicas. Pero tampoco se pue
de elogiar la postura de los 
transportistas, extremadamente 
dura, cuyas consecuencias las

estamos pagando todos, en un 
“otoño demasiado caliente”, a 
nivel de Gobierno, con las 
correspondientes derivaciones 
socio-económicas.

Diez días de huelga, en cual
quier sector, es algo verdade
ramente preocupante, pero en 
el del transporte puede califi
carse de auténtico desastre, 
como se deduce de las infor
maciones que nos llegan de las 
diversas autonomías, especial
mente de los grandes núcleos 
de población, desabastecidos, 
desarticuladas sus estructuras 
industriales y comerciales.

Los medios informativos no 
pueden hacer otra cosa que 
lamentar esta grave situación. 
Se trata, indudablemente, de un 
problema muy profundo, que 
requiere estudio y diálogo, pero 
en el que, al parecer, hay una 
postura de prepotencia sobre 
los transportistas, que se han 
visto arrastrados a la huelga, 
como es lógico deducir, contra 
su voluntad.

Según las últimas noticias la 
solución del problema no está 
lejano, pero nos queda el temor 
de que no llegue a un acuerdo 
que, definitivamente, resuelva 
las preocupaciones de un gre
mio de tanta preponderancia en 
el progreso y desarrollo de un 
país. La vieja política de los 
parches tiene efectos ealamitOr 
sos, a la larga. Y esto es algo 
que debería considerarse antes 
de sentarse a la mesa de las 
negociaciones. Y, sobre todo, 
adelantando los planteamientos 
de cara a la Comunidad Eco
nómica Europea, a cuyo con
cierto de intereses tendremos 
que atemperar los nuestros.

Por lo demás, seguimos mos
trando nuestra absoluta discon
formidad con las huelgas. 
Siguen siendo perniciosas para 
todo el mundo.

O

La huelga del transporte ha creado un clima de gran preocupación.

Coches de todas los morcas, usados como nuevos
Todas las marcas. Todos los modelos.
Servicio Citroen 24 horas.
Garantía hasta 2 años.
Financiación hasta 48 meses.
1.000 Puntos de Asistencia Post-Venta.

Eurocasion 
AUTO1WOVIIÍSVEGIJI^ 
Concesionario Oficial Citroen 
para Albacete y Provincia
Casas Ibáñez. 21. Tel: ?! 51 73. Albacete.



Viernes, 19 de
Octubre de 1990 OPINION La Tribuna^,,

p Llamadas 
1 para el 

Asilo

I Arcalaus el encantador

Repetimos la relación de donativos para la campaña “Lla
madas para el Asilo”, con la inclusión de una nueva apor
tación de la Asociación de la Virgen de los Llanos. Y
recordamos que los ingresos han de hacerse en la Caja 
dé Ahorros de Albacete, —cuenta-860/ 2222-1—. Las “lla
madas”, pues, hasta el momento son:

D. Agustín Peiró Amo......................................................25.000 pts.
D. Rafael Navarro........................................................5.000
D. Antonio Zafrilla González................................... 2.000
M.R.G...................................................  2.000
D. Francisco Medrano González....................... ..100.000
“Uno que ama la Navidad”................................... 100.000
D.N.I. 9.598.129.......................................................... .50.000
D. Isidro Bernabé Sánchez ....................................... 5.000
Colegio Oficial de Médicos.................................... 25.000
Asociación de la Virgen de Los LLanos........... 100.000

* * * *
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El “suma y sigue” de la suscripción pasa a ser de 414.000 
pesetas. 

* * * *
Como decíamos ayer, tenemos la intención de mantener 

abierta la suscripción hasta la festividad de San Antón, 
que es, tradicionalmente, una fecha popular y jubilosa. Cele
braremos ese día, junto a tantos albacetenses como visitan 
el Asilo, llevándoles nuestro mejor testimonio de recono
cimiento a la tarea asistencial de las monjitas. Con el granito 
de arena de todos vamos a procurar un día feliz a la 
Congregación. 

* * * *
Y ya saben que los donativos pueden hacerse indistin

tamente en cualquiera de las oficinas de la Caja de Ahorros 
de Albacete, tanto de la capital como de la provincia, 
incluyendo, si gustan, algún “mensaje” para estas monjitas 
de Santa Teresa Jornet, tan queridas de todos los alba
cetenses desde su instalación en Albacete. Los publicaremos, 
esta sección.

EI triunfo de Occidente y Í^

izquierda

CAMARA OFICIAL DE 

COMERCIO E INDUSTRIA 

DE ALBACETE

CURSO 
SOBRE EL 
IMPUESTO 

DE SOCIEDADES
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E
l espaldarazo dado a Gor- 
bachov no sólo aplaude 
los cambios pacíficos de 

la Europa Oriental y nos remite 
-Thatcher resultó ser profética 
y avezada- a la voluntad, ya con
trastada, de un efectivo desarme; 
también aplaude la visión -úni
ca- del hombre de Estado, sabe
dor que su revolución devorará 
a sus hijos, y que habrán de 
ser generaciones venideras las 
que hagan de la Unión Soviética 
un Estado libre. El Nobel de 
la Paz ya planeó sobre las testas 
de Gorbachov y Reagan cuando 
las primeras cumbres nórdicas, 
demostrando que la firmeza en 
política es fundamental conse
jera. La administración Reagan 
pudo llevar el hambre a los apar
tamentos soviéticos con sólo 
empujar la explosión tecnológica 
de la guerra de las galaxias, pro
duciendo el lógico rearme y el 
desvío de bienes sustanciales a 
la industria militar. Era la doc
trina del que fue hábil secretario 
de estado judío. No hizo falta. 
La confianza de Gran Bretaña 
y la decidida apuesta del pre
sidente americano confirmaron 
la visión demoledora del fun
cionario Fukuyama: el triunfo de 
Occidente. Pero el triunfo occi
dental trae consigo la elimina
ción de las visiones contrapues
tas, la cosificación de los asuntos 
públicos, la cortedad para la uto
pía y el descentramiento de las 
ideologías políticas. Es verdad 
que la aplicación del marxismo 
y la satelización de la Europa 
del Este trajeron el muro de 
Berlín, la corrupción administra
tiva, la supresión de los derechos 
fundamentales de la persona y 
la negación de la libertad. Pero 
dicha aplicación no deslegitima 
el efecto que produjo en Occi
dente la transformación social, 
una generación insobórnable del 
pensamiento humano, la estabi
lización de los sindicatos de cla
se y el florecimiento cultura y 
natuT’alísimo de la solidaridad. 
Contra aquélla deslegitimación 
se alza la pluma brillantísima de 
Raúl del Pozo (“El triunfo defi
nitivo de la derecha”, “El Inde
pendiente”, dieciséis de noviem
bre) que escribe desolado:

- “El fantasma que recorre

RAMON BELLO SERRANO

El triunfo occidental 
trae consigo la 
eliminación de las 
visiones contrapuestas, 
la cosificación de los 
asuntos públicos, la 
cortedad para la 
utopía

Europa, incontenible, recupera 
el mundo anterior a Diderot y 
las multitudes dan muestras de 
detestar los últimos reductos de 
la izquierda, de la transforma
ción social y hasta del progreso, 
como una amarga fantasía equi
vocada, fatal, de la que hay que 
huir”. Los comunistas europeos 
corren - presurosos- al cambio 
de nombre y casi de identidad. 
Ha sido una demolición tan 
súbita que ha podido, en el caso 
español, con amplios años de 
lucha democrática y de limpieza 
de sus dirigentes. La izquierda 
en general -democrática sin 
tacha- observa como “la fe, los 
ritos y los preceptos se compor
tan este otoño como las simien
tes: son pequeños pero producen 
mucho (...) Los ciudadanos, has
ta hace un año enfangados en 
el socialismo real, se ponen de 
domingo, van a la misa de los 
popes y votan los programas más 
conservadores. ¿Qué pasa, viejos 
Marx, Marcuse, Freud, Brecht? 
¿Por qué el mundo, intespesti- 
vamente, empieza a girar al 
revés?”

Grupos de iluminados atien
den a la revelación última y 
secreta de Fátima, guardada en 
los archivos vaticanos, confirien
do a la crisis del Golfo el apo
calipsis de la revelación. En 
España los populares siguen 
estigmatizando a la LOGSE por 
hacer niñós socialistas, sin preo
cuparse de que en las escuelas 
se hable más de la Constitución 
-que se habla poco- y de la 
separación de poderes, así como 
de habilitar docentes que fus
tiguen la corrupción, y alaben 
por igual la subsidiariedad y la 
solidaridad.
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Sentencia contra un concejal
\ Áadieada Provincial de Albacete, presidida 
r Eugenio Cárdenas, ha emitido un fallo con- 
wtorío, dado a conocer ayer, contra el concejal 

3 Ayuntamiento de Albacete, perteneciente a 
^ “no adscritos”, de seis anos y un día de

inhabilitación especial para cargo público y una 
multa de 6.732.823 pesetas, con arresto sus
titutorio de 180 días en caso de impago y al 
pago de las costas procesales, incluidas las de 
la acusación particular, al tiempo que la Sala

declara la solvencia de dicho procesado, apro
bando el auto que a este fín dictó el Juzgado 
Instructor. Así, la sentencia atiende la petición 
de la acusación y el físcal en cuanto a la inha
bilitación y rebaja la multa de 21 millones.

¡3 ejecución de la sentencia quedaría en suspensión si el concejaí recurre ante el Supremo el fallo de la Audiencia Provincial

Gregorio Parreño, condenado a seis años de 
inhabilitación y a una multa de seis millones

Se da por probado que no obtuvo benefícios económicos con el proyecto “Continente”, pero sí con el de Ia plaza de San Agustín

^̂
^̂

Eva CAÑAS
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EI concejal Gregorio Parreño, junto con su abogado, el catedrático de Derecho Penal, Miguel Bajo, momentos antes del juicio el pasado día 9.

Í *

“La Sala ha entendido que el concejal Parreño, en todos los asuntos 
que interviene como arquitecto, ha participado en su resolución en 
el Ayuntamiento, haya tenido o no honorarios”, añadiendo que “no 
se ha juzgado la intención de los denunciantes” (Eugenio Cárdenas)

denunciados”.

Ejecución de la sentencia

La ejecución de la setencia 
haría que cambiara la compo
sición de la Corporación muni
cipal, ya que Gregorio Parreño 
debería abandonar su puesto de 
concejal, dando paso al siguien
te de la lista del PP, entonces 
AP (partido por el que Parreño 
llegó al Ayuntamiento), Jesús 
López. Sin embargo, existen 
dudas de si la inhabilitación 
alcanza a su plaza como fun
cionario de la Diputación, aun
que ahora esté en excedencia, 
ya que el presidente de la 
Audiencia Provincial aseguró 
que queda inhabilitado también 
como funcionario, cuestión que 
determinados abogados, como 
es el de la acusación particular, 
Rufino Alarcón, no tenían muy 
claro.

Sin embargo, la ejecución de 
la sentencia quedaría en sus

pensión si Gregorio Parreño 
presenta, en el plazo de cinco 
días, un recurso de casación 
ante el Tribunal Supremo, cir
cunstancia que aún queda por 
decidir, ya que el concejal se 
encuentra de viaje y su abogado 
deberá conocer con profundi
dad el fallo y consultar con su 
defendido.

También es cierto que Parre
ño había manifestado en varias 
ocasiones que dimitiría de su 
cargo de concejal, independien
temente de cuál fuera el fallo 
judicial.

Fundamentos de Derech o

Dando por probado todo 
aquello que recogen las actas 
municipales, en cuanto a la par
ticipación del concejal Parreño 
en proyectos realizados por él 
como profesional, la sentencia, 
se centra en los fundamentos 
de Derecho.

Unos fundamentos en los que

se recoge que “la actividad 
comisiva consiste en estar inte
resado el agente en cualquier 
especie de negocio u operación 
en que deba intervenir por 
razón de su cargo; es indife
rente que ese interés sea directo 
o indirecto, sin ser necesaria la 
concurrencia de un ánimo 
defraudatorio, baste el simple 
hecho de interesarse, es decir 
tomar parte; y de cuanto ante
cede se desprende, que la actua
ción del sujeto tiene una doble 
faceta, por un lado como fun
cionario en el negocio u ope
ración y como particular reci
biendo el beneficio directo o 
indirecto de tal operación, 
subordinando de esta forma, el 
interés público de su gestión, 
que debe estar marcado por el 
membrete de la pulcritud y el 
decoro, a su propia convenien
cia, utilidad o cualquier otra 
forma de resarcimiento privado, 
lo que revela la extralimitación 
o prevalimiento de la función”.

Sentencia 
ejempiarízadora

El portavoz de IU 
(Grupo municipal que 
ejerció la acusación par
ticular), José María 
López Ariza, valoró posi
tivamente la sentencia, 
calificándola de “ejempla- 
rizadora, por cuanto que 
pone de manifestó que 
cuando se accede a un 
cargo público es para 
ocuparse del interés gene
ral y no de los intereses 
particulares. En política 
hay que actuar con la 
máxima escrupulosidad”.

Asimismo, López Ariza 
aseguró que “el alcalde se 
equivocó cuando no quiso 
sumarse a la denuncia, ya 
que él es quien de forma 
más contundente tiene 
que velar por el cumpli
miento de las leyes”, aña
diendo que “conocía los 
hechos, no quiso sumarse 
y, además, administrativa
mente no se frenó a 
Parreño en sus actuacio
nes ilícitas, quizás porque 
había ese pacto PSOE y 
«no adscritos»”.
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La Corporación considera que la actuación sobre el suelo será más importante, frenando la especulación

El Ayuntamiento utilizará al máximo las 
facultades de la nueva Ley del Suelo

Polémica 
permuta de un 
solar municipal 
por terrenos en 
Pozo Cañada

E¡ PGOU deberá adaptarse a¡ texto legal y se creará el ^^Registro de Solares y Terrenos sin urbanizar^^

1

A

La comisión ele Urbanismo 
conoció ayer el informe de 
los técnicos municipales 
sobre la medidas que el 
Ayuntamiento tiene que 
adoptar para aplicar la 
nueva Ley del Suelo, del 
pasado 25 de julio. Esta 
ley afecta a todas las cues
tiones urbanísticas, empe
zando por una modifíca- 
ción total del PGOU.

Eva CAÑAS

La aplicación de todos los 
preceptos que recoge la nueva 
Ley del Suelo, según miem
bros de la comisión de Urba
nismo, como es el concejal de 
IU, José María López Ariza, 
va a permitir a los ayunta
mientos, en este caso el de 
Albacete, tener una actuación 
sobre el suelo muy importan
te, “si realmente se utilizan 
las facultades que concede 
dicha ley”.

López Ariza también ase
guró que “si el equipo de 
gobierno se moja y son auda
ces, supone un freno enorme 
a la especulación. Es de des
tacar -añadió- que ahora un 
solar si no es construido en 
el plazo de un año, puede ser 
expropiado o sacado a subasta 
pública. En definitiva, sirve 
para que no haya solares 
paralizados”.

1

Los solares deben ser construidos en el plazo de un aíio, a partir de su inclusión en el Registro.

Inmediata aplicación

El informe de los técnicos 
es un amplio documento en 
el que se recogen los aspectos 
innovadores que ofrece dicho 
texto legal y se determinan las 
materias de inmediata aplica
ción, de cara a las medidas 
que debe adoptar el Ayunta
miento, en aspectos técnicos, 
administrativos y jurídicos.

En primer lugar se recoge 
la adaptación del “Registro 
Municipal de Solares y otros 
inmuebles de edificación for
zosa”, al nuevo “Registro de 
Solares y Terrenos sin urba
nizar”, al que se deben inco-

porar aquellos terrenos que, 
en ejecución de las previsiones 
legales (esencialmente por 
incumplimiento de deberes 
urbanísticos que atañen a los 
propietarios), el Ayuntamien
to al optar entre la expropia
ción o la venta forzosa, decida 
aplicar la segunda modalidad. 
El plazo para efectuar dicha 
adaptación es de seis meses, 
a partir del pasado 19 de 
agosto.

Asimismo, la ley recoge la 
adquisión de facultades urba
nísticas, materia aplicable ya 
desde el pasado mes de agos
to, y consistente en verificar 
si los propietarios han cum
plido las condiciones legales 
para ir adquiriendo las suce
sivas facultades urbanísticas 
(urbanizar, aprovechamiento 
urbanístico, edificar y patri- 
monializar), y en su caso, que 
el Ayuntamiento ejerza la 
potestad expropiatoria o de 
venta forzosa.

El desarrollo de dicha fun
ción, según los técnicos, plan-

tea la necesidad de organizar 
un inventario de todos los 
solares y terrenos urbanizables 
existentes en el suelo urbano 
y en suelo urbanizable pro
gramado, denominado “Inven
tario de solares y terrenos 
urbanizables”, actuación para 
la que el Ayuntamiento debe
ría implantar la Unidad Téc
nico-Administrativa. .

Sobre la adaptación del 
PGOU, el informe técnico 
recoge que “conforme a lo 
establecido en la ley, y por 
ser ésta de aplicación íntegra 
al municipio de Albacete, 
deberá adaptarse el PGOU, 
a las previsiones de dicho tex
to legal, en el plazo de tres 
años a contar desde el pasado 
19 de agosto. Ahora bien, 
como este plazo incluye la 
aprobación definitiva de la 
modificación, entendemos que 
no debería demorarse la ini
ciación de los estudios para 
que pueda dar comienzo^ el 
prolijo expediente que ejxige 
toda modificación del Plan”.

Patrimonio y 
expropiación

Asimismo, se ven 
modificadas con el nue
vo texto legal las normas 
sobre valoraciones y 
expropiaciones, aspecto 
sobre el que los técnicos 
advierten que “com
prenden cualquier 
expropiación de terre
nos que lleve a cabo el 
Ayuntamiento, para lo 
que los técnicos tendrán 
en cuenta las reglas de 
valoración contenidas 
en la ley”. Finalmente, 
la nueva Ley recoge las 
normas sobre el Patri
monio del Suelo, deta
llando los bienes que 
forman parte de este 
Patrimonio municipal y 
el uso, siempre de inte
rés social, que se puede 
hacer de los mismos.

La inclusión de 21 nuevas 
cas del Barrio Carretas ea 
Registro Municipal de Sob 
se decidió ayer en la co® 
de Urbanismo. Las fincases 
situadas entre las calles del 0 
Marzo, Santa Quiteria) 
Parra, con un coste valor, 
entre las 6.000 y 8.000 pese
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PRIMER ANIVERSARIO

DON FERNANDO CANO GARCIA
Falleció en Valencia, a los 35 años, el día 20 de Octubre de 1989, confortado 

con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

D. E. P.

Su esposa, Aurora Pérez Jiménez; madre, 
Modesta García Moreno; hermanas, Carmen, 
Antonia y Dolores y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana sábado, día 20 a las SIETE de 
la tarde, en la Parroquia de San Vicente de Paúl. Albacete, Octubre, 1990

GRÁN 
SUBASTA 
DE ARTE

EN EL ^ 
HOTEL LOS LLAN^ I

SUBASTAS
HOY VIERNES 

MAÑANA SABADO .y
ARIERRO 

A LAS 8'30 DE LA TARDE Aylen ,

ENTRADA LIBRE

M.C.D.2022



Viernes, 19 de
Octubre de 1990buA Tribuna ALBACETE

■ Unos 300 camiones se concentraron en las salidas hacia Mahora y Valencia, sin que hubiera incidentes
uní

palLos transportistas culpan a las agencias
en

de socavar el sector contratando ilegales

Se acogieron con 
optimismo, pero 
con reservas, los 
preacuerdos con 
el Gobierno

di
“La subida de tarifas repercute en las grandes empresas, que imponen sus precios a los autónomos^ F. G.

evi'j 
as ea] 
M 

:oiiis| 

deí0l 

valor!

Medor de 400 camiones permanecieron estacionados 
ayer en ¡os accesos a Albacete, “supervisando” el tráfíco 

vehículos pesados que circulaban en dirección a 
'i’iknda y Mahora e “invitando” a que los conductores 
tw no se solidarizaron voluntariamente con la huelga 
idavieran su marcha y se adhirieran a la protesta.

F. GANUZA

ÓB^
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en igualdad de condiciones 
que con los representantes de 
las grandes patronales”.

Tras subrayar que las rela
ciones con las patrullas de la 
Guardia Civil son cordiales y 
que la tónica general es la 
ausencia de incidentes, los 
trasportistas exigieron que el 
Ejecutivo modifique el sistema 
de precios máximos de los car
burantes y revise los sucesivos 
encarecimientos, ya sea equi
parando el mercado con los 
niveles que regían antes de 
estallar la crisis del Golfo o 
arbitrando una serie de medi
das complementarias para 
compensar la vertiginosa ele
vación de costes.

Asimismo, desmintieron 
tajantemente que el objetivo 
de los paros consistiera en el 
incremento del 4,5% en las 
tarifas, porcentaje acordado 
entre las patronales Fenadis- 
mer y Conetrans y el director 
general de Transportes 
Terrestres, Manuel Panadero.

C»
)

Al respecto, indicaron que 
las grandes agencias están 
interesadas en elevar dichas 
tarifas, porque las aplican a 
rajatabla a los clientes, pero 
no repercuten en las ganancias 
que obtienen los pequeños 
transportistas, cuyos servicios

No hubo violencia, pero todos los vehículos pesados se detenían, luis miguel

son contratados en condicio
nes económicas bastante 
menos ventajosas.

Un autónomo, que no reve
ló su identidad por temor a 
represalias, aseguró “que las 
grandes empresas cobran lo 
estipulado al usuario, pero a 
nosotros nos encargan el tra
bajo por la mitad de precio. 
Si aceptas la mercancía, ellos 
fijan el precio a su convenien
cia y se embolsan la diferencia 
por esta simple gestión; si 
desestimas la oferta, acabas en 
la miseria y te entrampas a 
la hora de pagar los créditos 
del camión, mientras los con
ductores piratas realizan ese 
servicio y, de paso, abaratan 
el mercado a nuestra costa”.

“Hay grandes agencias 
-agregó- que no tienen ni un 
simple motocarro, esa misma 

mafia que hace cuatro años 
se opuso a la creción de cen
tros de contratación, porque 
entonces el negocio se les 
escapaba de las manos”. Tam
bién culpó al Gobierno de 
“saltarse a la torera” las dis
posiciones contenidas en el 
Reglamento de Ordenación 
de Transportes Terrestres, 
concedienlo licencias de for
ma arbitraria a compañías que 
no garantizan su utilización 
regular y solvente.

Otras reivindicaciones se 
refieren al reconocimiento de 
las enfermedades profesiona
les, junto a la implantación 
de exámenes médicos obliga
torios, y el adelanto de la edad 
de jubilación a los 60 años, 
“porque una persona de 65 
años ya es un peligro para la 
circulación”.

Los transportistas autónomos 
acogieron con satisfacción el 
principio de acuerdo alcanzado 
en las negociaciones de Madrid, 
avances que permiten desblo
quear el conflicto, pero que se 
consideran insuficientes para 
desconvocar las movilizaciones, 
a menos que el Comité Nacio
nal de Paro así lo estipule pre
via consulta a las 28 agrupa
ciones provinciales que se soli
darizaron con la protesta.

No obstante, el gremio alba
ceteño se congratuló por la 
voluntad de diálogo de la Admi
nistración y saludó con agrado, 
pero con reservas, los compro
misos ya pactados sobre regu
lación del acceso a la profesión, 
la constitución de juntas de 
arbitraje para resolver conten
ciosos y el establecimiento de 
la declaración de portes. En 
esta tarjeta figurará la natura
leza de la carga y su peso exac
to, las tarifas aplicadas y el des
tino de la mercancía, medidas 
que tienden a suprimir la acción 
de los “piratas”.

Sin embargo, se calificó de 
“oportunista” la intervención de 
los sindicatos UGT y CC.OO. 
en la resolución del conflicto, 
“organizaciones que sólo bus
can la repercusión propagandís
tica en su propio beneficio, aun
que sea poniéndose en contra 
de una movilización que implica 
a miles de trabajadores”. Por 
último, cabe destacar que la 
longa agropecuaria no pudo 
revisar sus cotizaciones ante la 
falta de operaciones que origina 
la huelga y la aparición de los 
primeros indicios de desabas
tecimiento en el mercado cen
tral de Villacerrada, sobre todo 
en productos hortofrutícolas y 
pescado fresco.

Es UN VOLVO. PUEDE ESTAR SEGURO
Volvo 960 24v Volvo 940 GLE

Motor 3 litros. 6 cilindros en línea. 
Inyección. 24 válvulas. 204 caballos. 

Catalizador. Transmisión automática de 
4 relaciones y tres tipos de conducción. 

Bloqueo diferencial automático. Dirección 
asistida. ABS. Freno.s de disco en las 
4 ruedas de alta capacidad. Llanta.s 

de aleación. Cliñiatizador. Cerraduras 
centralizadas. Elevalunas eléctricos 

delanteros y traseros. Techo corredizo 
eléctrico. Retrovisores exteriores 

eléctricos. Regulación eléctrica asiento 
conductor. ■

Motor 2 litros. 4 cilindros.
Inyección. 16 válvulas. 139 caballos. 

Dirección asistida. Bloqueo diferencial 
automático. ABS. Frenos de disco 
en la.s 4 ruedas de alta capacidad.

Llantas de aleación. Aire acondicionado. 
Cerraduras centralizadas. Elevalunas 

eléctricos delanteros y traseros.
Retrovisore.s exteriores eléctricos.

VOLVO
Respuesta sei^ura.

I>olip„. . PROVEHIMA, S.A.
wo Industrial Campollano - Calle C, 20 

Tino.: 21 67 62. Albacete

Precios. IVA incluido; 940 (¡LE I6V. 3.975.(XX) pías.:

940 (¡LE 16V. (Estate) 4.175.(X) pías: 940 Turbo 4.450.(XX) pías: 940 Turbo (Estate) 4.6.5().(XX) pías:
960 Turbo I6V. 5.95().(XX) pías: 960 24V. 6.2.5().(XX) pías.
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Tendrán esta posibilidad a través del sistema de “créditos’’ contemplado en la Reforma Universitaria 

Los estudiantes podrán perfilar su 
propio curriculum en la Universidad

Los Planes de Estudio se orientarán a la adecuación de las titulaciones al mercado de trabajo

Homologación 
a nivel 
nacional de 
las titulaciones 
universitarias

Con los nuevos Planes de 
Estudio incluidos en la 
Reforma Universitariaf 
que prevé implantar a par
tir del próximo curso la 
Universidad regional, exis
tirá la posibilidad de que 
el alumno a través del sis
tema de ‘^créditos” opta
tivos pueda perfilar su 
currículum académico.

Felicidad IZAGUIRRE

El interés de las autorida
des académicas españolas en 
adecuar las titulaciones uni
versitarias al mercado de tra
bajo es el que predomina en 
el proceso de modificación de 
los Planes de Estudio.

En virtud de la diversifica
ción de titulaciones, de 50 a 
más de 150, aprobada por el 
Consejo de Universidades, 
habrán de establecerse Planes 
de Estudio para los nuevos 
títulos y los de los anteriores 
se adaptarán a las nuevas 
directrices 'marcadas por la 
Reforma Universitaria, que 
conllevan cambios sustanciales 
en el sistema de organización 
académica, como el paso al 
sistema de “créditos” (que 
equivale al cumplimiento de 
una serie de horas lectivas 
sobre determinadas materias) 
en los programas de las asig
naturas.

En este contexto de refor-

Surgen nuevas posibilidades académicas para los universitarios.

1

ÍI 1

mación, cada Universidad 
podrá decidir el cincuenta por 
ciento de las materias que 
integran cada carrera, y con 
ello existirá la posibilidad de 
que los alumnos a través de

“créditos” optativos puedan 
perfilar su propio currículum 
académico, aunque tal capa
cidad de elección con la que 
podrán contar los estudiantes 
no será total.

Creación del 
Consejo Social

El proceso de cons
titución definitiva del 
Consejo Social de la 
Universidad de Casti
lla-La Mancha está pen
diente de que la Admi
nistración central nom
bre al presidente y a 
varios miembros para 
este órgano educativo, 
lo que puede ocurrir 
antes de finales de este 
mes.

El Consejo Social 
será el órgano compe
tente de cursar la peti
ción de nuevos centros 
para la Universidad y en 
general se debatirán en 
él las decisiones más 
importantes que tengan 
que tomarse en el ámbi
to universitario.

Personal académico y 
diversas entidades con 
responsabilidad econó
mica, social y política en 
la región, como sindica
tos, patronal, etc., está- 
rán representados en el 
Consejo Social, entre 
cuyas funciones figurará 
potenciar el caudal 
investigador y docente 
de la Universidad al ser
vicio de la sociedad.

A parte del cincuenta 
ciento de los “créditos que' 
a ser opcionales por cada L 
versidad en la detenninaciós 
materias que integran c 
carrera, el otro cincuenta! 
ciento (en términos estitnatn 
será común' a una misma t 
lación en las Univets 
españolas, lo que penmtirt 
homologación a nivel n 
de los títulos obtenidos g 
alumnos en la Vniversi 
Castilla-La Mancha, por J 
pío, en las instituciones u 
sitarías del país.

Estos temas contempla 
la Reforma Universd^ 
debatieron el pasado 
octubre en 
co de un seminario tit^a^ 
reforma de las enseñanzas) 
Planes.de Estudio ■

Comisiones dejit^

El vicerrector de Og 
Académica de la g,
regional, Ewj*^ 
señaló en este pj,
“la elaboración de , 
en la Universidad 
deberían ^®®’’^LÍJes(líi 
creación de dod’* j^ií 
lación, puesto q 
con varias Facultades!^ 
misma rama • |j j

Díez anuncio 
de Gobierno . ¿^no'r 
reunirá a

Siones y que la b ft

Entre las 20.000 y las 30.000 pesetas

Acuerdo de la oposición en 
el específico al jardinero

E. CAÑAS volver a estudiar el asunto.

Para jóvenes albacetenses hasta 25 años cumplidos

El Grupo Popular propone

La comisión de Interior y 
Personal debatió ayer el punto 
referido, y ya tan conocido, al 
complento específico que el 
Ayuntamiento debe pagar men
sualmente al jardinero mayor, 
en cumplimiento de una sen
tencia del Tribunal Superior de 
Castilla-La Mancha, ante un 
recurso contencioso administra
tivo que puso el funcionario.

Para la ejecución de la sen
tencia, el equipo de gobierno 
en solitario logró aprobar en 
el Pleno, ante la ausencia de 
varios concejales, la cantidad de 
5.0(X) pesetas, propuesta que 
contó con los votos negativos 
xle toda la oposición.

A raíz de este acuerdo, el 
jardinero mayor, Antonio 
Simón, presentó un recurso que 
fue visto y debatido en el Pleno 
del pasado mes de diciembre, 
dejándose sobre la mesa a la 
vista de que todos los grupos 
de la oposición estaban de 
acuerdo en que la cantidad que 
había que abonarle en concepto 
de complemento específico 
debería ser superior a las 5.000 
pesetas asignadas por el equipo 
de gobierno. Entonces, los gru
pos de la oposición propusieron

Valoración y responsabilidad

Los grupos de CDS, PP y 
“no adscritos” se mostraban de 
acuerdo en hallar una media 
entre los complementos espe
cíficos que tienen asignados los 
funcionarios de los grupos “A” 
y “C”, mientras que IU era más 
reticente a esta fórmula.

Así, sólo ha hecho falta que 
el propio jardinero mayor acep
te la propuesta que IU elevó 
ayer a la comisión de Interior 
y Personal, una vez que había 
valorado la cuestión con la junta 
de personal del Ayuntamiento.

El portavoz de IU, José 
María López Ariza, aseguró que 
“mi grupo siempre ha dicho que 
tiene que ser un complemento 
de más de 5.000 pesetas, pero 
menor que las 50.000 reclama
das por el funcionario. En este 
caso, hay que dejarse de medias 
y valorar el puesto de trabajo, 
su responsabilidad, compararlo 
con otro puesto de similar 
características y ver un poco la 
historia de los específicos”.

De esta forma, la cantidad 
a asignar a este funcionario será 
entre las 20.000 y las 30.000 
pesetas, con carácter retroactivo 
desde 1988.

el bono-joven
____________ _________ E.C.

Los concejales del Grupo 
Popular en la comisión de Trá
fico, José Miguel González 
Moraga y Jorge Navarro, han 
presentado una propuesta a 
dicha comisión para la implan
tación en Albacete del bono-jo
ven de transporte, previa valo
ración económica e informe del 
gerente de la Estación de 
Autobuses.

La implantación del bono-jo
ven de transporte se propone 
con una serie de características: 
que entre en vigor a partir del 
próximo 1 de enero; los bene
ficiarios serán los jóvenes hasta 
25 años cumplidos; y los abonos 
serán por 10 viajes al precio de 
100 pesetas para estos benefi
ciarios y únicamente utilizables 
los días laborables.

Según la propuesta de los 
concejales del PP, los bonos, 
previa presentación de la “Tar
jeta Joven” e identificación 
correspondiente, podrán ser 
retirados en el Ayuntamiento.

“Igualmente, solicitamos -se 
recoge en el texto de la pro
puesta- se evalúe una campaña 
para dar a conocer, tanto el 
bono-joven de transporte, como 
las ventajas que para la ciudad

de transporte 
supone el transporte público, 
así como una amplia difusión 
de los itinerarios y horarios que 
corresponden”.

Por último, los dos concejales 
especifican que la realización de 
una valoración económica es 
necesaria, de cara a recoger esta 
actuación , en el presupuesto 
general de 1991.

La incompetencia del PSOE

El portavoz conservador, 
José Miguel González Moraga, 
añadió al hilo de la propuesta 
que “es urgentemente necesario 
hacer una campaña de difusión 
y promoción de las líneas de 
autobuses, porque el problema 
del tráfico en la ciudad cada 
vez va a más, y la incompetencia 
del Grupo Socialista en el 
gobierno municipal hace que no 
se ponga una solución”.

Asimismo, entendió que “el 
problema es que los ciudadanos 
no conocen el servicio urbano 
de autobuses, así hay que empe
zar por los jóvenes, porque ree
ducar a los mayores es más difí
cil”, añadiendo que “también 
hace falta una mejora en la 
señalización de las paradas y 
ser rígidos en los horarios, aun
que en este último aspecto se 
ha avanzado bastante”.
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CC.OO. ganó la votación en “Riexga’’ con una lista inscrita fuera de plazo

Aunque por ahora no presentarán moción de censura
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UGT presenta una demanda 
judicial contra Comisiones
Queda en duda ¡a efícacia del comité de arbitraje para resolver conflictos

^^líñióttProvincial de 
IGT acordó ayer la inter- 
posioon de una demanda 
laboral contra Comisiones 
Obreras, debido a una 
serie de “irregularidades 
graves” detectadas en las 
elecciones sindicales que 
se celebraron en la empre- 

[sa “Rlexga” de Albacete.]
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lecisión de recurrir a 
)unales ordinarios de; 
u previo intercambio' 
sullas con la dirección
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-«Ul nena y con los servicios 
juridicos del sindicato, 
adquiere mayor trascendencia 
por cuanto, en vísperas de ini- 
s^rse el proceso electoral, los 
'^’^^^’^diemes suscribieron el 
^mpromiso de dirimir sus 
discrepancias en el seno de 
’® órgano de arbitraje, rehu-

tdett*
(ÚSe!^ _ _ _ _ M.ciajc, ICIIU-
giBisando en principio a la vía 
!iaibW^ los juzgados.
^ « -^ detonante de este con- 
i^BíB fócto se suscitó en las vota- 

clones efectuadas en 18 
^dewwtpresa “Riesgos y Explota- 
coíHl dones Agrarias” (RIEXGA), 

’bnde CC.OO. inscribió ofi- 
^Imente su candidatura el 
?^do martes, 24 horas antes 
^ W los trabajadores ejer- 
^hian su derecho al voto y 
""íe días después de que se 
^^íra el plazo legal de pre- 
*’^ción de listas.

''dientes ugetistas precisa- 
’®®^ue el presidente de mesa 
’'® atendió las reclamaciones 

^ invalidar los resul- 
/Os del escrutinio, mientras 

'ocal de .Tinajeros asegu- 
A ^oe retuvo dicha can- 
^^ra sin percatarse de que 

en su poder. En opi- 
,'^ del secretario provincial 

Rufino Galiano, 
^^’‘^^^ ^^ credi- ^d y, aún prejuzgando su 

^*< no es admisible ai 
^cnir lo preceptuado en 
Normativa electoral en 

hra

pan
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eoo'’ 
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^^^^ ^ingente sindical.
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Piden el cese de la Comisión 
de Gobierno en Chinchilla

LT

S

Rufino Galiano se curó en salud consultando previamente a Madrid.

■
%

dichas anomalías sólo acre
cientan las sospechas de que 
el proceso estuvo “amañado” 
desde el principio, siendo 
paradójico que cuatro de los 
nueve miembros que compo
nían la candidatura ugetista 
firmaran su renuncia en puer
tas de la celebración de las 
elecciones, por lo cual no 
hubo tiempo material para 
rehacer la lista.

Sin conciliación

“Después de conocer todos 
esos incidentes -agregó Galia
no-, resulta inevitable que 
acudamos al juzgado. Es equi
vocado pensar que rompemos 
los compromisos pactados en 
la Comisión Provincial de 
Elecciones, porque un tema 
de esta envergadura rebasa 
las competencias de los órga
nos de arbitraje, que se crea
ron para subsanar pequeñas 
deficiencias, no graves incum
plimientos de la Ley.

También se albergan serias 
dudas en torno a la legalidad 
de varias actas de constitución 
de mesas electorales en cen
tros de trabajo dominados por 
Comisiones Obreras, hecho 
que ha provocado la impug
nación de, al menos, una 
quincena de votaciones que 
ponen en entredicho la pro
clamación de unos 20 dele
gados bajo la acusación de 
falsedad en documentos 
públicos.

Asimismo, se ha llegado a 
realizar una consulta llaman
do a las urnas a tres traba
jadores, aprovechando la 
ausencia de sus ocho com
pañeros. Por último, el secre
tario provincial ugetista 
expresó su desagrado por un 
incidente registrado en la 
empresa de tableros “Taisa”, 
donde se repartió un pasquín 
que representaba a un exhi
bicionista que, colgando de 
sus genitales, portaba el eslo
gan “vota UGT”.

Los grupos políticos PSOE, 
CDS, Izquierda Unida y un 
miembro perteneciente al Par
tido Popular han presentado al 
Ayuntamiento de Chinchilla un 
escrito solicitando la convoca
toria urgente de un pleno 
extraordinario. La finalidad de 
este requerimiento es la de 
suprimir la Comisión de 
Gobierno, órgano que es obli
gatorio en los municipios infe
riores a los 5.000 habitantes, 
caso de la citada localidad.

Según los solicitantes la 
razón de esta postura es la acti
tud de prepotencia y desprecio 
del equipo de gobierno frente 
a la oposición que ha llevado 
a que no se convoquen plenos 
desde hace tres meses y que 
a en estos momentos no esté 
aprobado el presupuesto para 
este próximo año. A pesar de 
estas circunstancias los grupos 
que han elaborado el escrito 
han decidido nopresentar 
moción de censura en contra 
del alcalde de la localidad a 
la espera de que la situación 
se normalice y sea el propio 
gobierno municipal el que pon
ga fin a lo que ellos denominan 
“caos económico, administrati
vo y de organización”. Por otra 
parte, esta solicitud de supre
sión de la Comisión de Gobier
no tiene su precedente en otra

moción que fue presentada 
hace algo más de año y medio, 
y en otra con fecha del pasado 
mes de agosto.

Próximas elecciones

Por otro lado, el presidente 
del PP regional, José Manuel 
Molina, se reúne hoy en Madrid 
con los responsables nacionales 
y regionales del partido para 
estudiar los procesos legislativos 
necesarios por la inminencia de 
las elecciones municipales y 
autonómicas del proximo 26 de 
mayo. Según fuentes del PP esta 
formación política no pondrá 
obstáculos. en la modificación 
del estatuto de Castilla-La Man
cha, tras el pacto suscrito con 
el PSOE, PP, CDS y otros gru
pos, para que las autonomías 
de la llamada “vía lenta” pue
dan celebrar las eleccciones 
autonómicas y municipales en 
una misma fecha.

A esta reunión, convocada 
por el presidente nacional del 
Partido Popular, José María 
Aznar, tienen prevista su asis
tencia los portavoces de los gru
pos parlamentarios del PP en 
las distintas regiones y en ella 
“se impartiráfn instrucciones 
políticas” de cara a los procesos 
legislativos que se abrirán en 
los próximos parlamentos regio
nales para la reforma de los 
estatutos.

Emigdio Martínez, ponente 
de la ley del medicamento

LT

El senador socialista, Emig
dio Martínez, fue designado el 
pasado miércoles ponente del 
proyecto de ley del medicamen
to, a propuesta de su grupo. 
Esta ley pretende dotar a la 
sociedad española de un ins
trumento institucional que pre
mita que los problemas relativos 
a los medicamentos sean abor
dados por cuantos agentes se 
ven involucrados en su manejo, 
caso de industria, farmaceútica, 
profesionales sanitarios, pode
res públicos y ciudadanos.

A juicio del senador albace
tense el objetivo primordial de 
esta ley es contribuir a la exis-

tencia de medicamentos segu
ros, eficaces, de calidad, correc
tamente identificados y con 
información apropiada._______

Denuncia de los consumidores

La Unión de Comsumidores 
de España ha interpuesto una 
denuncia ante la Dirección 
General de la Competencia de 
las Comunidades Europeas con 
motivo de la concertación de 
precios que realizan en España 
los colegios oficiales de médi
cos. La razón es que estos cole
gios profesionales fijan tarifas 
con honorarios mínimos con lo 
que vulneran la libre compe- 
tencia en el sector sanitario.

RANK XEROX

Hay quien no se compra una Xerox 
porque no tiene 8 pesetas para un sello
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^^^e le ^^^'^sa para no comprar una Xerox.

^°^ ^^^^ equipo 
hasta 36 meses, 

del 15 07o o la meseS 
conseguir con su compra un fax

o una máquina de escribir electrónica de regalo.
D^sde luego, si a pesar de esta 
oferta todavía hay_______ / quien no
se compra una Xerox, realmente
es porque no quiere. O porque no tiene 8 pesetas

para un sello.

Si usted tiene ocho pesetas para un sello, 
envíenos hoy mismo este cupón con sus 
datos indicando el equipo de su interés 
a; RANK XEROX.
C' Josefa Valcárcel. 26. 28027 Madrid.

Nombre________________________________

Dirección___________________ ,___________ Tel. ( )_______________ .

C.P.Provincia

('opiadoras Fax Q Máquinas D Impresoras C Micros 
de escribir

O si lo prefiere, anticípese AAA 4 4
y llámenos ahora gratuitamente al ■ 00 77
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Queremos asesorar a las personas que necesiten ayuda para resolver el problema de la drogadicción

Ayudar a las familias afectadas por la 
droga, fin de la Asociación ^‘San José”

Previsto un 
seminario sobre 
la integración dt' 

las PYMES en el 
Mercado Común

n
Sus orígenes parten de un grupo de Cáritas que trabaja en el campo de la recuperación de toxicómanos

Con los objetivos de asesorar, apoyar y ayudar a las 
familias afectadas por el problema de la droga y posi
bilitar a éstas información sobre cauces eficaces para 
la recuperación de toxicómanos, se ha constituido en 
Albacete la Asociación Antidroga “San José”, con sede 
en la Parroquia del mismo nombre en esta capital.

Felicidad IZAGUIRRE

Integran la Asociación 
Antidroga “San José” perso
nas que tienen o han tenido 
en sus familias un miembro 
drogadicto y otras que sin 
estar directamente afectadas 
por este problema quieren 
ayudar en las tareas que con
duzcan a la rehabilitación de 
toxicómanos.

En el origen de la asocia
ción figura la experiencia de 
un matrimonio de Albacete, 
que desde que se percató que 
su hijo era drogadicto decidió 
afrontar esta problemática 
para lograr la recuperación al 
100% del afectado de su total 
dependencia a la droga.

Al conseguir encauzar con 
éxito este propósito, los 
padres del joven adicto a la 
droga pusieron toda su expe
riencia al servicio de todas las 
familias que pudieran verse en 
una situación similar a la que 

ellos vivieron, en el seno del 
grupo de Cáritas de la Parro
quia “San José” que ya venía 
trabajando en la resolución de 
esta problemática.

“En este grupo se decidió 
entonces formar una asocia
ción para incorporar a ella a 
todas las familias afectadas 
por el problema de la droga, 
que con otras personas tam
bién miembros de la asocia
ción, tienen la voluntad de 
ayudar a los toxicómanos para 
que se rehabiliten”, señaló 
Jesús Ruiz Alcaraz, presidente 
de la Asociación Antidroga 
“San José” y padre del joven 
adicto a la droga anteriormen
te citado.

“San José” tiene su domi
cilio social en la calle Nueva, 
número 1, y se ha constituido 
con los siguientes fines: el ase
soramiento y apoyo a las fami
lias afectadas por la droga; 
conocer los programas de 
rehabilitación de toxicómanos

Parroquia “San José”.

que ofrezcan máximas garan
tías; conocer los criterios, 
métodos de trabajo y resul
tados de las diferentes comu
nidades terapéuticas; posibili
tar la recuperación de todos 
los toxicómanos que tengan la 
voluntad de hacerlo; y exigir 
de los organismos competen
tes (Administración de Sani
dad, etc.), respuestas adecua
das en la resolución de esta 
problemática.

“Por amor y 
solidaridad”

Jesús Ruiz indicó que 
“por amor y solidaridad 
los que integramos la 
asociación queremos 
asesorar a todas las per
sonas que necesiten ayu
da para resolver el pro
blema de drogadicción 
que tanto les preocupa 
y que no saben qué 
hacer ni a dónde ir a 
la hora de intentar solu
cionarlo”.

La asociación, que no 
tiene carácter lucrativo, 
intenta lograr la obten
ción de puestos de tra
bajo para los toxicóma
nos que terminen su 
programa de recupera
ción; creación y forma
ción de un voluntariado 
joven, capaz de ofrecer 
una plataforma de aco
gida para la reinserción 
de los recuperados y 
ofrecer el campo de 
actuación de la asocia
ción a los toxicómanos 
recuperados.

. La Confederación de EmpiJ 
sarios de Albacete (FEDA)I 
través del Centro Europeo n 
Información Empresarial^ 
organizado un seminario so™ 
la integración de la P^^“®J 
mediana empresa (PYME) J 
el Mercado Común. Este cum 
que cuenta con el patrocinio j 
la Consejería de IndustnaJ 
la Junta, forma parte del 
realizado a nivel región M 
las Confederaciones ^M 
riales en el área de a

, ventanilla de FEDA. I 
Partiendo del análisis^ 

parativo de las est^ 
empresariales enIJ^^O 
las de la Comunidad, el^ 
de una semana de dura J 

que será 
consultores de CKi ' 
rá un amplio temano fl 
se incluye el estudio de 1-1 
trumentos financieros j 
pueden_acogerse la m 
los programas ‘^‘’^y^l 
ayudas, el
nuevo mercado, etc. j 
permitirá
situación en que q 
pequeñas y medias . 
los cambios q^/"¿dai 
en su sector
particular, 
tentes de la 
saria ante el fo 
la competencia q ^

^B Guía

EXPOSICIONES

* Exposiciones “El Medio Natural en en el Museo” 
y “Parques y jardines de la ciudad de Albacete”, 
enmarcadas en las Jornadas sobre el Medio Natural 
albacetense:

- hasta el 28 de octubre, en el Museo de Albacete. 
La exposición “Parques y jardines de la ciudad de 
Albacete” se divide en tres bloques diferenciados, 
mostrando fotografías, dibujos y mapas de los sec
tores ajardinados y arbóreos, y analiza la evolución 
de las principales zonas verdes de la ciudad de 
Albacete: Pasado (hasta finales de la década de 
los años 70); Presente (Desde los años 70 hasta 
el Albacete actual); Futuro (Se presentan las actua
ciones a realizar a corto plazo). La muestra “El 
Medio Natural en el Museo” contiene fondos del 
Museo Nacional de Ciencias Naturales de Madrid, 
del Instituto Geográfico Nacional y de la Colección 
Entomológica de José Luis y Francisco Lencina 
Gutiérrez. En ella se exhiben animales naturalizados 
en la sección de vertebrados y en general importantes 
colecciones de minerales, fósiles, anfibios, aves, etc.

* Exposición de pinturas de Julio Romero de 
Torres en el Museo de Albacete:

- hasta el el día 11 de noviembre. Estará formada 
por una colección de 20 obras del pintor.

* Exposición itinerante del Patrimonio Artístico 
de la Caja de Valencia, que se encuentra en el 
Centro Cultural de “La Asunción”:

- hasta el día 27 de octubre.
* Exposición de pintura y fotografía, en la Galería 

Verona, que la componen muestras de Rafael Cas
tillo, Camilo Lerma y Miguel Piña, con técnicas 
y temáticas muy variadas. Las fotografías son en 
blanco y negro y coloreadas. En la calle del Rosario, 
número 28:

- hasta el 30 de octubre, de 7 a 9 de la tarde.
* Exposición itinerante de pintura de la Caja 

Postal, en la que se muestran las obras de Marisa 
del Moral:

- hasta el 31 de octubre, en la Plaza del Altozano, 
de 6,30 8,30 de la tarde.

* Exposición de “Goya a Picasso, grabados” en 
la Casa de la Cultura de Villarrobledo, dentro de

las actividades de Cultural Albacete:
- del día 18 al 28 de octubre, con obras de Goya, 

Fortuny, Picasso, Guerrero, Tápies, Zóbel, Sempere, 
Chillida, Mompó, Saura, Genovés, Canogar y Her
nández entre otros muchos artistas.

* Exposición sobre “Carlos III y la Ilustración”, 
en la Casa de Cultural de Almansa:

- hasta el día 28 de octubre, organizado por Cul
tural Albacete. Esta muestra es un documental de 
las circunstancias históricas del reinado de Carlos 
III, su obra cultural y artística, así como su semblanzá~ 
y personalidad.

* Exposición de pintura de Fran Rodri, en el 
hall del Auditorio Municipal:

- hasta el próximo día 31 de octubre.
Exposición de iconos, óleos y otros objetos de 

artesanía de María del Carmen Mira, en la Casa 
de Cultura de Caudete:

del 20 al 28 de octubre, de 7 a 9, en días 
laborables y los festivos de 12 a 2.

CURSOS

Curso de Psicomotricidad sobre la construcción 
del propio cuerpo, organizado por el Centro Base 
de Atención a Minusválidos de Albacete:

días _4, 25 y 26, el plazo de inscripción es 
antes del 21 de octubre. El horario será de 9,30 
a 13,30 y de 15 horas a 20,30, los días 24 y 25: 
el día 26, de 9,30 a 13,30 horas. Será en el Centro 

y^l^rición a Minusválidos Psíquicos y el ponente 
será Pedro P. Berruezo Adelantado, psicólogo, psi
comotricista y profesor de Educación 
contenido será el desarrollo motcr 
desarrollo general; la construcción d d 
vivencia del cuerpo.

Especial. El 
dentro del 
cuerpo y la

CONFERENCIAS

j ^^ cinco conferencias con proyecciones, 
dentro del ciclo “La Tierra”, en el programa “Tiempo 
de ciencia , todos los jueves del mes de octubre, 
hasta el día ,.5, en el Museo de Albacete:

- día 25, “Del Mar Muerto al Sinat”, 
Monturiol.

CONCIERTOS

* Conciertos del ciclo de “Debussy. . |p)^j.g(e. $ 
para piano”, organizado por a la^ 1 
se celebrarán en el Auditorio Muni p ’

4 pi concertista 
- día 22 de octubre, actuara el j 

Colom. , Almudela^Ji
- día 12 de noviembre, sera . 5. Ene* 
* Concierto de la Orquesta Filar „ g^gte. de”' 

de Bucarest, en el Auditorio de 
del ciclo “Música Sinfónica 1.990 • g| progra 

- día 19, a las 8,15 de la co*®^^ 
que realizará en el Auditorio es ^^ 
y conocidas del repertorio síntoma ^^ 
XIX y XX, figurando tres auto _ 
concierto. . 1 de Música-

* XI Festival Internacional oe ^^ 
los días 26 de octubre, 3, 4 y celebrará j 
y 1 de diciembre. Los concierto ■ . 
Albacete, a las 8,15 de la tarde. orqaest^ 

- día 26 de octubre, actuara 
mónica Eslovaca, dirigida por , g| pre*” y 
el Auditorio Municipal. conc‘^í n 
“Lohengrin”, de W. Richar ^agn^^' Qp. .0 
violoncelo y orquesta en La rn ^.^^^ 
de Camile Saint-Saens, ^JavorP^ 
horansky; y sinfonía n° 9 en Do ^^.^^

“ o

de” de Franz Shubert. jóvcti^^ 5-:.)
* Concierto de “Recitales p_ por Ani^'’' 

del dúo “Reinecke”, compues coríCSp^í-yHiS^ 
(piano) y José Lozano J’orga’”^ 
al curso de actividades 90/91 q 
Albacete: 1 je

- día 18, en el Centro <^“““^s¡stan 3‘ 
destinados a estudiantes qi'^ ^^^ p^r i 
por sus profesores y se ofrece

INFORMACION Cl¡^^ÍÍ^S>'^íi 

raiCuim* Punto de Información ^^ -^
Ministerio de Cultura: , , gsiaáC"

- en la Biblioteca E'^^^^^^.-fa pl^^^^' 
por Joaquín José de Calasanz, iq hor^-' 

23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a
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• Albacete 
Se Enteia De Todo 
O Dsted?

RELLENE ESTE CUPON Y ENVIELO A La Tribuna - C/ SALAMANCA 17 - ALBACETE

NOMBRE..., 
D.N.I./C.I.F.. 
DOMICILIO.

.APELLIDOS...............................................

.....................TELEFONO.............................

................... C.P..................... PROVINCIA
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?-..........................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

□ COBRADOR (Sólo Albacete Capital)
□ BANCO/CAJA DE AHORROS
□ REEMBOLSO (Mínirw trimestal)

□ Pago Mensual .......2.400 PTS
□ Pago Trimestral .......7.200 PTS
□ Pago Semestral..... 14.400 PTS
□ Pago Anual ..... 28.800 PTS

Banco/Caja de Ahorros
Localidad.........................

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les presente al cobro 
PUBLICACIONES DE ALBACETE,S.A. a partir de la fecha y hasta nueva orden.
Atentamente les saluda.

A
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^H Almansa
Según un manifiesto dirigido al alcalde y a la opinión pública

El Comité Local del CDS pide la dimisión 
del concejal de Tráfico del Ayuntamiento

¡ese
«juef 
! Folie 
iPlen 
o qui 
¡ícac 
Kibii

La situación ha sido creada por el corte de las dos vías de comunicación más importantes iiaed 
prc

En la sede de la calle Pablo Iglesias se reunía por 
primera vez el nuevo Comité Local del partido centrista. 
Al término de la reunión dicho Comité ha hecho llegar 
a los medios de comunicación y a la opinión pública 
un manifíesto en el que se oponen a la gestión del 
concejal de Tráfíco e incluso se pide su dimisión.

Luis BONETE

A las ocho de la tarde de 
ayer dio comienzo en la sede 
local deí partido centrista la 
primera reunión de su recién 
estrenado Comité Local. En 
el orden del día figuraban 
varios puntos importantes, 
como el nombramiento del 
nuevo secretario local del 
CDS, cargo que ha recaído 
en el actual concejal Miguel 
Delgado Garijo.- En esta reu
nión también se estudiaron las 
mociones que el grupo cen
trista piensa presentar al 
próximo pleno y la política 
a seguir para la revitalización 
del partido en nuestra ciudad.

Según ha podido saber la 
delegación de LA TRIBUNA 
en Almansa, el CDS está rea
lizando las gestiones oportu
nas para traer a Almansa a 
Ramón Tamames, que daría 
una conferencia sobre temas 
de medio ambiente, tema 
éste, que en Almansa última
mente está tomando un gran 
auge con la polémica y el pul
so que sostienen los grupos 
ecologistas y la administración 
local en torno a diversos asun
tos, como pueden ser: la ins

talación en la Sierra del 
Mugrón de un repetidor de 
TV, el vertedero municipal y 
la explotación de las canteras 
por parte de la industria cerá
mica de nuestra localidad.

Al término de esta reunión, 
los medios de comunicación 
locales fuimos informados de 
un manifiesto dirigido por el 
CDS, al alcaide' Antonio 
Callado y a la opinión pública, 
firmado éste, por el presiden
te local Angel Santos Santos, 
que hace referencia a los gra
ves problemas que, según el 
CDS, afectan a nuestra ciu
dad.

Manifíesto del CDS

El Comité Local del CDS 
de Almansa, manifiesta al Sr. 
alcalde y a la opinión pública:

1°.- Lamentamos la situa- 
ciónn caótica del tráfico en 
nuestra ciudad.

2®- Denunciamos pública
mente la gran descoordina
ción existente en el tráfico. 
No podemos entender ni 
compartir que en el mismo 
día se cierren al tráfico las 
dos vías más importanies de 
nuestro pueblo como son C/

í. Es 
Ke p 
tener 
5 de 
ter 
conip 
’áre 

1 di 
olut 
gru 
nos

EI CDS, considera desfasada la ordenación del tráfico.

Ortí 
Res 
nue 

'que

r

Corredera y la Avda. José 
Rodríguez.

3°.- El tema de aparcamien
tos y estacionamientos de 
vehículos en la vía pública de 
forma indiscriminada, saltán
dose todas las normas, es una 
situación alarmante, que exige 
una respuesta por parte de 
la autoridad competente.

4°.- Hay un plan de Tráfico 
aprobado por el Pleno de 
nuestro Ayuntamiento, su 
puesta en práctica se sigue

realizando con graves proble
mas para la población.

5°.- Desde el CDS pedimos, 
a la Concejalía correspon
diente, tome el problema con 
toda la serenidad, adopte las 
medidas oportunas o de lo 
contrario dimita.

Angel Santos Santos pre
sidente local del CDS expli
caba para LA TRIBUNA la 
opinión de su grupo sobre el 
tema del tráfico:

Plan de tráfíco

Ilegal“Cuando nosotros
al Ayuiitan»«%^l 
tramos con qu naueM tráfico estaba comp^ J 
desfasado y ^ p|J

nización. bían
de tráfico qne
la anterior 
a nuestro juicio n ^^^ ^ 

bien. Un

conecta con , j^cted^ 
con las autoesc ^ ,.^ 
elabora un Piu" ^

RICO. 
10$ 

-aiis 
[•tres 

pe.

hn

MINISTERIO DE DEFENSA 

BASE AEREA DE LOS LLANOS 
SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 

NEGOCIADO DE CONTRATACION

UJ 
Oí 

iS>

ANUNCIO DE CONTRATACION
Hasta las doce horas del día 30 de Octubre de 1990, 

en el Negociado de Contratación de la Base Aérea 
de Los Llanos (Albacete), se admiten ofertas para la 
contratación directa con promoción de ofertas de los 
expedientes que más abajo se indican según el modelo, 
con la documentación y en la forma reseñadas en ei 
Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas 
Administrativas Particulares y cuanta información se pre
cise, se encuentran a disposición de los interesados 
en el citado Negociado de Contratación de 8‘00 horas 
a 14'30 horas.

EXPTE.NUM. OBJETO Y TIPO PLAZO PRESUPUESTO
EJECUC.

79/90 SUMINISTRO MATERIAL
AUDIOVISUAL E INFORMATICO 30 DIAS 2.025.000.Pts.

80/90 REPARACION DE CERRAMIEN
TO PERIMETRAL DE LA BA.
LOS LLANOS 30 DIAS 1.500.000.Pts.

NOTA; El presente anuncio irá por cuenta de los 
adjudicatarios.

Albacete, 18 de Octubre de 1990 
JUNTA TECNICO ECONOMICA, DELEGADA DE LA 

JUNTA CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA N. 14

SESOSTRIS AGREISA, S.A.
(Cambio de denominación social 

y traslado de domicilio)
En cumplimiento de lo dispuesto en el 

artículo 150 del texto refundido de la Ley 
de Sociedades Anónimas, se hace público 
que la Junta Universal de Accionistas de 
la Sociedad SESOSTRIS AGREISA, Socie- ' 
dad Anónima, en su reunión celebrada el 
veintisiete de Junio de mil novecientos 
noventa, acordó por unanimidad.

ORACION ^ 
ESPIRITU SAV;

TÚ. que me ea ^|^,¿ar 
de perUoeaf y ^ye

SíSÍ y", fes 

corto diálogo-yna 
todo y conV^ 
más, que ^^ mayores!’' 
rarme de á ^^¡ah D«^¡el^ 
la ilusión mat^^^g 
contigo y la grac*®.^:o’ □aeridos eo^8„m^ 

dia para ooom^¿ ^. 
(La persona de^egü<gpa5 
oración tres dentro ^ 
decir el ^^'^ pzadaJJ ^r

■

Cambiar la denominación social por la de 
SEYGRA Sociedad Anónima, modificando 
en lo pertinente el artículo número UNO 
de los Estatutos Sociales.
Lo que se publica a los efectos legales 
oportunos en Albacete a 8 de Octubre de 
1990

Sí en 
gracia). gracia
Agradece las 
zadas-

EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION 
D. BALDOMERO BLASCO ARIZA

m
 o 
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■ Almansa ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^M
iegiin un manifiesto dirísido al alcalde y a la opinión pública

¡ese Plan se la hizo algún 
tíjueño retoque por parte de 
'Policía Local y se presentó 
i Pleno, qudando aprobado. 
Mué está faltando en la 
ilación de este Plan es una 
ffiibilización del ciudadano, 

_ reeducación, una campaña 
propaganda de difusión, 
Esto lo creemos impor- 

^“le porque.el ciudadano va 
ncr que cambiar sus hábi- 
de conducción. Queremos 
r hincapié en la gran 

^’^petencia del concejal 
n'irea por llevarlo a la prác- 

de una forma que en 
1^0 comprendemos. A 

grupos de Ía oposición no 
"OS ha consultado en la 
®i de poner en marcha 

han y creemos que el 
1, ^’^^^a de forma irra- 

fortes de calles

^^
 S

 B 
có

 ̂
 "S

Ih.’J"?’'^'™ “breada por 
e las dos más impor- 

^^ comunicaciónn 
stra ciudad el CDS tie- 

mayor 
ilación del área de 
M ^^^^^ calles circula 

^ ^^^® ^^ tráfico 
Ires y llevan cortadas 
re la *^’ ^®^® esto con- 
‘e puede ser muy 
ona cortes no se 
Prohi ^"""^^ ultemtiva a 
’^mas de tráfico de

Calle Corredera, punto clave del conflicto.

I

í#
'

nuestra ciudad. No tiene sen
tido, bajo nuestro puunto de 
vista que se cierren las dos 
calles a la vez.

Problemas de trafíco

“El problema del tráfico es 
global en Almansa, no es un 
problema aislado. En estos 
momentos los vehículos apar
can donde pueden o donde 
quieren, no se respetan las 
señales de tráfico, las moto
cicletas circulan a toda velo

cidad, no existe una educación 
vial en nuestra ciudad. Todo 
esto es responsabilidad direc
ta del concejal de tráfico y 
si esta situación no se remedia 
en un corto plazo de tiempo, 
estamos dispuestos pública
mente a pedir su inmediata 
dimisión.

Si el concejal se ve impo
tente, si no tiene medios, si 
no cuenta con apoyos polí
ticos, lo más honroso es su 
dimisión”.

Aumento de los presupuestos 
para servicios sociales

En la reunión semanal de 
la Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento almanse- 
ño destacan entre los asun
tos tratados, el comunicado 
realizado por los organis
mos competentes para los 
presupuestos de los servi
cios sociales del Ayunta
miento de nuestra ciudad en 
el próximo año. Concreta
mente once millones de 
pesetas será la aportación 
de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha para 
el funcionamiento del Cen
tro de Servicios Sociales de 
nuestra localidad y 
7.750.000 pesetas la apor
tación del Ministerio de 
Servicios Sociales para ese 
presupuesto de 1991. Ello 
supone que la suma de esas 
cantidades aporta un 40% 
más, que los presupuestos 
que recibió de estos orga
nismos el pasado año.

Por otra parte también se 
facilitó en esta Comisión de 
Gobierno la información 
del viaje a Francia recien
temente efectuado por la 
comisión de hermanamien
to almanseña. Se hizo una 
valoración de los actos rea
lizados en St-Medard y se 
realizó un balance muy 
positivo de este hermana
miento.

También se aprobó la 
subvención correspondiente 
al tercer trimestre del pre
sente año para la Sociedad 
Unión Musical de Almansa,' 
que asciende a 450.000 
pesetas.

Se habló de otros temas 
como la autorización que se 
facilitaba a una empresa 
que en estos días está rea
lizando un vídeo-reportaje 
de nuestra ciudad. Se trata 
de la empresa Fabar Pro
ducciones, que está reali
zando una serie de tomas 
de los diversos sectores de 
nuestra población: monu
mentos, industrias, artesa
nía, etc.

Y por último reseñar, que 
se confirmaba por parte de 
la Comisiónn de Gobierno 
que se cesaría en los cortes 
de tráfico que desde el ini
cio de la semana se vienen 
produciendo en las calles 
Corredera y José Rodrí
guez. Recordemos que estos 
cortes se han producido al 
procederse en ambas calles 
el asfaltado y la realización 
del alcantarillado entre las 
calles Valle Inclán y Vicente 
Aleixandre provocando el 
corte del tráfico en la Avda. 
José Rodríguez.
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^WlDAD DE CASTILLA LA MANCHA 

''ICERRECTORADO DE ORDENACION

''CADEMICA Y PROFESORADO

^TRATACION DE PROFESORADO

^ ^6 profe^ *^® Castilla La Mancha, convoca diversas 
''^^n en ®'^ las áreas de conocimiento que

..'CLAREO ^^ l^NIVERSIDAD: Filología Inglesa.
^^ UNIVERSITARIA: Dibujo, Filología

’-^^'a MolP^ I^ACULTAD: Filología Inglesa, Bioquímica 
2^*0913. ^^*®’’« Química Física y Cristalografía y

vC^l^ANTgo
^^Koralvp i-^^^^LA UNIVERSITARIA: Filosofía del 
"^ Mercanri ^^®; Economía Financiera y Contabilidad, 
’^ ^®Pánira P'^sctica de la Lengua y la Literatura, 
CíoConst/ ^'!?l®9ía Inglesa, Filología Francesa, Inge- 
p f^^SOp *Jcción, Producción Vegetal, Química Física.
"^ E^2?*PO= Economía Aplicada, Organización 

1^'loioaía '2'^'^ Financiera y Contabilidad, Derecho 
•^■^"^^''®^Ura ^~P®*^1®®, Filología Francesa, Física Apli- 

^*L n ^emáti^ '®^^°1°9'® *^® Computadores, Ingeniería 
f'^^l^^ca 'Aplicada, Expresión Gráfica en la Inge- 
¿ ^ '^^°rmátfco ^'®’^^'^® Experimentales, Lenguajes 

9© la p
t o¿^^riciog Yavocatoria están expuestas en los tablo- 

’'’:wPerito d d^ Centros de la Universidad.
/ r^'^'' Ue pi ® Procedimiento de las convocatorias para 
• adi^^ ^® profesorado universitario en régimen 

l*Ca«:¡'5 La Man ® interinidad de la Universidad
I La Manch^^^’ ®®^^ publicado en el Diario Oficial 
I lecha 6 de junio de 1990.

I ^^^^^^^ ®^recion de instancias finaliza el día 25 
\ ífef^ECTno octubre de 1990

^ r^RADD ORDENACION ACADEMICA Y

■ carra

Si no se deja influir por la publicidad 
aquí tiene un anuncio informativo.

Í’ara quien prefiere prestar más atención a las ventajas de un buen co
che, el Jetta es un coche diseñado y construido por ingenieros alemanes. 
Un auténtico «Made in Germany» que satisface por su funcionalidad, su ro-
bustez y SU gran capacidad.

Un coche que apenas necesita mantenimiento. Con prestaciones que 
aumentan el confort, el placer de la conducción. La seguridad.

Y un completo equipamiento *, desde 
elevalunas eléctrico y cierre centralizado has-
to la posibilidad de equipar aire acondiciona
do y frenos ABS.

Por te do ello, el Jetta es un valor firme 
y seguro. Un valor «Made in Germany».

Nueva gama Jetta desde

1.490.000 pts
PVP recomendado (IVA y transporte incluidos).

* En versiontís Jetta Pacific.

En su concesionario 
Volkswagen/Audi. Volkswagen 

Jetta
VEALO EN

WAGEN MOTORS, S.A.
Polígono Campollano (Zona de Transportes) 
ALBACETE
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Hellín y su comarca ^ ^
Con el objeto de abaratar las costes para la adquisición de una casa para los trabajadores

Comisiones Obreras potenciará la creación de 
cooperativas para construcción de viviendas

El problema de la vivienda en Hellín es similar al de otras ciudades

El sindicato tiene previsto ofrecer esta idea a los tra
bajadores en las empresas cuyo número de empleados 
pueda hacer viable este proyecto. Dentro de unos meses

podrían empezar los primeros contactos en Albacete que 
posteriormente se realizarán también en Hellín.

Angel ROMERO GARCIA

Comisiones Obreras quiere 
facilitar a los trabajadores el 
acceso a la propiedad de las 
viviendas mediante un proyecto 
basado en la creación de coo
perativas que abaraten los costes 
de edificación, haciéndoias por 
tanto más asequibles. La ciudad 
hellinera no es ajena a los pro
blemas generados últimamente 
en el ramo de la construcción 
que afectan a otras ciudades; 
entre los problemas más impor
tantes se encuentra lógicamente 
el de la adquisición, sobre todo

para las clases con menor dis
ponibilidad económica. De esta 
forma nace el proyecto que el 
sindicato quiere plantear, en 
principio en la propia capital 
de Albacete, para luego hacerlo 
extensivo también a esta ciudad. 
A tal efecto se ha realizado una 
cooperativa a nivel estatal que 
posteriormente se ha trasladado 
a los niveles regional y pro
vincial.

En principio, la idea es válida 
para empresas cuyo número de 
trabajadores sea importante y 
con ello se pueda facilitar la 
creación de estas cooperativas.

Si en este aspecto la idea fruc
tifica, más adelante podría 
hacerse extensiva a otras empre
sas con menor número de 
empleados. Primeramente el 
proyecto se ofertará en la ciudad 
a los trabajadores de la empresa 
Ródenas y Rivera, cuyo número, 
a juicio de Comisiones, es el 
idóneo para hacer que pueda 
convertirse en viable.

Control de los trabajadores

En su reciente visita a la ciu
dad, Juan Antonio Mata, nos 
explicaba el proyecto; “Creemos

Antonio Mata.Juan

que el problema de la vivienda 
en Hellín es similar al de cual
quier núcleo urbano importante. 
Esta situación afecta principal
mente a los trabajadores de 
nivel medio. Nosotros hemos 
montado una' cooperativa a 
nivel nacional pra promocionar 
las viviendas en este régimen, 
a sus afiliados y los trabajadores. 
En esta línea hemos pensado 
plantear al Comité de Empresa 
de Ródenas y Rivera, cuyo 
núcleo de empleo es importante, 
la constitución de una coope
rativa que se incluiría dentro del 
marco general de la cooperativa 
de CC.OO. y a partir de ahí 
comenzar los primeros pasos: 
adquirir el suelo y realizar el 
proyecto de construcción. Todo 
esto lo harían y controlarían los 
propios trabajadores, facilitán
doles desde la cooperativa prin
cipal todo el apoyo técnico, jurí
dico y de otras clases que hiciese 
falta, pra que de esta forma ^e 
pueda acceder más fácilmente 
a la propiedad, a la vez que 
se evita la especulación del sue
lo. Este es un tema que nos 
está preocupando en gran 
manera y al que queremos 
encontrar solución”.

Juan Antonio Mata indicó 
que a primeros de año, esta idea 
se ofertaría en Albacete, rea
lizando el correspondiente estu
dio de un proyecto que el propio 
Mata ha calificado como ambi
cioso, manifestando cómo, en 
caso de llevarse a efecto se 
podría abrir una zona nueva

CONFEDERACION 
PROVINCIAL 

DE EMPRESARIOS

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

RAYUOTTA

PASES: 5-7‘40-10‘15 
NO RECOMENDADA A MENORES DE 18 AÑOS

dentro de la ciudad.
sigue llevar adelante, j 
podría extender asas, pero hay que 5*^
a poco hasta 9* “ 2«,j
solidando y sobre 
con una base consis enC«j 
que de momento a . 

«cuyo número de 'r> ^i^ 
consideramos «^J## 
también un uue ..
de CC.00., después
otros sitios”.

Se suspenden losados

La Federación ^^ 

nes de Vecinos ^p^,^
unos días actifl^í
la celebración g
programada esdej^ „1 

meses para no b '^' 
actos o'»¡®^i¿^<ft 
Vecinos de S ^^^^3
celebrarán en la

CURSO DE

A

DE ALBACETE ■

LAS PYMES EN EL 
MERCADO UNlCü

FECHA DE CELEBRACION;
LUGAR DE CELEBRACION: LOCALES U 0

INSCRIPCIONES: Departamento ae r 
(Horas de Oficina) 
Teléfono: 21 73 0

ORGANIZA: CONFEDERACION ^ rETÉ .fl- 
EMPRESARIOS DE ALBALb ^^ ^^^^^ 

PATROCINA: JUNTA DE COMUNIDAD ^ ^je 'f’ 
LLA-LA MANCHA Consei

tria y Turismo
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HeUín y su comarca
Al coincidir con las actividades por la festividad del Patrón

le La Federación de Asociaciones de Vecinos suspende
> los actos programados para “EI día del vecino”

Se pretende no restar vistosidad a las fiestas patronales

^ Kunión celebrada hace
“os días, la junta directiva 

federación de Asocia" 
de Vecinos ha tomado 

■ decisión de anular los
Que llevaba preparando 
hace varias semanas y 

genérico 
■ del vecino” estaban 
■fistos para celebrarse el 

^dbado, el motivo ha 
a coincidencia de fechas 

tiJí\^^^^^‘'^^iones de la 
■^'aoon de San Rafael en
W ®f del patrón hellinero.

.AROMERO

lise»-

s empf'

^^?^ ''^^os meses,

?^ J^^^^ndo la conmemora- 

P^^^^ra vez en 
5^® ,^®”ominado “Día 

2?* • En las Últimas
ayaci^ 
o cof^ 
te, di ai el
iseof^

&

la A- 
Kí* 
13 fi^

■ Uri»' P^gnama estaba 

«i^tfc “”“‘^do en

» o* *nie de í*“l?" ®' P'®‘

"^lan^ , ^ poder llevar 
>X^ ^"’^^^^<^ión de 

1’ ^" *^ ^^^ estaba 
Nosu .‘“^^^vención de 
^ PW ?^ 

i** iíl'on elfin d; " “ ‘'™ 
«om* '^miento. ■'"r "® ‘•““^ 
«* * te? r Cestas patro- 

' ?>t£fe los cinos 

^^" ‘<!ecisinn i’"^'^°s tomado

^tro án- ^^ ^^1^3 en 
a la? f ^^^^^^

£^ '^01110 u.?^^ Patrona- 
nuestro '^0” X- •" ^’ “^ía del 

^®^® Posih?'Pj^ mayor 
pensad ^^ ^^^’'”^eros, 

dejáis ^^^ ^^^'^^ ’® 

®^ ade- 
Sado V^°y®c^o”» han 
'>aaln - ‘^s de la 

:^ P’'a uí *^ 
^el dí^ ^onmemora- 

vecinal era

Los actos por San Rafael prevalecen sobre los del “Día del vecino.

importante y abarcaba la 
práctica totalidad del día, por 
ello es de valorar la decisión 
adoptada por la Federación 
en el sentido de que no haya 
coincidencia de fiestas, al no 
poder dejarse para otra oca
sión las fiestas programadas 
por la Asociación de Vecinos 
de San Rafael.

Sede propia

En otro orden de cosas, la 
Federación ha recibido la 
promesa municipal de que 
próximamente tendrá una 
sede para sus actividades, 
compartiendo mientras este 
momento llega, la que actual
mente posee la Asociación de

San Roque; a tal efecto se 
han habilitado dentro del mis
mo edifico unas instalaciones 
provisionales ya que todo 
hace suponer que para Navi
dades podrían contar con la 
suya propia. Dentro del 
calendario de actividades que 
se tiene previsto realizar, se 
celebrarán próximamente una 
serie de reuniones con los 
diferentes grupos políticos 
representados en el Ayunta
miento, con el fin de expo
nerles sus proyectos y solicitar 
apoyo para la aprobación del 
Reglamento de Participación 
Ciudadana, por el que la 
Federación lleva luchando 
desde que la Alcaldía helli- 
nera estaba ocupada por

EI Hogar de 
la Tercera 
Edad organiza 
¡a Semana de 
Otoño

Antonio Pina, sin que hasta 
la fecha hayan obtenido resul
tados positivos.. La Federa
ción considera (y así lo ha 
manifestado en más de una 
ocasión) fundamental que 
este reglamento sea aprobado 
por el consistorio de la ciu
dad, ya que piensan mediante 
su implantación que los inte
reses de los vecinos tendrán 
una representación municipal 
más importante. Además de 
estos asuntos, la junta direc
tiva sigue trabajando en otros 
temas y colaborando con la 
Federación Regional, donde 
los hellineros cuentan ya con 
un peso específico importante 
a través de la gestión rea
lizada hasta ahora.

El Hogar de la Tercera 
Edad de Hellín ha orga
nizado la Semana de Oto
ño, que se celebrará del 22 
al 27 de octubre. Así, el 
próximo lunes, a las 5 de 
la tarde, tendrá lugar el 
pregón de apertura, a cargo 
de “El Aceitero”. Media 
hora después, será el baile 
con rondalla. Para el mar
tes, día 23, a las 5,30 de 
la tarde, está previsto un 
bingo especial.

El miércoles, día 24, por 
la mañana, a las 12,30, 
habrá degustación de cer
veza y por la tarde, a las 
5, baile con Jesús. El día 
25, los actos comenzarán a 
primera hora de la mañana, 
a las 9,30, con marcha a 
la acampada de Cañada de 
Agra, donde habrá juegos 
populares y comida cam
pestre, por cuenta de los 
participantes.

El viernes, día 26, a las 
17,30 baile con Anita Coral, 
y en el que tendrá lugar 
la entrega de premios del 
segundo campeonato de 
juegos. El sábado, día 27, 
será la representación de la 
obra “Horizontes”, por el 
grupo de teatro Gente 
Corriente.

^'‘ Phmer premio de 500 millones de pesetas y, po»" pri""®’’
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Los ecologistas de Ciudad Real

Piden la “suspensión” de las 
obras del depósito de residuos

LT

La Asociación Ecologista 
“Cabañeros” de Ciudad Real 
solicitó ayer ante la Fiscalía de 
la Audiencia Provincial la “sus
pensión cautelar” de las obras 
del depósito de residuos de 
mercurio que la empresa “Mi
nas de Almadén” está contru- 
yendo en la zona para albergar 
los existentes al aire libre.

Según dijo a Efe el respon
sable del área de residuos del 
colectivo ecologista, Augusto 
Serrano, “pedimos la suspen
sión cautelar de las obras -au
torizadas por la Consejería de 
Industria- hasta tanto no se

resuelva nuestra demanda por 
importación ilegar de los resi
duos”. Asimismo, la citada aso
ciación también presentó ayer 
hasta la Consejería un recurso 
de reposición en el que se soli
cita la anulación de la orden 
citada por este departamento el 
pasado mes de septiembre por 
la que se autorizó a “Minas de 
Almadén” la construcción del 
depósito controlado para alma
cenar las cerca de 9.000 tone
ladas existentes al aire libre en 
la zona. El depósito estará 
situado en la finca “Quintos del 
hierros” en el término de Alma
denejos, a pocos kilómetros de 
Almadén.

Se multará con dos millones 
el abandono de animales

EFE

La Junta de Comunidades 
multará con hasta dos millones 
de pesetas el maltrato y aban
dono de animales de compañía, 
así como la organización de 
espectáculos de peleas de gallos 
y perros, según el proyecto de 
ley de protección de animales 
domésticos, presentado ayer en 
las Cortes Regionales.

Según explicó en rueda de 
prensa el consejero de Agricul
tura, Fernando López Carrasco, 
tras la entrega del citado pro-

yecto, “la fiesta de los toros, 
los tentaderos, encierros y 
demás espectáculos taurinos 
están excluidos de la prohibi
ción de esta norma”.

“No se puede legislar en con
tra de una tradición como las 
corridas de toros, que está 
arraigada dese hace más de 
trescientos años en gran parte 
de los pueblos de Castilla-La 
Mancha”, afirmó el consejero. 
Con este proyecto se pretende 
potenciar la sensibilidad y el 
cuidado de los animales que 
conviven con el hombre.

Según el Grupo Parlamentario Popular en las Cortes Regionales

‘‘El Gobierno Bono esconde
41.000 millones en su gestión

Estos fondos son de inversiones que se tenían que haber hecho antes

“El Gobierno de José Bono esconde ai control par
lamentario la gestión de 41.000 millones de pesetas. 
Estos fondos corresponden principalmente a inversio
nes que se tenían que haber hecho en años anteriores 
pero que permanecen sin pagar”, según el PP.

LT

Según el Grupo Parlamen
tario Popular, el Gobierno 
Bono esconde al control par
lamentario fondos que corres
ponden principalmente a

Gobierno afecta a los progra
mas de viviendas, carreteras, 
obras hidraúlicas, infraestruc
tura agrícola e industrializa
ción y comercialización de 
productos del campo. Los 
diputados regionales del Par-

inversiones que se tenían que tido Popular han señalado
haber hecho en años anterio
res, “pero que permanecen 
sin pagar por una mala ges
tión del Ejecutivo socialista”. 
Esta denuncia ha sido hecha 
por los diputados del PP en 
la Comisión de Presupuestos 
que se celebró ayer en las 
Cortes.

Jesús García Cobacho, 
José Madero y José Lara han 
destacado que al final de 1989 
el Gobierno tenía pendiente 
de pago 41.000 millones, de 
ellos, 6.500 correspondían a 
años anteriores a 1988.

Retraso

Por otro lado, el PP ha 
indicado que el retraso del

que además de esos fondos 
en el Gobierno tuvo 7.287 
millones de remanente de 
crédito en 1989, por lo que 
“la comunidad ha perdido 
más de dos mil millones de 
pesetas”.

Por otra parte, los dipu
tados del Partido Popular han 
denunciado que “el Gobierno 
de José Bono todavía no ha 
recaudado ni una sola^peseta 
de los 15.328 millones' del 
Fondo de Compensación 
Interterritorial. Del FEOGA 
sólo han llegado 73 de los 
894 millones y del Fondo 
Social Europeo 59 de los 262 
millones”.

José Madero, José Lara y 
Jesús García Cobacho, del

54

José Bono.

Grupo Parlamentario 
de las Cortes de CastJJj 
Mancha, han desdad 
hecho de que a finales 
pasado mes de septi Comunidad Econo^ 
pea hubiese ingresado 
50%másdelosp^5J 
el año en concept 
reses bancarios, 
demuestra que el i 
manece en el banco Í 
obras públicas llevan an 8 

retraso”.

Santa Ana

F 1 N DE SEMANA

El día 27 será el 111 Festívíl 

de la Rosa del Azafra®
LT

VENGA
a conocer las últimas novedades de la ingeniería 

alemana en los Concesionarios Oficiales Opel.

El próximo sábado día 27 de 
octubre, se celebrará el III Fes
tival de la Rosa del Azafrán 
que se tendrá lugar en la peda
nía de Santa Ana. Este festival 
está organizado por el grupo 
de danzas “Abuela Santa Ana” 
y la Alcaldía de esta pedanía. 
A las 3,30 de la tarde del sábado 
será la concentración de los gru
pos folklóricos en la puerta de 
la Iglesia y pasacalles, media 
hora después será el concurso 
de monda de rosa. Aquí cada 
concursante deberá mondar 150

” míe les rosas “abiertas » A- 
entregadas por J^ el {^ 
5 de la tarde 
tival folklórico, 
de exaltación de U d
frán que te José^^'^ 
alcalde de Albac^ g,yp 
y después acta . j^ ..\|,.--
f niArims “Balahta « folklóricos, en

ño-Langreo (
la Santa Ana _ y je 

Alrededor de as .,
de. se proefS 
de premios y
rosera.

La Roda

la 
dará

NUEVOS OPEL

El desafió de ia ingeniería alemana.

OPEL

Guzmán Cárcel y el e® ^g 
parroquial, Molinos Bian

Rodense" en

al alcalde de J
González. es^' 

encuentro, a « ^,^

centro Cultu¿ ^, , 

de las corale- 

parroquial t

LT

El próximo domingo, día 21, 
se procederá en los salones De 
Torres, en Madrid, a la entrega 
de la honorífica distinción 
rodense “Molino Blanco”, al 
ex-director de la Banda Musical 
de La Roda, Guzmán Cárcel 
Pedro y a la “Coral Parroquial 
El Salvador”, que dirigie sor 
Josefina Valdivielso.

Ofrecerán este galardón los 
premiados el pasado año y den
tro del mismo acto el presidente 
de la “Asociación Cultural Peña Roda.
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Í
Pone a su disposición una extensa gama de semillas de 
cereales para la próxima campaña.
®Am ALBACETE, HATIF DE GRIGNON, BEKA KYM, 
APEX, KORU, ZAIDA.
2^ ARAGON 0-3, PANE, ANZA, CAJEME, RINCONADA 

CHAMORRO, TRIANA, SEVILLANO, GOELENT.
2!I!CALE:TRITANO.
$52!:!^ PREVISION

VEZA Y ALFALFA.
^ODÚCTÓs AGRICOLAS MANCHEGOS, SJC< 

Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.
Teléfono: 22 37 08. ALBACETE C;^S®¿

^NSUtTENOS PRECIOS!

[ Lonja Agropecuaria
[ para La Mancha

Para que expliquen su gestión durante este año

EI PP solicita la comparecencia 
de cuatro directores generales

Cuestiones agroalimentarias serán los temas centrales de estas intervenciones

IS

Semana n" 42 - Cotizaciones del día 18-10-90
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

^fdíros de de m Q K i

«fe 15,5 a 19 k^’ 
aífS'-st

gorda ® 
Una,.,.

^'^da Beka
^fasceS P®^3 cervecería

S**>«s-0ií Í ™^ ^c 62 Kg/hl 
dirás ‘^ ®®"°® ^® ^2 Kg/hl.... 

lí^^landos;
| ^''siblei'''^”''^^^’ Yécora, Cajeme, etc.) 

^orro.' 
^gón...

(ttl’ ^'"’”"’'- Sevillano) 
j Avena Anza, etc.) 
i    

Eidero
i IS ■& 

^JfJ, 'Alfalfa

r

.....................................  

. ......................................  
“^xí^ormal hasta’is v

•¿^¿íeí ’’^^^ ^ 2,200 kg

El área de agricultura del grupo parlamentario Popular de Cas
tilla-La Mancha ha solicitado la comparecencia en las Cortes de 
cuatro directores generales y el Delegado Provincial de la Consejería 
de Agricultura para que expliquen su gestión en el presente año.

Así del Director General de 
Ordenación Agraria se requie
re informe sobre las actuacio
nes realizadas y los logros con
seguidos en materia de comer
cialización de productos agro

ex 
?. w 
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ESTE FIN DE SEMANA
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la última novedad de la ingeniería alemana 
en los Concesionarios Oficiales Opel.

NUEVOS OPEL KADETT

La seducción de la ingeniería alemana.

pecuarios.
Por otro lado el PP vuelve 

a presionar al Gobierno con 
la situación de los mataderos 
de la región, tema del que 
también tendrá que dar cuenta

Ayuda zoosanitaria de confianza. 
Delegación en Albacete Av. 
Guardia Civil, 32 Teléfono: 

21 54 74

MEDICAMENTOS PARA
EL GANADO, RATICI
DAS, DESINFECTANTES

Campaña promoción 
OTOÑO-90

Regalos y participación en sorteos 
por cada 5.000 pesetas de compra 

el Director General.
Por otra parte la preocupa

ción por el alarmante incre
mento de incendios en algunas 
zonas de la región, infradotada 
por la Consejería en Servicios 
de Prevención y extinción han 
llevado al PP a pedir la com
parecencia del Director Gene
ral de Montes, Caza y Pesca.

El Director General de Pro
moción y Desarrollo agrario 
tendrá que informar sobre los 
proyectos de investigación 
agraria', los resultados conse
guidos y cuáles son las pre
visiones.

Las actuaciones realizadas 
durante losaos 1989 y 1990 en 
los proyectos de regadío de 
la Sagra-Torrijos y la situación 
actual del proyecto, así como 
las previsiones de actuación 
para el año 1991 son los temas 
sobre los que deberá informar 
el Director General de Estruc
turas Agrarias.

Finalmente el Delegado 
Provincial de la Consejería de 
Agricultura en Ciudad Real, 
comparecerá en las Cortes 
para explicar las actuaciones 
realizadas y en proyecto, y 
estado del parque de las 
Tablas de Daimiel, así como 
de las Lagunas de Ruidera.

^ precios. Teléfono: 21 59 10 (Contestador)

semillas Y 
k. SECADEROS

\¿^®'^s: 22 48 54-22 23 62 02080 ALBACETE
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Se hizo un balance de^^eunifícaciónaienia^

Los ministros de la Comunidad piden
compensaciones para la rebaja de la protección

La delegación española pidió medidas para paliar los efectos de la reunificación alemana.
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Hoy se reúnen nuevamente para estudiar este asunto

Los ministros de Agricultura de la Comunidad Europea 
(CE) volvieron a rechazar el pasado lunes y martes las 
propuestas de la Comisión Europea para reducir la pro
tección interna y externa en el sector agrario mientras 
no se aprueben una serie de medidas de contrapartida.

César LUMBRERAS

Carlos Romero señaló que 
no daría su aprobación al texto 
de la Comisión mientras ésta 
no presentase un conjunto de 
medidas complementarias para 
paliar en lo posible los efectos 
negativos de la reducción. Los 
ministros vuelven a reunirse 
hoy en Luxemburgo para inten
tar llegar a un acuerdo.

El Consejo de Ministros de 
Agricultura de la CE fracasó 
una vez más en su intento de 
elaborar la posición de la 
Comunidad para negociar con 
los otros países en la fase final 
de la Ronda de Uruguay del 
GATT.

La mayor parte de los minis
tros volvieron a rechazar nue
vamente la propuesta elaborada 
por la Comisión, que tal y como 
anunció el comisario de agri
cultura, no fue modificada.

Conviene recordar que en la 
misma se establecía una reduc
ción de la protección interna, 
que perciben los agricultores y

ganaderos mediante precios 
garantizados y ayudas, del 30% 
para una serie de productos 
entre los que se encontraban 
los cereales, las carnes, los lác
teos, el azúcar y el aceite de 
oliva, y del 10% para otros, 
como el vino y las frutas y hor
talizas durante las cinco próxi
mas campañas.

Los ministros insistieron en 
que no se puede aceptar esta 
propuesta de la Comisión sobre 
todo en el momento actual en 
el que el sector agrario comu
nitario atraviesa por una grave 
crisis.

Los ministros insistieron en 
que la Comisión debe presentar 
ahora y no esperar el marco 
de la próxima negociación de 
precios una serie de propuestas 
con medidas de apoyo a los 
profesionales del campo que 
permitan paliar los efectos 
negativos que tendría la citada 
reducción de la protección. El 
ministro de agricultura español, 
Carlos Romero, que una vez

ade 
cae 
bre 
dic 
ien 
íen 
cío 
infi

F 1 N

más llegó tarde a la reunión 
del Consejo señaló que el docu
mento de la Comisión, tal y 
como estaba redactado, era 
inaceptable.

Diversas posiciones

DE SEMANA

ADMIRE
lo más avanzado de la ingeniería alemana 

en los Concesionaríos Oficiales Opel.

Por otro lado, también se 
han producido problemas inter
nos en los Gobiernos de algu
nos países debido a las dife
rencias que existen entre las 
posiciones que mantienen los 
ministros de agricultura, que 
rechazan la propuesta de la 
Comisión, y las de los ministros 
de Comercio que la apoyan y 
la consideran insuficiente, 
sobre todo si se tiene en cuenta 
que los Estados Unidos han 
presentado ya su oferta en 
Ginebra y en ella se incluye 
una reducción del apoyo del 
75% en un período de diez 
años.

Los ministros de Agricultura 
de la CE realizaron también 
un primer debate sobre las pro
puestas de la Comisión Euro
pea para regular el final del 
período de stand-still en Espa
ña. El citado período pactado 
en el Tratado de Adhesión aca
ba el 31 de diciembre de este 
año y a partir del 1 de enero

próximo sc.l'b-j''^uiK 

que snpondra « ,j 
‘“ 
todo en el del g ^^
sión ha a
de esa fecha ^^^^ aá
cionar en Espa ^^^^^^ 
al consumo pa^ ü^,’ 
oliva, que 

ecusporcada

Con ello 

midor de

vecharon tam 13,
Otra vez b-'-" ¿|,esé« >

deW***!,*. ,

ciales P‘^’^'^ Aciones ^ j u;

3

dirigida 
gua RD^’

NUEVO OPEL

Ingeniería alemana por excelencia.

OPEL

El presupuesto 
de Agricultura

Altos cargos del Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimen 
tación informarán mañana, vier
nes 19 de Octubre, a la Comi
sión de Agricultura y Pesca del 
Congreso de los Diputados 
sobre las previsones que se con
templan para este Departamen
to en el Proyecto de Presupues
tos Generales del Estado para 
1991.

En tal sentido, cabe destacar, 
en primer lugar, que el Proyecto 
de Presupuestos Generales del 
Estado para el próximo año 
recoge un incremento del 11 por 
100 en el presupuesto conso
lidado del Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación, 
hasta situarse en torno a

agraria V

del Min'^’í 
crecerá-;
555.000 "'®Jílll>#»'' 
frente a tos •

con «'-ii^í:. 
puestario.-l Al'";\. 
cultura, P-5,dun’'\,. 
podrá afron'-'raie?'',,. 
obÍn'i^'’L„.»-

actuaciones 
anteriores- 

Entre

destinadas rias , 
trnetnras J^cial ■

Íe reg-átof’e B>

1990.
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Dentro del acuerdo suscrito entre la Comunidad y EE. UU.

Ot
LA CE aprobó el reglamento por el que se 
regirá la llegada del maíz norteamericano

Continúa la recolección de este cereal en las zonas más tardías

fí Comité de Gestión de Cereales de la 
^fimumdad Europa ha aprobado un regla- 
^(^o en el que se establecen las moda- 

3</es de ¡a rebaja del prelevement para

las importa(;iones de maíz procedentes de 
países terceros, principalmente los Estados 
Unidos, prevista en el marco del acuerdo

César UJMBRER^ 

^n la decisión que se 
opto en Bruselas la adjudi- 

kr" ^'^rirá el 2 de noviem- 
07 durará hasta el 20 de 

y ^'-''’^’ra carácter 
ofertas que se pre- 

cionw/?J^/’f®^i^ ®djud¡ca- 
inferin *^^^''ÁA ^^r por lotes no 

a las25.00ü toneladas 
ción ,’*í^‘f*’^^os de importa- 

«tan válidos desde el 1 
1991 hasta el 30

mativa es de 
das. También

fírmado entre
1.250.000 tonela
se va a adoptar

la CE y esta última nación.
Subastas desiertas

j oci próximo año.

L P’’elevement o tasa 
P®^® realizar W 11;^“ «fijará en cada 

*^®anales c Adjudicacionnes 
fuentes rn '^formaron 
tloier fa ififttarias. En cual- ^estah?° A la cantidad que 

^Abrá que añadir 
l°ielada en enero, 

«naJoVTÍ®““’ 

^aenpi ^^^^ Por tone- 7""'«de abril.

e maíz con esta nor-

elc<í^ 
imilla 
scdií^. 
uno** 
uo 

leapj 
ICC 3 ' 
ma 
acei‘^'

según esa decisión que se tomó 
en Bruselas, una decisión simi
lar pára el sorgo.

Hay que recordar que Esta
dos Unidos y la CE firmaron 
un acuerdo con una duración 
de cuatro años por el que Espa
ña se comprometía a importar 
con prelevement reducido 2 
millones de toneladas de maíz 
y algunos superproductos y 
300.000 toneladas de sorgo por 
año. Hasta el momento falta 
por cumplir el cuarto y último 
plazo del citado acuerdo para 
lo que se ha aprobado ahora 
la reglamentación citada ante
riormente.

Responsables de la Comisión 
Europea expresaron a funcio
narios norteamericanos su opi
nión en el sentido de que no 
se va a prorrogar el citado 
acuerdo, tal y como habían soli
citado estos últimos, por. lo que 
no era necesario abrir negocia
ciones en este sentido.

Por otro lado, las dos pri
meras subastas de maíz en 
poder del Servicio Nacional de 
Productos Agrarios (SENPA) 
han sido declaradas desiertas. 
Quedan por subastar algo 
menos de 140.000 toneladas de 
este cereal, ya que una parte 
muy pequeña de esa cifra se 
adjudicó en el mes de sep
tiembre.

Mientras tanto, continúa la 
recolección de este cereal en 
las zonas productoras españolas 
donde la cosecha es más tardía. 
Es el caso de la Mancha, Cas
tilla y León y el Valle del Ebro. 
En este último caso la siega 
no ha comenzado todavía y en 
la Lonja del Ebro, con sede 
en Zaragoza, no se fija todavía 
precio, hecho que se viene repi
tiendo durante Jas últimas 
semanas. Hasta el momento 
está por ver si esta decisión 
adoptada en Bruselas va a tener 
repercusiones importantes en el 
mercado interior del maíz. El maíz, uno de los principales productos agrícolas en nuestra provincia.
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¡03 ^"lí **^^ *** V.€t*l*|/<***<* VIVI

^.j^üfo Integral de Cereales
^Ocuentra

cons«^paña3 V® comenzada 

’^enS ^ Cereales de

51 de r AS- El Seguro

Cíe»)

:iir2 
ara 2 

i 

c 
; 

U
 

CZ3 

ü 
£

 

' S

ón

^

con-

3 3
 cí.

 3.
 ^-

ea
 ^ 

cz
 . 

^ ¡^
 '^ 

‘^
 S 

3 

o.
 ^

 o.
 o •

'^2
2°

 
5'

 ^
 2. 

3.
 3 w 5

 
aj

 
fí C

Z3
 

as
 —

• 
A
S

3 
3 

fí 
2.

 3 
2.

?5
- 

zr
 'g

 5£
 

O
x 2

 
o>

« 
m

 7 
n 

3 
0 

3

bellas ^7 interiores, 
difel ^Í^’^eidas se 
tle por el 

'7 ¿M '" ««s zonas 

ií^ ‘’'eiemkr‘^’^^re; zona 

ír ^ue ,°" ^^te adelan- 
*''»2? 'as r,zp Agricultores 

P^''2as las par- 
2 9ie piensen- «

 
JU

- o 
3

■---- 
c 

íO 
ea 

c: .a X
 .S^ ^

en el Segu- 
Posibilidad

o 
C

 

o
 

a

campaña la posibilidad de rea
lizar el pago fraccionado de la 
prima.

Esta posibilidad permite al 
agricultor cerealista realizar en 
el momento de la contratación 
un primer li|go correspondiente 
al 70% del coste a su cargo 
y un segundo plazo del 30% 
restante que deberá realizarse 
antes del 15 de marzo de 1991.

Estas modificaciones, bien 
acogidas por los representantes 
del sector. Organizaciones Pro
fesionales y Cooperativas Agra
rias, se piensa puedan ayudar 
al equilibrio de este Seguro así 
como al incremento de con
tratación.

Asimismo, se ha establecido 
de forma obligatoria para los 
agricultores que tengan parcelas 
y contraten el Seguro de las 
provincias de Huesca, Teruel, 
Zaragoza, La Rioja, Navarra, 
Valencia y Valladolid, la fija
ción en la póliza del n® de polí
gono catastral o de concentra
ción parcelaria, de tal forma 
que todas y cada una de sus 
parcelas estén perfectamente 
definidas e identificadas.

Este sistema se irá progre
sivamente estableciendo en el 
resto de provincias en función 
del grado de actualización del 
catastro existente.

El resto de las condiciones
cir- . del Seguro mantiene su conti-

sido
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nuidád respecto a la campaña 
pasada, habiéndose fijado unos 
nuevos precios a efectos del 
Seguro, pago de la prima y de 
la indemnización, para todas las 
producciones.

E S T E SEMANA

AHORA
es el momento de conocer la nueva ingeniería 
alemana en los Concesionarios Oficiales Opel.

NUEVO OPEL

W alcance.
•«ña alen'®’'® ® 

ingenien®

OPEL



Viernes, 19 de
Octubre de 1990 20 La Tribuna' Le

0MEGA2^

LE ESPERAMOS EN LOS CONCESIONAL* J^

t 

f

P

A

Conozca este Fin de Semi i
Este fin de semana habrá novedades. Abra 
bien los ojos. La ingeniería alemana abre sus 
puertas en todos los Concesionarios Oficiales 
Opel.
Compruebe la excelente relación calidad- 
equipamiento-precio de nuestras últimas 
novedades. Mire y admire nuestros nuevos 
modelos.

EN ALBACETE

AZAÑA
Alcalde Conangla, 40Concesionarios Oficiales 

iOPELw

Mejores por experiencia
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^B Revelaciones sobre el ‘‘caso Nani”
La Fiscalía del TSJ de Madrid investiga la vera
cidad de la versión del ex-confídente Valentín 
Ochoa sobre el paradero de Santiago Corella, 
“el Nani”. Ochoa, escondido en un piso de 
Madrid, compareció voluntariamente el lunes

Valentín Ochoa, un empresario de Santander, ha vuelto a desempolvar el caso de la desaparición de Santiago Corella

ante el teniente físcal de Madrid, L.I. Campos, 
para declarar que “el Nani” fue asesinado por 
un policía de Santander y enterrado en una 
finca de los suegros del agente a 18 Ian. de 
Madrid. Fuentes de la Fiscalía de Madrid con

firmaron que Valentín Ochoa, que pemaRKi 
meses en prisión por su implicación en ^- 
se presentó el día 15 para dar su versión ^ 
el paradero de Corella, por cuya desaparía» 
están condenados un comisario y dos inspector

Un confidente policial afirma que “el Nani” 
está enterrado en una finca cerca de Madrid

La Fiscalía del TSJ de Madrid investiga la veracidad de la versión ofrecida voluntariamente sobre el paradero deTdesaparecida

MADRID. (Agencias).- No 
obstante, las citadas fuentes 
informaron que la Fiscalía de 
Madrid se ha limitado a “iniciar 
una investigación” para deter
minar la veracidad de la decla
ración de Ochoa, sin que por 
el momento se haya acordado 
ordenar a la Policía el rastreo 
de la finca en la que supues
tamente se encuentra el cadáver 
del “desaparecido” delincuente.

Estas fuentes confirmaron 
también a Efe que, durante su 
declaración, el ex-confidente 
Valentín Ochoa estuvo asistido 
por el letrado Julián Carlos 
Ríos Martín y otras dos peso- 
ñas, identificadas como Fran
cisco José del Haya y Rosa Sán
chez de la Vega, quienes escu
charon el “relato pormenoriza
do” del supuesto testigo de la 
muerte de “el Nani”.

Asimismo, la Fiscalía de 
Madrid hizo pública ayer una 
nota en la que afirmaba que 
en cumplimiento de lo estable
cido en la Ley de Enjuiciamien
to Criminal (LEC) “ha inco
hado diligencias informativas, 
dando conocimiento de las mis
mas a la Policía Judicial”, a 
quien ha ordenado “la inves
tigación oportuna para el escla
recimiento y veracidad de los 
hechos denunciados”.

Ruleta rusa
«el Nani .El comisario Fernández Alvarez, en prisión, reconoce durante el juicio una fotografía del lugar de Vicálvaro en que, según él, huyó

1St
tií

'/ ¥

Según el relato de Ochoa, 
que publica el diario “Alerta”, 
la muerte de Santiago Corella 
se produjo en un coche que 
conducía el comisario de la bri
gada antiatracos de Bilbao, Car
los Elizárraga, y en el que iba 
también el inspector de San
tander Antonio Caro Fontani
lla, condenado a seis años de 
inhabilitación por un delito de 
prevaricación en el juicio contra 
la “mafia policial”.

De acuerdo con esta versión, 
la noche en la que desapareció 
“el Nani”, tras ser detenido y 
conducido a la Brigada Regio
nal de Policía Judicial de 
Madrid, Caro jugueteaba con 
dos pistolas que tenían las dos 
primeras balas de fogueo y las 
demás auténticas, y en uno de 
los disparos “de aquellas vueltas 
de ruleta rusa, pegó un tiro de 
verdad y el Nani cayó hacia 
detrás”.

El cadáver de Corella fue 
trasladado a la finca del suegro 
de Antonio Caro, donde le 
enterraron -tras cortarle la 
cabeza y las manos para impo
sibilitar su identificación-, en 
una especie de estanque, de 
unos 50 metros cuadrados y que 
por entonces estaba en obras, 
en el jardín del chalet.

Todos los abogados que ejer
cieron la acusación contra los 
policías condenados por la

La noche en la que desapareció “el Nani”, Antonio Caro jugueteaba 
con dos pistolas que tenían las dos primeras balas de fogueo y 
las demás auténticas, y en uno de los disparos “de aquellas vueltas 
de ruleta rusa, pegó un tiro de verdad y el Nani cayó hacia detrás”

desaparición de Santiago Core
lla restaron veracidad a la ver
sión ofrecida de Ochoa.

'"'Escasa credibilidad'^

En este sentido se expresó 
el letrado Jaime Sanz de Bre- 
mond, quien dijo a Efe que no 
otorgan “ninguna credibilidad a 
la historia” porque las decla
raciones de Ochoa “son deli
rantes”.

En cualquier caso, esta nueva 
versión añade un nuevo interro
gante a lo que fue una desa
parición llena de lagunas y 
manifestaciones contradictorias. 
Los abogados de los comisarios 
condenados, y el mismo defen
sor de la familia Corella han 
negado la veracidad de este 
nuevo testimonio.

Después del juicio que quedó 
visto para sentencia en octubre 
de 1988, sólo quedó el interro
gante de la aparición del cuerpo 
del jóven Corella. El último 

cabo de un proceso que parece 
no tocar a su fin.

La desaparición de Santiago 
Corella se produjo un 13 de 
noviembre de 1983; su esposa, 
Soledad Montero, presentó la 
denuncia de desaparición de 
Santiago Corella el 17 de mayo 
de 1984. Desde entonces se pro
dujeron interminables causas 
judiciales hasta la sentencia 
definitiva que condenaban a los 
inspectores Fernández Alvarez, 
Gutiérrez Lobo y Angel Aguila/ 
a treinta años de prisión por 
falsedad, detención ilegal con 
desaparición, tortura y priva
ción de derechos.

¿Dónde está el cuerpo?

A pesar de que la sentencia 
fue acogida con satisfacción por 
la defensa, siempre quedó el 
punto y final a la historia; 
¿Dónde está el cuerpo?.

A mediados del pasado mes 
de junio, los abogados de los 

policías detenidos pidieron la 
repetición del juicio, que fue 
rechazada. A su entender había 
una serie de argumentos jurí
dicos que ponían en entredicho 
toda la vista.

Entre estos, la inexistencia de 
un dolo inicial (por consiguien
te que la detención de “El 
Nani” fuera legal), la incistitu- 
cionalidad de ciertos artículos 
aplicados en la sentencia y algu
nas irregularidades en las prue
bas periciales.

Una de las hermanas del 
desaparecido, Consuelo Core
lla, pidió entonces que se rati
ficara la sanción, aunque no 
dudó en ningún momento en 
manifestar de que todavía había 
una esperanza de que “algún 
día apareciera Santiago”.

Consuelo comentó también 
que confiaba en una rápida 
resolución del asunto, para que 
de esta forma pudieran cobrar 
cuanto antes el dinero.
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E¡ comité de paro denuncia “maniobras extrañas” y pide que no se entre en provocaciones

neo 
> 
sobr 
litó 
(ore

Los transportistas y la Administración 
trataron de aproximar sus posiciones

El tribunal 
declara visto 
para sentencia el 
juicio contra 
“Josu Ternera”

U huelga sólo quedará desconvocada si se llega a un acuerdo concreto, según fuentes sindicales

^^isiaistración y trans- 
portístas aproximan sus 
Ríuras en ias negociacio- 

iniciadas ayer con el 
™ de encontrar una solu- 

a la huelga que pro- 
^ieniian desde hace diez 
^'^^• micntras el tráfico 
^^perímenta ligera mejoría 
^da retirada de piquetes.

(Efe).- Tanto 
general de Trans- 

’^^^Mel Panadero, 
o el abogado del comité 

tisi3?^^^ ^^ transpor- 
f^^^'^^cieron que la 

iiiiení en un
^-^-^^ incluso se 

1 P["^cipio de acuerdo 
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El director general de Transportes Terrestres, reunido con representantes de los huelguistas.

I

garantizar la libre circulación 
de camiones.

En una comunicación remi
tida a todas las asociaciones 
de transportistas y difundida 
en Zaragoza, el Comité de 
Paro ha dado instrucciones 
para que los transportistas no 
entren en provocaciones y 
mantengan la calma, al tiempo 
que denuncia “maniobras 
extrañas” y dice que “alguien 
está interesado en que se sus
penda la mesa de negocia
ción”.

Mercados

En Barcelona, la situación 
en los mercados centrales de 

las provincias catalanas se va 
normalizando después de que 
varios camiones que transpor
taban pescado y frutas y ver
duras consiguieran descargar 
sus productos en los mercados 
de abasto.

La huelga mantiene para
lizado el Puerto de Santander 
y amarrada la flota de bajura, 
mientras que la empresa 
Firestone de Puente Viesgo ha 
cesado su actividad ante la fal
ta de suministro de algunas 
materias. La huelga de trans
portistas comienza a provocar 
desabastecimiento de materias 
primas, y especialmente de 
últimas tecnologías, en el sec
tor industrial de Valencia en 

donde se ha paralizado la acti
vidad de gran número de 
mataderos y ya se cifran en 
cientos de millones las pér
didas del sector agroalimen
tario.

En Pamplona, una persona, 
cuya identidad no ha sido faci
litada, efectuó varios disparos 
al aire con una escopeta que 
llevaba en su vehículo, al ser 
detenido por un piquete de 
transportistas un camión cis
terna que le precedía. Las 
empresas, por su parte, prin
cipalmente del sector del 
metal, se encuentran paradas 
y estudian la posibilidad de 
presentar expedientes ae regu
lación de empleo.

PARIS. (Efe).- El Tribunal 
Correccional de París declaró 
visto para sentencia el juicio 
que se celebró esta semana con
tra nueve presuntos militantes 
o colaboradores de ETA, entre 
ellos Jose Antonio Urruticoe
chea Bengoechea, alias “Josu 
Ternera”.

Antes de dar a conocer la 
fecha de la sentencia, el 26 de 
noviembre, el presidente del 
Tribunal, Jean Louis Mazieres, 
dio la palabra a los inculpados 
quienes coincidieron en señalar 
como la única salida “al con
tencioso vasco” el de la nego
ciación.

Urruticoechea, cuya interven
ción fue interrumpida por 
Mazieres cuando comenzó a cri
ticar al ministerio fiscal, con
sideró que ”todo el proceso está 
decidido de antemano” y deseó 
la apertura de negociaciones 
entre el Gobierno español y 
ETA para llegar “a una ver
dadera paz sin vencedores ni 
vencidos”. “A partir de ahí,-a- 
gregópodremos trabajar en la 
construcción de un País Vasco 
justo y libre en el que quiero 
participar, como lo he hecho 
en tanto que combatiente vas
co”, para finalmente rendir “ho
menaje a los que han perdido 
la vida en este combate”.

Elena Beloqui hizo una 
defensa de la lengua y la iden
tidad vasca, mientras que Joa
quín Sancho Biurrun consideró 
que en España no hay demo
cracia y José-Ramón López de 
Abechuco se decía dispuesto a 
“luchar por su ideal, la auto
nomía del País Vasco”.

Los otros acusados no agre
garon ningún otro comentario, 
con la excepción de la francesa 
Agnes Cerio para expresarse 
también a favor de la nego
ciación.

Tomás Linaza

0-^ ^^*^ Felipe preside la ceremonia de entrega
^^ los Premios Príncipe de Asturias 1990
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Por su parte, el ministro de 
Asuntos Exteriores alemán, 
Hans Dietrich Genscher, que 
recibió el premio de Coopera
ción Internacional, intervino en 
nombre de los galardonados, 
junto con el representante de 
las Comunidades Sefardíes, 
Solomon Gaon. Como no podía 
ser menos, la unidad alemana 
centró el discurso de Genscher. 
Una Alemania cuya unidad, 
dijo “redundará en beneficio de 
Europa. Fortalece las bases del 
sentido común de todos los pue
blos europeos. La pujanza, el 
progreso, el éxito de cada país 
europeo es una ventaja para 
todos, del mismo modo que los 
reveses de un país también afec
tan a todos los demás”. En opi
nión de Genscher los alemanes 
“podemos aprender mucho de 
España y de su esfuerzo por 
la reconciliación interna”. Un momento de la entrega 'le los gab’-dones.

1 1 W

Por otra parte, Tomás Lina
za reiteró ayer en el juicio que 
se celebra en la Audiencia de 
Bilbao contra doce guardias 
civiles acusados, entre otros 
delitos, de inflingirle torturas 
que fue maltratado por agentes 
de este cuerpo durante su 
detención en 1981.

Linaza confirmó durante su 
declaración que fue golpeado 
durante los interrogatorios a los 
que fue sometido en el cuartel 
de la Guardia Civil de La Salve 
(Bilbao) y posteriormente “en 
un lugar” de Madrid que no 
pudo precisar.

Reafirmó también que reco
noció a dos de sus presuntos 
torturadores, el sargento Serra
no Pastor y el guardia segundo 
Lucio de Sosa Robledo, durante 
una rueda de indentificación de 
las 43 que se han practicado 
durante la instrucción de este 
sumario, en las que tomaron 
parte 500 guardias civiles.

Los procesados Serrano Pas
tor y Lucio de Sosa Robledo 
señalaron durante su declara
ción en la sesión del pasado 
martes que en las fechas en que 
fue detenido Linaza se encon
traban en Madrid haciéndose 
cargo del traslado de otros dete
nidos.

’22



NACIONAL

El presidente, preocupado por saber el apoyo que tiene el Gobierno

^^No es incompatible ser ministro y estar en la ejecutiva del PSOE”

'f la Educación en los IW uj
tos Generales del Estado
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Felipe González, presidente del Ejecutivo.

entre Carlos Solchagaguerra
lías

Solchaga-Matilde Fernández

La actual crisis debe dar lugar a un partido socialdemócrata serio, añadió

Calvo Sotelo.
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El Poder 
Judicial abre 
diligencias al 
magistrado José
Cáliz Covaleda

MADRID. (Efe).- La comi
sión disciplinaria del Consejo 
General del Poder Judicial ha 
decidido abrir diligencias infor
mativas al juez de Granada José 
Cáliz Covaleda, acusado por el 
Fiscal del Tribunal Superior de 
Justicia de Andalucía de haber 
incurrido en una falta muy gra
ve de incompatibilidad al rea
lizar asesoramientos jurídicos.

Estos asesoramientos jurídi
cos estaban relacionados con las 
actividades llevadas a cabo por 
los detenidos en la “operación 
Tajo” practicada el pasado mes 
de Julio y en la que la policía 
desmanteló una importante red 
de tráfico de drogas y detuvo 
a ocho personas, entre ellas el 
abogado jiennense Ramón 
Porras.

La Comisión Disciplinaria 
del CGPJ no resolvió ayer la 
petición del Tribunal Superior 
de Justicia de Andalucía de 
nombrar en comisión de ser
vicios a la jueza Concepción 
Mónica Montero, titular de un 
juzgado de Marchena (Sevilla), 
para que apoye al magistrado 
que instruye las diligencias del 
“caso Juan Guerra”, Angel 
Márquez. La “falta de elemen
tos” es la razón por la que esta 
comisión no resolvió este tema 
y decidió pedir al tribunal anda
luz que le informe de nuevo, 
con lo que se podría tomar una 
decisión el jueves de la semana 
próxima, informaron fuentes 
del CGPJ. Entre estos elemen
tos, citaron estas fuentes que 
no existe una autorización de 
la juezá para que sea nombrada 
en comisión de servicios.

Detenido un 
trafícante por su 
implicación en la 
operación 
“Nécora”

MADRID. (Efe).- La Policía 
detuvo ayer madrugada en la 
la localidad pontevedresa de 
Villagarcía de Arosa al supuesto 
traficante de drogas Antonio 
Cores Candela, por su impli
cación en la red de narcotra
ficantes gallegos desarticulada 
en la operación “Nécora”.

Según informaron ayer a Efe 
fuentes de la Dirección General 
de la Policía, la detención de 
Cores Candela fue llevada a 
cabo por orden del juez Bal
tasar Garzón, titular del Juz
gado Central de Instrucción 
número 5 de la Audiencia 
Nacional e instructor del suma
rio abierto sobre esta operación - 
contra el tráfico de drogas.

Como ya informó LA TRI
BUNA, las seis personas dete
nidas por la Policía en Galicia 
y Madrid en los últimos días 
formaban parte del conocido 
“clan de los Charlines”, una de 
las redes más importantes del 
narcotráfico gallego cuyos máxi
mos responsables ya fueron 
detenidos en la segunda fase 
de la operación “Nécora”, 
según explicó en rueda de pren
sa el director general de la Poli
cía, Rodríguez Colorado.

La Trib

Gibraltar terminará siendo 
español, según F. González

Pérez Rubakab 
destaca “el 
énfasis político” 

del Gobierno en 
Educación

Felipe González dijo ayer 
que “Gibraltar terminará 
siendo de España en un 
plazo de tiempo razona- 
ble” y mostró su preocu
pación por saber cuánto 
apoyo tiene en la sociedad 
la política que lleva a cabo 
el Ejecutivo en relación 
con la crisis del Golfo.

GETAFE. (Efe).- Felipe 
González hizo estas aprecia- . 
ciones durante una conferen
cia que pronunció ayer en la 
Universidad Carlos III de 
Getafe, donde acudió para 
inaugurar un ciclo de discur
sos y debates al que asistirán 
los principales lideres políti
cos españoles.

A lo largo de su conferen
cia, que se prolongó durante 
casi una hora ante numerosos 
alumnos y profesores de esta 
Universidad, el presidente del 
Gobierno dijo que no está en 
política como una “opción 
personal y profesional”, sino 
como fruto de la resistencia 
moral a la dictadura del gene
ral Franco.

Tras la conclusión de su 
discurso, González contestó a 
cinco preguntas de alumnos, 
una de ellas sobre el futuro 
de Gibraltar.

Fue en contestación a ésta 
cuando el jefe del Ejecutivo 
aseguró que Gibraltar será 
española en un plazo de tiem
po “relativamente corto”.

Por otra parte, el presiden
te del Gobierno, Felipe Gon
zález, afirmó que “no es 
incompatible ser ministro y

Calvo Sotelo afírma que peligra el 
CDS pese a la intuición de Suárez
OVIEDO. (Efe).- El ex pre

sidente del Gobierno, Leopoldo 
Calvo Sotelo, quien se encuen
tra en Oviedo con motivo de 
la entrega de los Premios Prín
cipe de Asturias 1990, manifestó 
ayer que “el CDS peligra como 
partido con personalidad pro
pia”. Calvo Sotelo indicó que 
la situación actual del partido 
centrista “me preocupa, a pesar 
de que admiro y confío en la 
intuición política de Adolfo 
Suárez” y añadió que “la crisis 
actual del CDS debe resolverse 
y dar lugar a un partido social 
demócrata serio”.

En relación con los pactos 
entre PSOE y CDS, el ex pre
sidente señaló que “la actividad 
política de los dirigentes cen
tristas siempre ha estado muy 
alejada de los planteamientos 
socialistas, pero en este momen-

estar en la Ejecutiva del 
PSOE”, González insistió en 
que ambas “cosas son distin
tas”, entre otros aspectos, . 
porque “a los miembros de 
la ejecutiva los elige el Con
greso del partido y a los 
ministros los elijo yo”.

El presidente del Gobierno 
recordó que en el PSOE se 
habían producido “todos los 
modelos”, desde ministros 
que han pertenecido a la Eje
cutiva y lo que han salido de 
ella tras acceder al Ministerio. 
Felipe González aseguró que 
él no ha “visto” ninguna 

lución del PP hacia el centro 
que “ésta es la posición más 
natural, donde se ganan y se 
pierden batallas, pero el PP ..e 
ha encontrado en estos momen
tos con un centro ocupado por 
el PSOE y el CDS”.

Leopoldo Calvo Sotelo formó 
parte del jurado que el pasado 
27 de abril concedió el Premio

y Matilde Fernández y calificó 
de “broma” las declaraciones 
del ministro de Economía en 
los que sugería a la titular 
de Asuntos Sociales que si 
consideraba incompatible la 
Ejecutiva con el Ministerio, 
que dimitiera de alguno de 
ellos.

González afirmó que, a su 
juicio, Matilde Fernández “no 
tiene por qué elegir” entre 
ambos y se mostró partidario 
de ampliar la ejecutiva, aun
que en tono de broma añadió 
que esa ampliación lo mismo 
puede llegar a 35 o incluso 
a 155 miembros, si asi lo deci
diera el Congreso.
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las Priorida ? '’¿> 

objetivos del dep 
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El secretario de .^^ 
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medio de * ¿^
Generales del

Príncipe de Asturias de Coo
peración Internacional 1990 al 
ministro de Asuntos Exteriores 
de Alemania, Hans Dietrich 
Genscher.

Por otra parte, el portavoz 
del CDS en el Senado y miem
bro del Comité Nacional del 
partido, Alberto Dorrego, negó 
en declaraciones que hubiera un 
tenso debate en la reunión man
tenida el pasado día 10 por el 
citado comité al discutir la posi
ble expulsión de cuatro dirigen
tes del partido.

Según Dorrego, “es falso que 
hubiera enfrentamientos en el 
seno del Comité e, incluso, se 
citan nombres en ese enfren
tamiento que no estuvieron pre
sentes en la discusión del asun
to, como es el caso de Agustín 
Rodríguez Sahagún, que aban
donó la reunión antes de abor
dar la cuestión”. Aunque no 
negó que Adolfo Suárez, pro
pusiera la expulsión de los cua
tro dirigentes centristas, aclaro 
que una decisión así debe pasar
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de la reunión, explicaron que 
solicitan una “inmediata” 
negociación con el Gobierno 
de algunas cuestiones de la 
PSP con incidencia presupues
taria, como la cobertura de 
desempleo, la mejora de la 
sanidad pública y la política 
de viviendas sociales.

Respecto a la primera coin
cidieron en destacar los nue
vos matices que a la cobertura 
ha otorgado la reciente sen
tencia del Tribunal Supremo 
sobre el reconocimiento de las 
pagas extraordinarias para los 
perceptores del subsidio de 
desempleo.

En este sentido. Apolinar 
Rodríguez mencionó que 
UGT solicitará al Instituto 
Nacional de Empleo (INEM) 
un censo de parados, a los 
que en el plazo de una sema
na, se dirigirá por carta para 
informarles de las iniciativas 
del sindicato ante posibles 
reclamaciones administrativas.

Las direcciones de LGT y CC.OO. mantuvieron una reunión.

« ®

v,<.icron después

Otro punto destacado en la 
futura estrategia negociadora 
de los sindicatos se centra en 
el “rápido cierre” de los deba
tes iniciados el pasado verano 
y saldados con aproximaciones 
importantes en la Ley de 
Salud Laboral y en el reparto 
del trabajo.

La opinión del Gobierno,

favorable a un consenso social 
sobre la futura Ley del IRPF, 
es considerada por Moreno y 
Rodríguez como un factor 
positivo que permite reabrir 
una negociación que los sin
dicatos entendieron cerrada el 
pasado verano y en la que 
ahora piensan hacer especial 
hincapié.

MADRID. (Efe).- Los tér
minos “mujer” y “esposa” han 
sido sustituidos en el Código 
Civil por el de “cónyuge” con 
el fin de eliminar las discrimi
naciones que, por razón de 
sexo, aún perduran en la legis
lación civil y para perfeccionar 
el principio constitucional de 
igualdad.

Entre las reformas más 
importantes, desaparece, en 
caso de separación, el privilegio 
de la madre para cuidar a los 
hijos menores de edad y será 
el juez el que tome la decisión 
si no hay acuerdo entre los cón
yuges; el cónyuge separado obli
gado a pagar una pensión por 
alimentos de sus Mjos tendrá 
que hacerlo también para hijos 
mayores de edad que no tra
bajen y no, como hasta ahora, 
que solo lo hacía con menores 
de edad. Según publica el 
B.O.E., todas estas reformas se 
establecen en la Ley 11/1990 
sobre reforma del Código Civil 
en aplicación del principio de 
no discriminación por razón de 
sexo. Otra reforma que contem
pla esta ley se refiere a las 
vecindades de los cónyuges, ya 
que hasta ahora se aplicaba la 
del marido, y a partir de la 
publicación de esta ley la mujer 
podrá recuperar su vecindad. Se 
“La mujer casada que hubiere 
perdido su vecindad por seguir 
la condición del marido, podrá 
recuperaría”.

>S
’*‘>Í JUEGO

(LA MAS GRANDE)
PROYECTORES DE VIDEOS 
RAYO LASER 
ACTUACIONES EN VIVO

CAJA RURAL PROVINCIAL 
DE ALBACETE

AVISO

SABADO 20 TARDE Y NOCHE 
ACTUACION DE LA ORQUESTA

El Presidente de esta Sociedad Cooperativa, en cum
plimiento de lo acordado por el Consejo Rector, en su 
sesión celebrada el día 21 de Septiembre de 1990, con
voca a sus socios a la Asamblea General Extraordinaria, 
que se celebrará en el Cine Carlos III, calle Doctor Collado 
Piña n° 4, de esta capital, el día 30 de Octubre de 
1990 a las 12,30 horas en primera convocatoria y, en 
su caso media hora después en segunda, a fin de deli
berar y resolver sobre el siguiente

- ORDEN DEL DIA -
PRIMERO.- En uso de lo dispuesto en el Artículo 40, 

punto g), modificación de los Artículos PRIMERO, QUINTO 
Y SEXTO de los Estatutos Sociales.

SEGUNDO.- En su caso, aprobar el Acta, o designar 
a dos socios para la firma de la misma, todo ello, según 
lo dispuesto en el Artículo 44.

Albacete a 19 de Octubre de 1990 
EL PRESIDENTE

, Fdo. José Cuerda Girón

Se recuerda a los Sres. socios, que para asistir a la 
Asamblea General Extraordinaria e intervenir en la misma, 
es preciso proveerse de la tarjeta de asistencia, que 
cada socio podrá obtener personalmente en la oficina 
de esta Caja, en la que tramitó su asociación, o en 
los Servicios Centrales.

ASOCIACION AGRARIA 

JOVENES AGRICULTORES

’^'^^ínio sábado día 27 Tarde y Noche

Aquesta chaplin ASAJA
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EI ministro sale al paso de las afirmaciones del secretario de JJ.SS. sobre una “mili’' de 6 meses

Narcis Serra reitera que el servicio 
militar se reducirá a nueve meses

Las corbetas, relevadas alrededor del día 9 de noviembre y antes de mediados estarán en España

Narcís Serra reiteró ayer 
en los pasillos del Congre
so que su departamento 
continúa trabajando “en la 
propuesta socialista de 
nueve meses” de servicio 
militar recogida en el pro
grama electoral, “que sig
nifica un compromiso para 
con los ciudadanos”.

MADRID, (fe).- Serra res
pondió así a. la afirmación 
hecha anteayer por el secre
tario general de las Juventu
des Socialistas, José María 
Crespo, quien dijo que “Felipe 
González contempla la reduc
ción a seis meses, siempre que 
las condiciones demográficas 
lo permitan”.

El ministro de Defensa, que 
compareció ante la Comisión 
de Defensa para responder a 
diferentes preguntas, comentó 
que “alrededor xJel día 9 de 
noviembre” las corbetas “Dia
na” e “Infanta Cristina” rele
varán en el Mar Rojo a la 
“Cazadora” y “Descubierta”, 
que regresarán inmediatamen
te a España.

Serra explicó que el relevo 
de la fragata “Santa María” 
se producirá en el puerto de 
Djibuti, al sur dél Mar Rojo, 
y no en su zona de opera
ciones, el estrecho de Ormuz, 
“con el fin de no retrasar el 
regreso de esta fragata”.

Según el titular de Defensa, 
antes de mediados de noviem
bre estarán en España los tres 
buques que actualmente ope
ran en el Golfo, “aunque la 
fragata Santa María llegará 
después que las corbetas”.

Narcís Serra se reunió a 
continuación en la sede del

González dijo que se contempla la reducción a seis meses, según el secretario general de Juventudes Socialistas.
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Congreso de los Diputados 
con parlamentarios de la 
Asamblea de la Unión Euro
pea Occidental (UEO) que 
visitan España para conocer 
la opinión del Gobierno res
pecto a esta organización y 
reflexionar sobre las futuras 
actuaciones de la UEO en el 
conflicto del Golfo.

El ministro de Defensa des
cartó que en este encuentro 
con los representantes de la 
UEO se tratara la posibilidad 
de incrementar la participa
ción militar española en el 
Golfo Pérsico.

Por otra parte, de “activa 
prudencia”, y “en modo algu-

no pasiva' calificó ayer el 
secretario de Estado para la 
Defensa, Rafael de. la Cruz, 
la postura española actual en 
todo cuanto se refiere a polí
tica de desarme. En su opi
nión, una de las “preocupa
ciones constantes” del Gobier
no es el tratar de “aumentar 
nuestra soberanía popular' 
con la industria avanzada que 
ello requiere.

Presupuestos

En su comparecencia ante 
una comisión parlamentaria 
en el Congreso, Rafael de la 
Cruz indicó. como principal

conclusión de los presupuestos 
del Ministerio de Defensa 
para 1991 la fuerte reducción 
que éstos habían tenido res
pecto al PIB -cifrada en un 
1’42 por ciento-, del total de 
858.000 millones presupuesta
dos, y siguiendo la tónica 
seguida de los últimos siete 
u ocho años. Según él, la 
reducción se ha aplicado fun
damentalmente a actividades 
que no afectaran a la ope
ratividad de las unidades mili
tares. El secretario de Estado 
para la Defensa definió el pre
supuesto como “de carácter 
coyuntural y sometido a las 
restricciones estructurales”.
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Aseguró que tarde o temprano llegará la factura por la liberación de rehenes

José María Aznar respalda a Fernández 
Ordóñez quien llamó terrorista a Husein

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Partido Popular, José 
María Aznar, respaldó ayer la 
postura del ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez, respecto al pre
sidente iraquí, Sadam Husein, 
a quien el ministro calificó 
recientemente de “terrorista".

Fernández Ordóñez “ha lla
mado a Sadam Husein lo que 
es: un terrorista", dijo Aznar 
ayer en “Antena 3 Radio" y, 
seguidamente, expresó su ale
gría por el regreso de los rehe
nes españoles retenidos en Irak.

Factura

/Aznar afirmó que “me alegro 
mucho de la vuelta de los rehe
nes españoles, pero los ciuda
danos tienen que saber que esas 
cosas no se hacen gratis y tarde 
o temprano llegará la factura 
a España”.

Respecto a las elecciones en

el País Vasco, Aznar aseguró 
que “las cosas van bien" para 
el PP y se mostró dispuesto al 
diálogo “en caso de que los 
resultados lo hicieran posible, 
con cualquier partido, salvo con 
Herri Batasuna”.

Cada partido debe tener su 
propia identidad, en opinión de 
Aznar, y cuando ésta se pierde 
se produce un desconcierto en 
el electorado, dijo con referen
cia al CDS.

El presidente del PP añadió 
que “intentar influir colgándose 
el faldón del poder es renunciar 
a ser oposición y alternativa, 
entrando en el entramado del 
poder", aunque afirmó no tener 
queja del CDS, “que ha dejado 
el espacio pequeño que ocupa
ba en el centro político”.

Por otra parte, los candidatos 
que concurren a las elecciones 
vascas redujeron en el séptimo 
día de campaña los actos elec
torales.

José María Aznar, líder del Partido Popular.
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el vicepresidente del Gobierno, 
Alfonso Guerra, en la ciudad 
de Bilbao se espera como “agua 
de mayo”.
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Según el informe “Personal ai servicio del sector publico’ presentado ayer

El Estado tenía 1,3 millones 
de empleados al terminar 1989

Este personal supuso un gasto de 3,58 billones de pesetas en 1989
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Según los datos del infor
me “Personal al servicio 
del sector público estatal” 
presentado ayer, el Estado 
tenía, al terminar 1989, 
L340.823 de trabajadores, 
que supusieron un gasto 
total de 3,58 billones de 
pesetas, lo que representa 
un coste medio por per
sona de 2,7 millones de 
pesetas,

MADRID. (Efe).- El infor
me, que fue presentado ayer 
por los secretarios de Estado 
de Hacienda, José Borrell, y 
de Administraciones Públicas, 
Teófilo Serrano, revela que el 
número de empleados en el 
sector público creció durante 
el pasado año un 2,5 por cien
to.

Las comunidades autóno
mas empleaban al concluir 
1989 a 514.273 trabajadores y 
las corporaciones locales a 
333.843 personas.

En relación a 1988, el año 
1989 registró aumentos de 
personal en la Administración 
Civil del Estado, la Militar, 
la Seguridad Social, y otros 
entes públicos, en tanto que 
descendió el empleado en las 
sociedades estatales.

El importe global de los 
gastos del personal al servicio 
del sector público estatal 
superó el pasado año los 3,58 
billones de pesetas, cifra que 
representa un aumento del 
8,5 por ciento en relación a 
los 3,19 billones correspon
dientes al año anterior.

Coste medio por perceptor

El 45,9 por ciento del personal del Estado son funcionarios.

1^

empleados de sociedades 
estatales, el 16 por ciento 
(214.208) trabajaba para la 
Seguridad Social, el 12,4 por 
ciento (166.547) para la 
Administración Militar y el 
2,3 por ciento (30.938) res
tante en otros entes públicos.

En términos absolutos, el
aumento más importante se
produjo en la Administración 
Civil, con 18.118 trabajadores
más que en 1988, debido al 
aumento de las dotaciones de
personal en los ministerios de 
Educación y Justicia.

millones.
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En cuanto al coste medio 
por perceptor, se ha pasado 
de 2,5 a 2,7 millones anuales, 
si bien las sociedades estatales 
se sitúan por encima de la 
media, con una retribución de 
3,7 millones, y el personal 
englobado en otros entes 
públicos, con 2,4 rñillones, 
queda por debajo.

El 42,4 por ciento del per
sonal (es decir 568.666 
empleados) estaba al concluir 
1989 en la Administración 
Civil, en tanto que el 26,9 
por ciento (360.464) eran

Otros departamentos que 
también registraron aumento 
de personal fueron Interior, 
Trabajo y Seguridad Social, 
y Economía y Hacienda, 
mientras que experimentó 
una variación negativa el 
Ministerio de Industria y 
Energía.

La distribución por catego
rías laborales muestra que un 
45,9 por ciento del personal 
son funcionarios (36,8 por 
ciento civiles y 9,1 por ciento 
militares), un 26,9 por ciento 
está en sociedades estatales, 
un 15 por ciento es personal 
laboral y un 9,4 por ciento 
personal estatutario. El res
tante 2,8 por ciento es per
sonal eventual, altos cargos.

Défícit 
estatal

El déficit de caja acu
mulado por el Estado en 
los nueve primeros 
meses del año alcanzó 
los 957.700 millones de 
pesetas, después de 
registrar un aumento en 
el mes de septiembre de 
138.000 millones de 
pesetas, según datos 
facilitados ayer por el 
Ministerio de Econo
mía.

El déficit acumulado 
por el Estado hasta el 
mes de septiembre, con
secuencia de unos ingre
sos de 7.321.800 millo
nes de pesetas y unos 
pagos de 8.279.500 
millones, es un 2,2 por 
ciento inferior al conta
bilizado en el mismo 
período del año ante
rior.

Entre enero y sep
tiembre, los ingresos 
acumulados por el Esta
do se incrementaron en 
un 11,2 por ciento, mien
tras los pagos lo hacían 
en un 9,5 por ciento.

Transportes 
prepara el 
reglamento de 
Turespaña y de 
los Paradores

MADRID. (Efe).- El Minis- 
terio de Transportes, Turismo 
y Comunicaciones, está ulti
mando el reglamento del nuevo 
organismo autónomo Turespa
ña y los estatutos de Paradores 
de Turismo S.A., según anunció 
ayer el titular de este Minis
terio, José Barrionuevo.

El ministro de Transportes 
asistió ayer a la inauguración 
del curso de la Escuela de 
Turismo y entregó los premios 
al mérito turístico de este año.

Barrionuevo señaló la impor
tancia de la formación en el 
sector turístico y la intención 
del Gobierno de potenciar la 
Escuela Oficial de Turismo, 
para lo que se prevé en los Pre
supuestos para 1991 su trans
formación en Ente Público.

Anunció que su Ministerio 
está elaborando un proyecto de 
regulación de las enseñanzas 
turísticas que será sometido a 
la consulta de las comunidades 
autónomos y al sector.

Estos cambios, dijo, están 
dentro de la línea iniciada por 
el Gobierno para dar una res
puesta a las situación de estan
camiento que sufre el sector.

Dijo que a finales de este 
mes estará terminado el “Libro 
blanco” del turismo en el que 
se analizan los problemas y 
posibles soluciones al problema 
y que servirá de base para las 
conversiones con las comunida
des autónomas, empresarios y 
sindicatos para llegar a un 
acuerdo sobre las actuaciones 
para modernizar el sector.
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Confirmación del ascenso 
en el mercado bursátil

MADRID. (Efe).- La Bolsa 
de Madrid experimentó una 
notable mejora en el mercado 
de valores entre el cierre defi
nitivo del miércoles y el medio
día de ayer.

Esto confirma la volubilidad 
con que actúa el mercado 
madrileño, siempre pendierte 
de las noticias del exterior y 
que ayer fueron un tanto opti
mistas.

Ante las buenas nuevas, los 
valores de Madrid se pronun
ciaron en sentido positivo, con

la retirada del papel y avances 
en todos los grupos.

Los sectores de construcción 
y bancos sobresalieron especial
mente con sus alzas, por lo que 
añadieron una notable ganancia 
al índice general.

De 204 valores contratados 
en renta variable, 94 subieron, 
36 bajaron y 74 no experimen
taron variación.

El índice general definitivo 
de la sesión de ayer en Madrid 
fue de 228,95 enteros, contra 
222,95, en alza de 6 puntos.

Posible 
instalación de 
una central 
solar-gas natural 
en Badajoz

SEVILLA. (Efe).- Un estu- 
dio reciente que ha elaborado 
la Compañía Sevillana de Elec
tricidad apunta a la provincia 
de Badajoz como un lugar favo
rable para la ubicación de la 
primera central eléctrica com
binada de energía solar y gas 
natural que existiría en nuestro 
país, informó ayer a la agencia 
Efe un portavoz de la citada 
compañía.

Esta producción energética 
combinada, que se ha experi
mentado ya con bastante éxito 
en California (Estados Unidos), 
permite la producción de ener
gía eléctrica en horas del día 
de baja o nula insolación con 
la utilización del gas natural y 
constituye una nueva alternativa 
energética a medio y largo 
plazo.

El proyecto inicial, cuya pri
mera fase tendría una potencia 
de ochenta megavatios, equiva
lentes a los necesarios pasa 
abastecer a una ciudad como 
Mérida, permitirá, según este 
portavoz, que la provincia extre
meña cuente con tecnología 
punta para fabricación y sumi
nistros de este tipo que se 
extenderían a otras comunida
des autónomas españolas.
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CotizBCioneS de Ib BoIsB de MBdrid índice general (ayer 225’27) (anterior 222‘95)

NOMBRE VALOR AY]^ ANTERIOR NOMBRE VALOR ANTERIOR

Bancos ' ■■ Inmobiliaria v Construcción-------

Exterior 3350‘00 3360'00 (M.C.) Valenciana 2700'00 2700'00___________

Central 4480‘00 4490'00 (M.C.) Uralita 1835'00 1780'00 (M.C.)

Banesto 2835'00 2760'00 (M.C.) Cristaleri 6510'00 6450'00 __________

Hispano 2490'00 2465'00 (M.C.) Dragados 2340'00 2300'00 (M.C.)

B. N. París 185'00 185'00 El Encinar 490'00 475'00

Popular 8830'00 8600'00 (M.C.) Vallehermo 2060'00 2055'00 (M.C.)

Santander 4320'00 4250'00 (M.C.) In. Metrop. — 905'00 (M.C.)

Valencia 1245'00 1260’00 (M.C.) In. Urbis 1405'00 1380'00 (M.C.) •

Zaragozano D 539‘00 533'00 Vas. Centra 4940'00 4950'00 WC.)

Bilbao Vizcaya 2770'00 2750'00 (M.C.) Zabalburu — 560'00

Andalucía 7600'00 7450'00 Urb. Metro — 2330'00

Herrero 3640'00 3650'00 (M.C.) C. P. Lemona — 1300'00

Pastor 5270'00 5200'00 (M.C.) Cubiertas 1400'00 1365'00

Atlántico 2795'00 2750'00 (M.C.) Eurobuildi 142'00 147'00

Fomento 1460'00 1460'00 (M.C.) Asland Cat. (Ma) — 265'00

Bankinter 6860'00 6780'00 (M.C.) Renta Inm. 1410'00 1415'00 (M.C.)

Comer. Tras (Ba) — 1600'00 Sansón (BA) — 1950'00

Comer. Tras. (Ma) D 1330'00 Asland Cat. (Ba) — 266'00

C. Molins (Ba) — 1250'00
isiecincas —— Focsa (Ba) — 3065'00

Aguas B. (Ba) 504'00 492'00 Corp. F. Alba 5350'00 5200'00 (M.C.)

Cat. Gas. 4900'00 4890'00 (M.C.) > • • X
Viesgo 3100'00 3200'00 (M.C.) Sociedades ue inversión-----------------

Fecsa P. 495'00 487'00 (M.C.) General Invers. 1065'00 1055'00
Cantábrico 1465'00 1450'00 (M.C.) Cartisa __ 1350'00
Hidruña 379'00 380'00 (M.C.) Finsa __ 640'87
Hidrola 404'00 400'00 (M.C.) Mobinter _ 180'00
Iberduero 604'00 595'00 (M.C.) Ceivasa 1225'00 1225'00
Sevillana 440'00 436'00 (M.C.) Cartinbao __ 265'00
U. E. Fenosa 486'00 482'00 (M.C.) Invatisa __ 1330'00
Endesa 1390'00 1330'00 (M.C.) Patrisa __ 1150'00
Gesa 2100'00 2005'00 (M.C.) Fintisa __ 875'00

Rentisa
-Í

1260'00?\.llllldllHC10][1 “
Bansaliber 985'00 970'00

Uniasa 2185'00 2200'00 (M.C.) Figranvisa __ 368'62 - ,
El Aguila 822'00 809'00 Esp. Invers __ 390'00
Azucarera 6450'00 5210'00 (M.C.) Cartex 175'00 175'00
Ebro 2250'00 2240'00 (M.C.) Fibansa _ 733'00
Ind. Agr. (Ma) 830'00 820'00

Papeleras -Viscofán 1990'00 1945'00 (M.C.)

Tabacalera________ 3405'00 3040'00 (M.C.) Papelera 295'00 293'00 (M.C.)
Koipe_____________ — 3040'00 (M.C.) P. Navarra 69'75
Bodeg. y Beb. (Ma' 330'00 330'00 Unipapel 630'00 630'00
U. Cervecera______ 51'50 51'50 Sarrió 730'00 722'00 (M C)
In. Agri. (Ba)_____ — 820'00 Torrás (Ba) 1580'00
Damm. (Ba) — 730'00

Bodeg. Bilb. (Bi) 1000'00 . Químicas -
Bodeg. y Beb. (Bi) — 320'00 Ercros 670'00 663'00 (M.C.)

Comercio — E. I. Aragón 1050'00 1035'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)

Finanzauto_______ 400'00 400'00 Repsol 2135'00 2115'00 C
El Turia (Va) — 215'00 Cepsa 1785'00 1780'00 CA
Saba (Ba)________ — 560'00 Petromed 5620'00 5680'00 C 1

Seda Barna_____ 275'00 264'00 (M.C.)¿iiiiiUMiiidi y VzUllaH UCClOll
Sniace 300'00 300 00 (M.C.)

Asland___________ 3170'00 3120'00 (M.C.) Mafre 4180'00 406C 00 (M.C)
Valderrivas 17000'00 16000'00 Oxígeno ___ 950-00

NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Químicas ~

pac

Fosforera__________ ' 2275‘00 2390 00

Pr

Nicas — - 58'00

Tafisa 1220'00

Hércules His. 1450'00 .
1450:00_—J

Fénix 6000'00__
_570ff00jM¿J

Sidprnmptaliirpicas “

Ponferrada 60'00

Hullas C. Cort. 475'00 4602t—

A. Hornos 270'00
^59:OOJM^

Aux. FFCC —
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I agricultura 
[lañola recibió 
¡OOO millones
lesetas 
FEOGA

®R1D. (Efe).- La agricul- 
«pañola recibió 192.000 
«de pesetas en ayudas 
At en los nueve primeros 
?del año, a través del Fon-

'^ del Ministerio de 
'^ dijeron que las sub- 

directas a la produc- 
;'«®aron los 107.000 

de pesetas.
del almace- 

. e productos agrarios 
^'*34.000 millones 
•“‘ación °^ ‘‘P^’yos a la 

^^ situaron en 
Dara ^^ subvencio- 
íirial ^ ^''^usformación

iii-500 millones de

La furgoneta de recreo sería el automóvil a fabricar en estas posibles instalaciones.

Ei ministro se entrevistó en Detroit con directivos de la empresa

Aranzadi no presentó una 
^‘oferta especial” a Ford

El consorcio americano podría instalar en España una fábrica de furgonetas

-— ^peo de Orientación y 
Agrícola (FEOGA)

—' ^^* ^Q por ciento
weron a apoyos direc- 
'-Producción.

El ministro español de Industria y Eneigía, Claudio 
Aranzadi, aseguró ayer que no presentó ‘^ninguna oferta 
especial”, en su entrevista de ayer con directivos de 
^Eord” en Detroit, a la empresa de automóviles nor
teamericana para posibilitar la instalación en España 
de una fábrica de furgonetas.

^nilones de 
u n lición ^ Directas a la 

P'’?cedentes del

t*^ imillas n ^ Produc- 
^’«on¿X^®^«*"°sas y 
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produrt ^^'^^ ^^ oliva, 

tabaco 

^'■Ios^j"'’*®"es de 

fe -^ millones de
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¡'d'ó 67.019 

’^^'arVpo

El Banco

' '‘'‘0 iin P^'^reros

■ ■''^n *‘''*eudas

; S- SX

' f^&nien
C >en^®"^^al, en
;tiendas P’^^^ción

1,; Pese,' ‘'<: 52.560
,.'l<lei4^,P’^a finan-

WASHINGTON. (Efe).A- 
ranzadi señaló, sin embargo, 
que “dentro de un contexto 
general, reiteré el interés de 
nuestro país tanto para ese 
tipo de inversiones como para 
otras que puedan estar en 
curso”.

“Ford” y la empresa ale
mana “Volkswagen” estudian 
la posibilidad de instalar con
juntamente una nueva fábrica 
de furgonetas de recreo en 
la península Ibérica, inversión 
cifrada entre los 2.000 y los 
3.000 millones de dólares.

Andalucía y Murcia son las 
comunidades autónomas 
españolas que cuentan con 
más posibilidades de albergar 
la nueva fábrica, con clara 
ventaja para la primera por 
ofrecer mayores incentivos, 
según fuentes del Ministerio 
de Industria.

fef^tario f**bs, el 
4anació la

?^’^ndab ^^uiuni- 
'^ **»> ¿“'^<>•6

4¿ Aue se 

^’uúen-

” -S^ de 

país.

El presidente de la entidad bancaria critica las declaraciones de Borrell

Escámez niega que el Central 
posea cuentas “innominadas”
ALICANTE. (Efe).- El pre

sidente del Banco Central, 
Alfonso Escámez, negó ayer 
que existan en su entidad cuen
tas “innominadas” y calificó de 
“poco prudentes” las declara
ciones de José Borrell sobre la 
existencia de tres millones de 
cuentas sin identificar.

Escámez, que se trasladó a 
Alicante para "pronunciar una 
conferencia sobre “La banca en 
la crisis de los 90”, agregó que 
le cuesta trabajo creer que “no 
se pueden localizar” las cuentas 
a las que aludía el secretario

Fuentes de Industria des
tacaron que España cuenta 
con una infraestructura mejor 
de empresas auxiliares y 
comunicaciones, aunque Por
tugal ofrece una mano de 
obra más barata.

^‘Información directa^'

Aranzadi aseguró que no 
negoció en Detroit ninguna 
inversión concreta y que los 
objetivos de sus contactos con 
la “Ford” son ofrecer “infor
mación directa” sobre las 
perspectivas de la economía 
española y “clarificar incóg
nitas” que puedan tener los 
responsables de futuras inver
siones.

“Ford y Volkswagen cono
cen ya las posibilidades que 
ofrece España para invertir y, 
por lo tanto, ni el Gobierno 

de Estado de Hacienda en la 
Comisión de Presupuestos del 
Congreso.

En su opinión, las declara
ciones del secretario de Estado 
son “poco prudentes y ligeras”, 
ya que son alusiones “que per
judican a todo un sector”.

“Si en alguna entidad se han 
cometido irregularidades, 
deben dirigirse a ella, porque 
cuenta' con los medios para 
regularlo y castigarlo”, dijo 
Escámez, quien añadió que el 
Central opera “con millones de 
clientes, todos personas cono

español ni la Comunidad 
Autónoma andaluza han 
tomado ningún tipo de ini
ciativa suplementaria”, dijo el 
ministro español.

Un portavoz de Ford decla
ró a Efe el lunes que las infor
maciones sobre él proyecto de 
instalación de la fábrica en 
la península Ibérica son “ru
mores” y definió la visita de 
Aranzadi a Detroit como “de 
cortesía”.

El ministro español, que se 
encuentra efectuando una 
visita de cuatro días a Estados 
Unidos, se entrevistó anteayer 
con el secretario norteame
ricano de Comercio, Robert 
Mosbacher, y con la respon
sable de Comercio Exterior, 
Carla Hills.

Las reuniones con Mosba
cher y Hills, explicó Aranzadi, 
sirvieron para reiterar ante la 
Administración norteamerica
na las ventajas que España 
ofrece a los inversores y las 
perspectivas de crecimiento a 
medio plazo de la economía 
española, superiores a las del 
resto de la CE.

cidas”.
En su intervención sobre el 

papel de las empresas en la cri
sis de los 90, ayer por la tarde 
en la Universidad de Alicante, 
dijo que el mundo “inicia una 
nueva década”.

Detacó que esta nueva déca
da nace “con menos posibili- 
dade.s de crecimiento económi
co, con una persistente infla
ción, los tipos de interés en 
cotas elevadas y con un nuevo 
trasvase de riqueza desde los 
importadores de petróleo hacia 
los exportadores”.

Firmado el 
aseguramiento 
de deuda pública 
que emite el 
gobierno vasco

BILBAO. (Efe).- El conse
jero de Hacienda y Finanzas del 
gobierno vasco, Alfonso Basa
goiti, y representantes de ocho 
entidades financieras firmaron 
ayer en Bilbao el aseguramiento 
de la deuda pública emitida por 
el ejecutivo autónomo, por 
valor de 23.700 millones de 
pesetas.

Esta es la segunda emisión 
de “Euskobonos”, ya que én 
junio se realizó otra por impor
te de 11.400 millones de pesetas, 
con lo que se cubre el endeu
damiento autorizado por el Par
lamento Vasco.

Los “Euskobonos” ofrecen 
un interes del 14,25 por ciento 
y en ellos se aplica por primera 
vez el acuerdo entre las Admi
nistraciones Central y de Eus
kadi por el que la deuda vasca 
se equipara a la del Estado y 
no tendrá, como hasta ahora, 
una penalización económica.

Con los recursos captados a 
través de las emisiones se han 
favorecido este año inversiones 
superiores a 98.000 millones de 
pesetas.

Los “Euskobonos” tienen la 
garantía de la Comunidad 
Autónoma y su liquidez está 
garantizada mediante su coti
zación oficial en la Bolsa de 
Bilbao. El tipo de interés será 
del 14,25 por ciento nominal 
anual fijo, la amortización se 
efectuará por reducción del 
valor nominal de cada bono 
(diez mil pesetas) al finalizar 
el cuarto año.

El vino blanco 
recupera su 
cotización, al 
incrementar su 
precio 28 pesetas

MADRID. (Efe).- La recu
peración de precios registrada 
por el vino blanco, con un incre
mento de 28 pesetas/hectogra- 
do, fue el hecho más destacado 
dentro de la evolución general 
de los mercados en origen de 
productos agrarios en la última 
semana, según informó ayer el 
Ministerio de Agricultura.

Este incremento sitúa el pre
cio medio nacional del vino 
blanco en 338,46 pesetas/hec- 
togrado, 40 pesetas por encima 
del precio registrado en las mis
mas fechas del pasado año.

La carne de vacuno volvió 
a registrar una subida, de 22,50 
pesetas/kilo para la cotización 
media nacional del vacuno 
pesado en canal, que pasa a 
situarse en 475,49 pesetas/kilo; 
mientras que el vacuno pesado 
en vivo subió 8,10 pesetas hasta 
las 246 pesetas/kilo.

La carne de cordero repitió 
subida de precios, con un incre
mento de 11,20 pesetas/kilo, has
ta alcanzar las 622,90 pesetas 
y la carne de pollo se situó en 
177.56 pesetas/kilo tras incre
mentar su precio en 7,69 pese
tas.

El mercado de cereales se 
mantuvo estable para la cebada, 
evoluciono al alza para el trigo 
y a la baja para el maíz.
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Este precio era el que establecía la OPEP antes del comienzo de la crisis del Golfo

El Gobierno de Irak propone vender 
su petróleo a 21 dólares el barril

Israel busca m la 
acuerdo con b ¡si 
ONU sobre el ii 
envío de una sai
delegación

Dos tercios de los españoles apoyan el uso de la fuerza en Irak, si fracasa el embargo de la ONU

El ministro del Petróleo iraquí, Isam Abdel Rahim 
AI Yelbi, anunció ayer jueves que su país está dispuesto 
a vender petróleo a todas las compañías internacionales, 
incluso las estadounidenses, al sorprendente precio de 
21 dólares el barril, informó la agencia de noticias 
iraquí INA.

NICOSIA. (Efe).- Este pre
cio, explicó el ministro, es el 
establecido por la Organiza
ción de Países Productores de 
Petróleo (OPEP) antes del 
comienzo de la crisis del Gol
fo, el pasado 2 de agosto.

“Aceptamos que el precio 
que las compañías tienen que 
pagar no-se envíe directamen
te a Irak, y que se acuerde 
una situación excepcional en 
la que este dinero sea into
cable para Irak hasta el final 
de la crisis”, expuso el minis
tro.

El ministro opinó que la cri
sis del Golfo ha causado el 
aumento del precio del crudo, 
y aclaró que Ía iniciativa pre
sentada ayer obedece a una 
orden del presidente iraquí, 
Sadam Husein, para “descu
brir el juego de los políticos 
y de las compañías de petróleo 
que están detrás de la subida 
anormal del precio del crudo”, 
aseguró.

Irak produce tres millones 
de barriles de petróleo diarios, 
y junto a Kuwait, la produc
ción alcanza los 4,5 millones 
de barriles al día.

Desde el pasado 2 de agos
to, la distribución de petróleo 
iraquí sólo cubre el consumo 
interno y algunos cientos de 
miles de barriles destinados a 
Jordania.

El pasado julio, Irak atacó 
a Kuwait en la reunión de la 
OPEP en Ginebra, cuando el 
precio del barril de petróleo 
alcanzaba los catorce dólares, 
y acusó a ese país de producir 
más de lo establecido en su 
cuota.

Como resultado de las exi
gencias iraquíes relativas al 
respeto estricto de las produc
ciones asignadas, el precio del 
crudo ascendió a 21 dólares 
por barril antes de la invasión 
de las tropas de Bagdad a 
Kuwait.

Sin embargo, los observa
dores consideran improbable 
que algún país se atreva a 
aceptar la oferta iraquí, debi
do al embargo internacional 
decretado por las Naciones 
Unidas y al férreo bloqueo 
contra el régimen de Bagdad.

Irak reconoce el efecto del 
embargo

La medida puede considerarse un nuevo “golpe de efecto” de S. Husein.

JERUSALEN.(Efe). C 
Gobierno israelí busca ida 
acuerdo con las Naciones , (o 
das sobre el envío de una Kp 
gación a este país pan odrí, 
tigar la matanza de una ¿nal 
tena de palestinos por^ e d 
la Policía judía ocurndi ¡pul 
diez días en la cindadela» Hafd

®ai

idadde Jerusalén.
Fuentes del ejecutó, ian 

consideran que áa 
una solución seria nc^H 
cooperación de sjae 
secretario general d^fei 
Javier Pérez de »fc 
bio de que ede ”“^ . 
delegación a lew*» a 
investigar la mata®*

para 
del

to.

Por otra parte, el vicepre
sidente de la Asamblea Nacio
nal de Irak, Ghanem Aziz 
Khaduri, reconoció ayer que 
el bloqueo comercial decreta
do por la ONU puede crear 
una difícil situación a la pobla
ción del país.

Khaduri, que encabeza la 
representación iraquí en la 
Conferencia Mundial Inter
parlamentaria, calificó el 
embargo de la comunidad 
inernacional contra su país 
como “atentatorio de los dere
chos humanos de 18 millones 
de personas”.

Otro diputado iraquí admi
tió también que la vida diaria 
en su país ha cambiado debido 
a las restricciones alimentarias 
decretadas por el presidente 
de Irak, Sadam Husein, pero 
afirmó que “todavía podemos 
resistir muchos meses con 
nuestros propios recursos agrí
colas”.

La invasión de Kuwait por 
el Ejército iraquí el pasado 
2 de agosto y el posterior blo
queo naval y aéreo decretado 
por la ONU contra el régimen 
de Bagdad, es el, problema 
internacional que acapara la 
atención en este encuentro de 
los parlamentarios del mundo.

Más de 800 representantes 
de casi cien países toman par
te en Punta del Este en esta 
84 reunión de la Conferencia 
Interparlamentaria, institución 
creada hace 101 años con el 
propósito de ser un foro de 
encuentro y debate sobre la 
situación del mundo en gene
ral.

En el análisis de la evo
lución internacional en los 
últimos seis meses, los par
lamentarios fijaron su aten
ción en la crisis de dimen
siones globales que reviste la 
invasión de Kuwait y en el 
incremento de tensión en la 
región originado por la matan
za de palestinos en Jerusalén.

Sondeo del 
Gallup

Dos tercios de los 
españoles apoyan el uso 
de fuerza militar contra 
Irak en el caso de que 
“fracasen las sanciones” 
decretadas por la ONU 
y no se consiga la reti
rada de las tropas ira
quíes de Kuwait, según 
un sondeo que publicó 
ayer en Londres la orga
nización Gallup.

El 66 por ciento de 
los encuestados españo
les que apoya la acción 
militar contra Irak que
da detrás del 86 por 
ciento que se registró en 
el Reino Unido y del 
75 por ciento en Fran
cia, pero por delante del 
63% en Alemania y del 
59% en Italia.

Concluyó sin acuerdo la 
cumbre entre las dos Coreas

SEUL. (Efe).- Los primeros 
ministros de Corea del Norte, 
Yon Hyong Muk, y de Corea 
del Sur, Kang Young-Hoon, 
concluyeron ayer en Pyongyang 
dos días de conversaciones para 
mejorar las relaciones bilatera
les sin acuerdo en sus respec
tivos puntos de vista.

A pesar de ello, fuentes sur- 
coreanas dijeron que ambas 
partes “han reducido sus dife
rencias de forma considerable” 
y agregaron que se han rea
lizado “avances importantes” en 
las conversaciones.

La tercera reunión en la 
actual ronda de negociaciones 
a alto nivel entre los dos países, 
iniciada en septiembre, se cele
brará en Seúl del 11 al 14 de 
diciembre.

Kang Young-hoon, acompa
ñado de una delegación de 
noventa personas, que cruzó 
por primera vez en 45 años la

frontera entre ambos países, 
abandonará hoy Corea del Nor
te para trasladarse a Seúl.

Antes de partir, y una vez 
finalizadas las reuniones, Kang 
se reunió ayer, por primera vez 
en la historia de ambos países, 
con el líder de Corea del Norte, 
Kim 11 Sung, quien a su vez, 
se mostró' favorable a la cele
bración de una “cumbre” con 
su colega Ro Tae-wu tan pronto 
como las conversaciones apor
ten “resultados visibles”.

El líder norcoreano mostró 
su satisfacción por el “avance 
fluido" de las negociaciones 
realizadas en los últimos dos 
días. Por su parte, An Byong 
Su, portavoz de la delegación 
norcoreana calificó de “lamen
table” el que Corea del Sur no 
haya dado una respuesta posi
tiva a la propuesta de firmar 
un acuerdo de no agresión entre 
ambos países.

La guerrilla desencadena 
una ofensiva en El Salvador
SAN SALVADOR. (Efe).- 

La guerrilla salvadoreña lanzó 
anteanoche un violento ataque 
contra la sede de la Fuerza 
Aérea en la capital, uno de los 
más importantes cuarteles del 
país, a menos de tres semanas 
de la celebración, en México, 
de una nueva ronda de nego
ciaciones de paz con el Gobier
no.

El ataque se centró en la base 
principal de la Fuerza Aérea 
Salvadoreña (FAS), en Ilooan- 
go, unos diez kilómetros al este 
de San Salvador, pero también 
hubo violentos combates er los 
sectores Norte y Oeste de la 
capital.

Por medio de un comunicado 
leído en la madrugada del jue 
ves en una cadena nacional de 
radio y televisión, el Gobierno 
señaló que en el ataque contra 
la base aérea, efectuado con 
morteros y lanzagranadas

“RPG-7”, resultó herido un 
mecánico de la FAS.

El boletín oficial agregó que 
dos camiones y un helicóptero 
resultaron averiados, mientras 
que se “desconocen los daños 
causados a la población civil del 
sector de llapango.

Según el comunicado, esta 
acción “confirma la falta de 
voluntad” del Frente Farabun- 
do Martí para la Liberación 
Nacional para alcanzar un 
acuerdo en las negociaciones 
con el Gobierno.

Asimismo, aseguró que el 
ataque revela la “división en los 
diferentes niveles de la guerri
lla” frente al proceso de diá
logo. Delegaciones del Gobier
no y la guerrilla tienen previsto 
reanudar las negociaciones el 
próximo 4 de noviembre en 
México, mientras aumentan las 
versiones de una nueva ofensiva 
de los rebeldes.
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Según advirtió ayer el presidente del país, Borísav Jovic

Yugoslavia se enfrenta a la 
amenaza de una guerra civil

La crisis constitucional amenaza la unidad de la naciónÜ (Efe).- Una 
da de asesinatos y aten- 
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El presidente de Yugoslavia, Borisav Jovic, advirtió 
ayer en un documento publicado en la prensa local, 
que puede haber una guerra civil en este país, si 
no se soluciona la crisis constitucional y de desunión 
de la seis repúblicas.

BELGRADO. (Agencias).- 
En Yugoslavia, sostiene Jovic 
en el escrito, “hemos llegado 
al punto culminante y si no 
se soluciona la crisis consti
tucional podríamos encon
tramos ante dificultades 
mayores, colindantes con el 
caos, la guerra civil y la desin
tegración del país”.

Borisav Jovic, es de Serbia, 
la mayor de las seis repúblicas 
yugoslavas, acusada por Eslo
venia y Croacia de defender 
la línea centralista federal, en 
contra del proyecto confede
ralista croato-esloveno de 
repúblicas soberanas dotadas

Ben Bella no se presentará a las 
próximas elecciones en Argelia

íner 
reí

ydel 
ilKÍ 
cup*

M 
ion 
3^1

ARGÉL. (Agencias).- El ex 
presidente de Argelia Ahmed 
ben Bella no se presentará 
como candidato en las próximas 
elecciones, previstas para 1993, 
siempre que se respete el juego 
democrático, según afirmó ayer 
en el programa “Transparen
cias”, de la tercera cadena (en 
francés) de la Radio Nacional 
argelina.

Ben Bella, derrocado en 1965 
y que volvió el pasado 27 de 
septiembre a su país tras nueve 
años de exilio en Europa, recal
có que sólamente se presentaría 
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EXPERIMENTE EL CAMBIO
Experimente una nueva sensación. Descubra el Nuevo Rover Serie 200. Todo un cambio. 
Es diseño absoluto. Y alta tecnología. En su motor de 16 válvulas. Y es confort y estética. 
Con un sistema de suspensión extraordinario y madera de nogal en puertas y salpicadero.

Nuevo Rover Serie 200. Experimente el cambio.

Desde 1.785.000 Ptas.*

W 
ROVER

NUEVO RCWER SERIE 200

Concesionario Oficial: ALBACETE. VALDES Y CIA. Mahora, 39.
Teis. 215111 y 215150. Y su.Red de Agentes en toda la provincia.
Motores: 1.4 L,. 16 V.', 9.5 CV., 1.6 L.. 16 V.. 116 CV. Equipanúento: Dirección asistida. Elevalunas eléctricos delanteros y 
traseros. Cierre centralizado. Madera de nogal en puertas y salpicaderos. Espejos retrovisores eléctricos y térmicos. Apoyo 
lumbar asientos delanteros. Apertura maletero y tapa del depósito desde el interior. Cinturones de seguridad traseros.
* Precio final recomendado. IVA y transporte incluido.

ROVER
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de moneda y ejércitos pro
pios.

La Presidencia colectiva 
yugoslava de 8 miembros, uno 
por cada república y región 
autónoma, ostenta el mando 
de las fuerzas armadas y Bori
sav Jovic está al frente desde 
el 15 de mayo de este año 
y hasta la misma fecha de 
1991, cuando deberá ceder su 
puesto al representante de 
otra república.

Jovic, conocido como “el 
último presidente de Yugos
lavia”, controla cuatro de los 
ocho votos de la presidencia, 
los del llamado “bloque ser

“para asegurar la transición” si 
existiese una “situación excep
cional”.

Para el ex presidente, que 
pertenece al Movimiento para 
la Democracia en Argelia, es 
necesario dar paso a los más 
jóvenes.

Añadió que está a favor de 
un profundo cambio del sistema 
y el régimen argelinos y expresó 
su escepticismo ante “hombres 
que se distinguieron por un 
ejercicio autoritario del poder 
y se transforman súbitamente 
en demócratas y reformadores”, 

bio”, de Montenegro, Vojvo- 
dina, Kosovo y Serbia.

“Todos nuestros socios 
extranjeros -declara Jovices- 
tán preocupados por el futuro 
de Yugoslavia como país y 
temen que su desintegración 
pudiera perturbar los Balca
nes y el sudeste de Europa”.

Según el miembro de la 
presidencia por Eslovenia, 
Janez Drnovsek, las tensiones 
continúan porque Jovic no 
cumplió su promesa del mes 
pasado de estudiar la opción 
“confederalista” croato-eslo- 
vena de repúblicas soberanas, 
reunidas en una Yugoslavia 
de nexos inspirados en el 
modelo de la Comunidad 
Europea. Drrtovsek sostiene 
que Jovic ha impuesto el cen
tralismo “panserbio”. . 

en referencia al jefe del Estado 
y al Gobierno actuales.

Ben Bella, que durante su 
mandato prohibió las activida
des de otros partidos que no 
fueran el Frente de Liberación 
Nacional (FLN), afirmó que 
Argelia “está roída por la 
corrupción y ha desaparecido la 
confianza; de un lado esta el 
poder y del otro un pueblo que 
ya no cree en él”.

Pero Argelia, agregó, tiene 
“potencialidades” para salir de 
la apurada situación en que se 
encuentra.

Edén Pastora 
implica a un 
sobrino de V. 
Chamorro en el 
narcotráfico

MANAGUA. (Efe).- El ex 
guerrillero nicaragüense Edén 
Pastora (“comandante Cero”), 
acusó ayer de implicación en 
61 narcotráfico, como funciona
rio al servicio de la CIA, al 
cónsul de Nicaragua en Miarni, 
Adolfo Chamorro, sobrino de 
la presidenta de la República, 
Violeta de Chamorro.

En rueda de prensa en Mana
gua, Edén Pastora se defendió 
ayer de las imputaciones ver
tidas hacia su persona por Adol
fo Chamorro con las que “pre
tendía involucrarlo en el tráfico 
de drogas” cuando fue jefe mili
tar de las fuerzas antisandi
nistas.

El Gobierno 
sudafricano 
levanta el estado 
de excepción en 
Natal

PRETORIA. (Efe).- El pre- 
sidente sudafricano, Frderick.de 
Klerk, anunció ayer el levan
tamiento del estado de excep
ción en la provincia de Natal, 
la única donde aún regía, y 
señaló que la medida implica 
la retirada de la mayoría de obs
táculos que entorpecían el 
camino de las negociaciones.

De Klerk declaró, en confe
rencia de prensa, que la situa
ción en Natal -escenario de vio
lentos enfrentamientos intertri
bales- ha estado sometida a 
constante estudio y que la deci
sión de levantar el estado de 
excepción se adoptó tras con
sultar a los asesores de segu
ridad y al jefe zulú Mangosutu 
Buthelezi.
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La exposición tributa un doble homenaje a Jacqueline, anos vivió con el pintor

1 

Más de cien pinturas, dibujos, esculturas y grabados integran la exposición

El Museo Picasso expone 
142 obras del genial pintor

La imagen de Jacqueline se multiplicó en el repertorio de Picasso

Un total de 142 pinturas, dibujos, maquetas, esculturas, 
y grabados, algunos inéditos, integran la exposición 
**De Pablo a Jacqueline’’, que se inauguró el miércoles 
en el Museo Picasso. Con esta exposición se pretende 
tributar un doble homenaje a Jacqueline Picasso, que 
durante 20 años compartió su vida con el pintor.

BARCELONA (Efe).- Jac” 
queline Picasso, que durante 
veinte años compartió su vida 
con el pintor malagueño y que 
llevó a cabo una influencia 
decisiva en la creación del 
museo barcelonés.

La aparición de Jacqueline 
en la obra picassiana se 
remonta a enero de 1954, aun
que no será hasta junio del 
mismo año cuando su imagen 
comienza a multiplicarse en 
el repertorio del pintor.

El parecido casual de Jac
queline con una de las pro
tagonistas del célebre cuadro 
de Delacroix “Las mujeres de 
Argel”, al que Picasso dedi
cará una serie de obras, cons
tituye el punto de partida 
para la conversión definitiva 
y la apropiación artística de 
la imagen de su mujer.

A partir de entonces, Jac
queline dejará de ser sólo un 
retrato para convertirse en un 
elemento nuevo del mundo 
pictórico de Picasso, suscep
tible de ser analizado, des
doblado, mutilado, metamor
foseado, en definitiva, abor
dado desde mil ángulos dis- 
(tintos y a través de diferentes

medios artísticos.
La colección de obras aho

ra reunida, en cuya organi
zación ha colaborado la hija 
de Jacqueline, contiene 54 
pinturas, 19 cuadernos de 
dibujo, 20 maquetas y escul
turas y medio centenar de 
grabados, litografías y linó
leos.

Además de un minúsculo 
libro escrito por Jacqueline e 
ilustrado por Picasso, que se 
muestra por primera vez, 
otras piezas destacadas son 
dos albumes nunca expuestos 
aunque reseñados ya en la 
exposición “Je suis les 
cahiers”, y el díptico “Des
nudo en dos partes” (1958), 
cuya parte superior tampoco 
se habia visto públicamente 
hasta ahora.

Las piezas mas abundantes 
en “De Pablo a Jacqueline” 
corresponden a la obra grá
fica, procedentes del Museo 
Picasso de Barcelona a excep
ción de ocho, de la serie “Jac
queline de novia”, propiedad 
de una galería de Nueva 
York. Resalta el hecho de que 
por primera vez puedan con
templarse juntas las esculturas

en chapa pintadas y las 
maquetas correspondientes 
que Picasso realizaba previa
mente en papel recortado.

Entre el resto de obras pre
sentes con motivo de esta 
exposición figuran cuatro 
óleos de la serie “Jacqueline 
con vestido turco”, tres de 
“Los talleres”, un retrato de 
Jacqueline, penúltimo óleo 
que realizó Picasso, incluido 
en “Las meninas” y varios de 
“El almuerzo campestre”.

Paralelamente a la intro
versión de Picasso en sí mis
mo debido a su celebridad 
mundial y a su ya avanzada 
edad, el artista recibe menos 
estímulos exteriores y, en 
cambio, Jacqueline se con
vierte en el paradigma de la 
mujer en su obra.

Las 142 obras proceden 
además de Barcelona del 
MOMA de Nueva York, el 
Museo de Arte Moderno de 
Nueva Orleans, el Detroit 
Institute of Arts, el Centro 
Georges Pompidoú y el 
Museo Picasso de Paris, la 
Donación Rosengart de 
Lucerna (Suiza) y diversos 
museos de Viena, Dusseldorf 
y Hannover. La idea de orga
nizar esta exposición, explicó 
Ocaña, ya surgió en vida de 
Jacqueline pero, tras su muer
te, el proyecto quedó para
lizado hasta que las conver
saciones con su hija “facili
taron enormente el trabajo”.
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Nació en Argentina pero vivió en Barcelona 25¡iii

Fallece de un infarto el 
rumbero “Gato Pérez”

BARCELONA (EFe).- El 
rumbero Xavier Patricio Pérez, 
más conocido como “Gato 
Pérez”, falleció en la noche del 
miércoles en su domicilio de 
Caldes de Montbui (Barcelona) 
víctima de un infarto de mio
cardio, confirmado a EFE fuen
tes de Picap, su sello discográ
fico. “Gato Pérez”, nacido en 
Argentina pero que llevaba más 
de 25 años residiendo en Bar
celona, padecía del corazón des
de hacía tiempo. Hace pocos 
meses había grabado su décimo 
álbum, “Ten”, un homenaje a 
la rumba catalana y a la “música 
layetana”, como él gustaba de 
definir su música.

Pérez fue el fundador del 
sello discográfico Zeleste, sub
división de Edigsa, de donde 
salieron grupos tan importantes 
para la historia de la música 
en catalán como “ Companyia 
El ctrica Dharma” o “Música 
Urbana”. Entre sus discos, edi
tados en las compañías Edigsa, 
EMI y Picap, destacan títulos 
como “Gato por Gato”, “Ten” 
o la banda sonora de la película 
“La rubia del bar”, así como 
canciones como “Santa María”, 
“Gitanitos y Morenos”, “Todos 
los gatos son pardos” o la rum
ba “Barcelona”, creada espe
cialmente para un video muni
cipal de promoción de la can
didatura de la Ciudad Condal

para los Juegos OlímpiwJ 
1992. Xabier Patricio 
estaba casado y tenía tresh® 
Una llamada, golaál í3B
con testador automaiicolM 
que informaba que le IH 
concedido un Premio de la® 
tica por su disco “Gato® 
Gato”, fue la última noticia® 
tuvo de él su casa discofli®

e

mi

La película “Atanie'B 
director Pedro AlmodW 
inauguró ayer el XIV fesO, 
Internacional de Cine df® 
Paulo, en el que se eiliO^ 
hasta el 31 de octubre, 
gometrajes y 33 cononieujfc

Los organizadores proflW:^ 
nrimer día df!n®flj

to la proyección uc lar- 
estadounidense “Orquíáii 
yaje”, del director Daviáq 
que al igual que la c^ 
“Atame” generó una h 
polémica al ser censurada f 
sificada “X” en Estados Un

Los aficionados de 5ao^ 
podrán asísir a las prove^ri^ 
del filme “Nikita", del 
Luc Bensson, a la coproá^^ 
luso-británica “En la 
oso”, “El ciclista".Mohsen Makhmalbaf} A 
mexicana “La simien^U 
árbol”, de John

g

entre otras.

Subastan objetos de J®^^^ 
Lennon, Madonna y 1^

también se

enmarcada y unJ 
praP'^ "Se M***Í 
ficativo LOW 
saldrá con un P 
25.000 pesetas-

BARCELONA (Efe).- Dos 
puertas de una casa de John 
Lennon, una chaqueta de 
Madonna y un disco de oro de 
Prince son algunos de los obje
tos que se subastarán este fin 
de semana en la VI Feria del 
Disco de Coleccionista en Bar
celona.

En la subasta, que tendrá 
Tugar el domingo día 21 en el 
Mercado del Borne, se pondrán 
a la venta dos puertas interiores 
de la casa de Lennon en Tit- 
tenhurst Park, donde vivió con 
Yoko Ono durante ocho años 
antes de que fuera ocupada por 
el también “beatle” Ringo 
Starr. En la actualidad la casa 
está siendo restaurada por el 
hijo de Ringo Starr, Zak Star- 
key, y podría convertirse en el 
futuro museo de los Beatles.

El precio de salida de cada 
puerta, incluidas en los lotes 
número 24 y 25, será de 60.000 
pesetas además de los gastos 
de transporte hasta el domicilio 
del comprador.

Con una tasación inicial de 
40.000 pesetas, se pondrá a la 
venta una chaqueta promocio
nal que utilizó en su última gira 
por Japón Madonna, de la que

Pisco deon>J 

Del Prince se pondrá 
la una copia -busc^ds^ 
eoieccionistas- del dif(^ 
que obtuvo el cantante dn 
neapoHs por su elepe M 
Ihe World in a daf- J 

Los seguidores dej 
Bowie podrán cottipt^^i^ 
de madera y vidrio <1^1 
para promocionar ^1 

'‘Sound and rision". 
discos compactos. libro y un documento 
por el mismo Bo^vie. 
^ólo existen en

Un timbal de conjunto de rcK'k dao-J 

Ilica. firmado p^i 
nenies del grup^- - 
promocional de b 
Kiss, también con sus integrantes, son o j 
objetos que saldrán 

en Barcelona.

JD

c Gimnflíio ESCUELA 
S Pfllfií DEPORTIVA ^^^^
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Estü nidñ2n2 se despejará Is duda de Antonio o Franco p^ra formar parte de la expedición

^ El Albacete parte esta noche a Bilbao con 
r. el convencimiento de no regresar de vacío
ada e! 
tico, ec 

le hí

‘Chesa terminará jugando en e¡ Albacete, pero ahora ¡as posturas están distanciadas (Carcelén)

^^’^^^ompié parte esta noche rumbo 
noS ®“’5®® ^^ convencimiento pleno de que 
iscoff^ Í^*^^” ^^ ^^^*^ después del largo viaje.

“ seno del club y de la propia afíción se 
*'espirando optimismo, por no decir eufo-

ría, que podría ir incluso '*in crescendo” de 
cara al partido contra el Deportivo de La Coruña 
que la directiva ya ha pensado hacer como ^*Día 
del Club”. Ello contribuiría a alcanzar una nueva

limitaciones de

un Estadio Municipal que por primera vez desde 
que se inaugurara en septiembre de 1961 frente 
al Sevilla, se está quedando pequeño. En el 
terreno deportivo, se mantiene la incógnita de 
Antonio que esta mañana quedará despejada.

ame-/ 
Jiaodí' A.G.

IV W ^e[g Baioninié tendrá 

misma maña- ieihr»u(ia del delantero centro 

^^^^ un período toinc« svílecencia por el escuin- •’Í S'» «“Se ¿S en 

Í ¡ft- semana con

ne di

líe.

o*

mi I| n”^ “''''liciones físi- 
^^^’ ^hu así, 

ciQvp ? hacetense puede' 

«<® - lepe Xria"cn

_''*<Wa lateral San- 
^^i'suri'^ ^"^^^'nannento

Ui^" mínimo
^a total reposo.

Ir

losl'' 
'Sai-

la 1*
(Ri 

ai y

^1 rival

tb» ^^^ "® es ni 

lo 
‘;;??«' Mamés han 
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^Auipos 

^ derrota 
'-ha n Deportivo de

%
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1’ 
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recaudación récord, pese a las

Formación del Úl.imo Bilbao Athlétic que visitó el cirios Belmonte en la temporada 85-86.

I

ai

Vallecas, 

han per- 
^3Dadell D „ 
^^^í'osamente el

f’ene p^^’'enador 
J*T.?''«lw, los 
h^^trííi j1'"®'’ niejor

KS2%

crear jugadas de ataque. Llevan 
mucho peligro en las jugadas 
a balón parado, donde hay un 
jugador como Tabuenka con un 
disparo durísimo”.

Carcelén nos comentó que al 
ser un equipo tan joven, son 
físicamente muy fuertes, muy 
machacones y suelen emplear 
jugadas de estrategia; “El gran 
beneficiado puede ser el espec
tador, ya que es un encuentro 
entre dos equipos ofensivos. Si 
nosotros somos capaces de pre
sionar como hasta ahora hemos 
venido haciendo, les podemos 
hacer daño. Por otra parte, esta
remos especialmente motivados

para no encajar goles a través 
de balones aéreos, golpes fran
cos o córners, que es lo que 
más disgustos nos está crean
do”.

Esta será la primera vez en 
que no viajarán todos los juga
dores disponibles de la plantilla 
y así los descartes estarán entre 
Monfi o Pariente y Antonio o 
Franco, además de los lesiona
dos Sancho y Cabrero. Parten 
esta noche y tienen intención 
de entrenar mañana en la 
Catedral.

Con Pepe Carcelén hablamos 
también de la posible llegada 
de Juan Carlos Chesa. El téc-

nico albaceteño nos dijo; “Aho
ra mismo, hay pocas posibili
dades. Pero yo creo que ter
minará en el Albacete, cual fru
ta madura, ya que es un jugador 
que no cuenta para Waldo 
Ramos. Pedir diez millones de 
pesetas por una cesión, lo con
sidero abusivo”.

Para el actual entrenador del 
Bilbao Ath., Pepe Carcelén tuvo 
palabras de elogio, ya que ha 
coincidido con él en el curso 
nacional de entrenadores. “Lo 
tuve de profesor en la Escuela 
de Entrenadores. Me parece 
una persona humilde, le gusta 
trabajar; un buen entrenador”.

Hablando de Iñaki
recordemos que nació el

Sáez, 
23 de

abril de 1943 y que como fut
bolista inició su trayectoria en 
el Barakaldo, pasando después 
al Athletic, equipo en el que 
consiguió ser internacional en 
tres ocasiones y ganar la Copa 
dos veces, 1969 y 1973.

Estrechamente ligado al con
junto de San Mamés, se ha 
hecho cargo del primer equipo 
en dos ocasiones, coincidiendo 
con los ceses de Senekowitsch 
y Clemente. Ha dirigido al Bil
bao Ath. en varias ocasiones, 
iniciando su última etapa en la 
temporada 87-88.

% [ ’^'’’a Fosa H ^^^^

r campaña taurina alba-
k ¿Í’^f^da f' ^'^^ Manuel Caballero, cerrará 

aparte, en la plaza de 
^nito misma hora en la que 

KX^''Mani' saldrán al terreno de juego 
Sá^^ P^^^ hacer frente a los jóvenes 

durante esta semana 
ci{^^ .® sus garras en Santa María 

"cruz dos, para las cinco
huis r ^^haceteña contará con las

‘ '^Ibacet Conejo, el hombre más 
P ití< '*’'»cac¡por parte de los 

''^lieve Euskadi que si han dado 
Pf^Ósan? P^^ddo de Liga de su filial 

^ih6?®'^’onai por la presencia del guar- 
^^^fricense. Conejo y Caballero 

K la p^^j^' de Feria de este periódico 
n eria-QQ, corno si de una pre-

La ^^cruzada^^
albaceteña en Bilbao

ADOLFO GIMENEZ

monición se tratara a la paralela travería en la capital

de “el Bocho”. . t j j
Mientras tanto, la euforia, quizas desmedida, sigue 

creSo en torno al equipo blanco que este ano 
ha ¿arcado un auténtico hito como es dejar pequeño 
d So Municipal Carlos Belmonte, treinta anos 
después de aquel partido inaugural contra ei Sevilla, 
septiembre de^ 1961. Hace tan sólo un ano esto parecía 
improbable, pero la buena marcha deportiva y el 
aumento de población durante la ultima década en

la capital han hecho posible el milagro. Tan desbordado , 
e.s el optimismo que, casi se piensa más en el encuentro 
ante del Deportivo de La Coruña que en el ya inmi
nente compromiso, dando por descontado que se pun
tuará en la capital vasca. Y esto es algo peligroso. 
Es peligroso porque hay que jugar el partido y jugarlo 
bien para no regresar de vacío. No olvidemos tampoco 
que el Albacete es un equipo que fuera de casa aún 
no ha demostrado condiciones realizadoras y que el 
Bilbao Athlétic es un difícil equipo que puede hacer 
“pupa” como ya le hizo al propio Deportivo, siempre 
gallito, que cayó ampliamente derrotado. Debemos 
pensar primero en la dificultad que entraña el choque 
de San Mamés y después vivir intensamente lo que 
puede ser la gran fiesta de la semana después, con 
la llegada de un rival potente y con historia. Por 
tanto, atención a la “cruzada”, con dos frentes, la 
Plaza y en la Catedral. Suerte, maestros.
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Comenzó la Tercera.

Javi Goiizfilvz no luí podido celebrar de mejor manera su renuvaeión con el Pamesa valenciano por otros dos años.
A

Í

■

El Konga 
Madrigueras q 
tuvo problero’l 
para ganar». 
primera jof®'
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Figueroa dio entrada al albaceteño para dar descanso a Branson y Micheaux
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Javi González ya sabe lo que es ganar 
al F.C. Barcelona de Audi Norris

Lleno absoluto en el pabellón valenciano, con récord de recaudación

El albaceteño Javi González ya sabe lo que es ganar 
al F.C. Barcelona y enfrentarse a jugadores de la talla 
de Audi Norris, Trumbo, Jiménez o Piculín Ortiz. No 
ha podido celebrar de mejor manera su renovación 
por otras dos temporadas con el Pamesa.

VALENCIA.-80. Pamesa 
Valencia (37 y 43): Díaz (12), 
Díez (7), Branson (14), 
Micheaux (15), Barros (17) 
-cinco inicial-, González (2) y 
Dicenta (13).

62. Barcelona: Jiménez (17), 
Solozabal (6), Montero (5), 
Ortiz (14), Norris (6) -cinco 
inicial-. Galilea (3), Trumbo 
(11) y Esteller (-).

Lleno total en el Pabellón 
de la Fuente de San Luis, cer
ca de 7.000 espectadores y 
recaudación oficial de 
6.900.000 losetas, record del 
club valenciano.

El Pamesa Valencia se

Tomás González sigue entrando 
en los planes de Brabender

77; Real Madrid (43 y 34): 
Llorente (17), Biriukov (2), Car- 
gol (9), Herrera (14), Roberts 
(16) -cinco inicial-, Villalobos 
(7), González y Romay (12).

63; DYC Breogán (33 y 30): 
Alonso, Sánchez (8), Fernández 
(5), Riley (26), Gregory (22) 
-cinco inicial-, y Peña (2).

Partido correspondiente a la 
séptima jomada de la liga ACB, 
grupo par, disputado el miér
coles en el Palacio de los 
Deportes de la Comunidad de 
Madrid ante unos 2.000 espec
tadores. 

impuso el pasado miércoles al 
Barcelona por 80-62, en un 
encuentro en el que la buena 
defensa valenciana impidió el 
juego interior de los azulgra
nas, sobre todo, de Audie 
Norris, muy desacertado y que 
logró su primera canasta a fal
ta de cincuenta segundos para 
llegar al descanso.

El lleno que registró el 
pabellón valenciano motivó 
mucho a los locales, quienes 
primero con una defensa indi
vidual muy presionante y pos
teriormente con una zona 2-3 
ahogó el juego interior visi
tante y no permitió buenas

Comentario: El Real Madrid 
se impuso con facilidad a un 
DYC Breogán que encajó de 
esta manera su quinta derrota 
consecutiva tras haber comen
zado la liga ACB con dos vic
torias en sus dos primeros 
enfrentamientos.

En el minuto siete del partido 
el Real Madrid vencía por 15 
a 9 y parecía encarrilar el 
encuentro sin mayores proble
mas, pero los hombres de 
Ricardo Hevia supieron reac
cionar y, a 6:15 para el descanso. 
Peña empató el partido (27-27). 

posiciones de lanzamiento de 
los blaugranas, con bajísimos 
porcentajes en el tiro.

La primera parte se carac
terizó por los nervios de uno 
y otro equipo, que erraban 
muchos pases por precipita
ción, y un marcador muy igua
lado con ventajas que oscila
ban entre los tres y cuatro 
puntos tanto para el Pamesa 
Valencia como para el FC 
Barcelona.

Una reacción final de los 
locales merced a los triples dé 
Barros, Díaz y Dicente colo
caron una ventaja de siete 
puntos, 37-30 al término de 
los primeros veinte minutos 
con un público enfervorizado, 
que en esta ocasión sí acudió 
.al pabellón.

En la segunda mitad, con 
Branson y Micheaux con tres 
faltas personales, el técnico

A partir de ese instante, los 
locales se fueron definitivamen
te en el marcador y llegaron 
al final de los primeros veinte 
minutos con ventaja de diez 
puntos (43-33), que fue incre
mentada en cuatro puntos más 
en la reanudación. La segunda 
parte fue de claro dominio 
madrisita y Brabender movió el 
banquillo, dando entrada al 
albaceteño Tomás González a 
quien los técnicos madridistas 
quieren reconvertir para sacarlo 
de la zona y aprovechar su altu
ra en el exterior.

José Antonio Figueroa dio 
entrada al pivot procedente 
del CABA Javier González, 
renovado recientemente por 
dos temporadas, en un intento 
de preservar a ambos estadou
nidenses de las personales. 
Javi cumplió durante los pocos 
minutos que estuvo en cancha 
y aún tuvo tiempo de anotar 
dos puntos.

Bozidar Maljkovic sentó 
durante muchos minutos a un 
Audie Norris muy apagado y 
quizá cansado de tanto par
tido consecutivo sin apenas 
descanso, saliendo en su lugar 
Steve Trumbo, más acertado 
en el rebote y que aportó la 
mayoría de los puntos de su 
equipo en esta segunda mitad.

En los últimos minutos se 
produjo el despegue definitivo 
del Pamesa, con Branson y 
Micheaux como destacados.
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Nueva cita con el motociclismo en el Circuito.jESLS moreno.
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Vuelve la actividad del motociclismo al Circuito de Albacete

El domingo, última prueba 
del Campeonato regional
80 cc prototipos, 125 cc tipo critérium, F-II y Copa Traii Nacional
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Este fín de semana se celebrará el segundo Trofeo 
de Otoño correspondiente al Campeonato Regional de 
Velocidad, organizado por el Motor Club Albacete y 
que será la continuación de las carreras celebradas 
el pasado domingo. Una interesante jornada, con nutri
da representación albaceteña.

LT

El próximo domingo ten
drá lugar la segunda prueba 
del Campeonato Regional 
Castilla-La Mancha en el Cir
cuito de Velocidad “La 
Torrecica” de Albacete, 
abierto y con carácter nacio
nal. Colabora el Consorcio 
del Circuito y está organizado 
por el Motor Club Albacete. 
Las categorías son de 80 cc 
prototipos, 125 cc tipo crité
rium, F-II y Copa Traii 
Nacional (series y prototipos).

Mañana, entrenamientos

El director de la carrera 
es Antonio Sáez Cebrián y 
Jaime Luján Fernández figura 
como adjunto. En el jurado, 
Joaquín Rodríguez Maestro, 
Jesús del Campo Sainz y Pas

cual Talaya Panadero. Comi
sarios técnicos: Antonio 
Moya Gutiérrez y Horacio 
Molina Simarro, mientras que 
como cronometradores figu
ran Primitivo Monsalve y Car
men Moreno Ortiz.

Mañana sábado será día de 
entrenamientos, y los crono
metrados tendrán lugar entre 
las tres y las seis de la tarde, 
mientras que para el domin
go, los pilotos de 125 c.c. 
abren la competición. Salen 
a las diez y media de la maña
na y tendrán que dar quince 
vueltas al Circuito; En 80 cc. 
la salida está prevista para las 
once y cinco de la mañana, 
y tendrán que dar dieciocho 
vueltas al Circuito; En 125 c.c. 
la salida tendrá lugar a las 
12,00 horas y los pilotos ten
drán que dar veintidós vueltas 
al Circuito,

En la Copa Traii, la salida 
está prevista para las 12,45 y 
habrá veinte vueltas al circui
to, mientra que para la Fór
mula 2, la salida será a las 
13,30 horas y darán 23 vueltas.

En las diferentes pruebas 
participan numerosos pilotos 
albaceteños que están reali
zando un excelente papel en 
este Campeonato Regional. 
Recordemos que en la pri
mera prueba, los primeros 
puestos en la Copa Traii fue
ron para Virgilio López, 
seguido de Andrés González, 
Juan A. Domínguez Navarro, 
Joaquín Planchuelo, Miguel 
Montero, Luis J. Ortega, 
Lorenzo Castillo y José Luis 
Torres.

En 125 c.c. el primer cas
tellano-manchego fue David 
Sánchez, seguido del alman- 
seño Javi Rodríguez y el alba
ceteño Pedro P. Piqueras; En 
80 c.c. coparon los primeros 
puestos de la clasificación 
regional Juan F. García, Juan 
Carlos Carbonell y Aurelino 
Quijorna, mientras en Fórmu
la II, el primero es Rafael 
Rodríguez.

Emilio y Juan estuvieron con la Selección Nacional

El Albacete Fútbol Sala recibe
mañana (18,30 h.) al Alhama

LT

Mañana'sábado, a partir de 
las seis y media de la tarde, 
tendrá lugar en el Pabellón Poli- 
deportivo del Parque el encuen
tro correspondiente a la segun
da jornada de Liga de la Divi
sión de Honor, entre los equi
pos Alhama de Murcia y Alba
cete F.S.

Después de la jornada de 
descanso del pasado fin de 
semana, con motivo de los 
encuentros disutados por la 
Selección Nacional Absoluta en

Zaragoza y Andorra, a cuya cita 
acudieron los jugadores de este 
club, Emilio y Juan, vuelve al 
Pabellón el Fútbol Sala para 
afrontar una temporada más el 
reto que supone cuando menos, 
mantener la categoría, aunque 
sin embargo el objetivo será 
entrar en una de las cuatro pla
zas quedan opción a disputar 
la fase final.

El equipo albaceteño se 
encuentra con la moraP alta, 
después del empate a un gol 
que consiguiera en la primera 
jornada hace un par de semanas

en el pabellón de Córdoba, con
tra el deportivo Carreteras, 
donde se hizo un buen partido.

Joaquín Ortíz podrá contar 
con la totalidad de la plantilla, 
si bien, hasta última hora, no 
se conocerá si el jugador Juan 
se descolgará de la lista, por 
las molestias que padece en una 
rodilla, afectada en su concurso 
con la Selección Nacional.

La directiva del Albacete F.S. 
espera que. un año más, la afi
ción esté al lado del equipo, 
que necesitará todo el apoyo 
para lograr los triunfos en casa.

Seguros Fiatc y 
José Solís 
acaparan los 
trofeos 89-90 en 
Tenis de Mesa
___________________ LT

Mañana sábado se hará 
entrega en la Sala Polideportiva 
Municipal de los trofeos corres
pondientes a la temporada 
89-90 de Tenis de Mesa, A par
tir de las 18,00 h. se entregarán 
los trofeos tanto a los equipos 
participantes en las ligas pro
vinciales como a los jugadores 
que se han hecho acreedores 
a los mismos. Los trofeos han 
sido donados en gran parte tan
to por la Diputación como por 
el Instituto Municipal de 
Deportes.

Los trofeos y medallas serán 
los siguientes: C. P. José Solís 
y Seguros Fiatc en Liga Pro
vincial masculina; C.P. José 
Solís y Seguros Fiatc 26 en I 
Copa Federación; Seguros Fiatc 
promesas y C.P. José Solis, en 
promesas; Antonio J. Hernán
dez, José Luis Martínez y 
Sebastián García en Campeo
nato Absoluto Individual; José 
Carlos Leiva, Luis Gabaldón y 
Jesús Gómez en Infantil Mas
culino.

María José Palencia, Gemma 
Auñón e Inmaculada Galiano 
en Infantil Femenino; Antonio 
J. Hernández, Sebastián García 
y José Luis Martínez en Top 
Primera Provincial; Hernán- 
dez-García, Martínez-Leiva y 
Jiménez-Rodríguez en Dobles; 
Sergio García, Jesús Gómez y 
Esperanza Auñón en Top 
Segunda Provincial.

Comenzaron los 
campeonatos 
locales de Fútbol 
Sala en Primera 
y Segunda
__________________ LT

La pasada semana dio 
comienzo la temporada de Fút
bol Sala en Segunda División 
A sénior, a nivel local, con los 
siguientes resultados:

ADSORD, 5-Ant. Ikusi,5; 
Pub Cha Cha,4-Cafetería Rex,l; 
Imp. Minerva,4-IMDA, 5; Cos
ta Vigo,2-Parsa, 6. No se dis
putó el partido Gabinete-Alba- 
cete Gan. y descansó Café Don 
Gal.

En Primera División, estos 
fueron los resultados: Anto, y 
Manolo,5-Bazar Canarias,0; 
Donuts,6-Pelet. Soler,0; Sca- 
nia,2-Agua Viva,l; Aeromun- 
do,6-Carpiman,4; Diamante 
Azul,3-Horizonte,2; Rest. Pisci
na, 2-Auge, 1; Peña Barcelonis
ta, 4- Disco Xandro,2; Pub Al 
Final,0-Juype Pimasa,12. Des
cansó, San Pablor

Los resultados en sénior. 
Segunda División B, fueron: 
Covermur, 8-Deportes Catali,3; 
Opti, Albacete,1-Air Mail,4; 
Cafe Holliday,3-Ferroviaria,7; 
Pese. Palao,2-Muebles César,4; 
Mesón Labra,5-Núñez Caña- 
da,2. Descansó Saxo Alvi.

Todas las semanas, este 
periódico irá publicando los 
resultados tan pronto nos sean 
remitidos por la Federación.
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Le vale el tercer puesto logrado ayer en San Remo
El argentino regresó de sus vacaciones

Sainz se proclamó campeón 
del mundo de rallies

El Nápoles de Maradoni ’ 
tratará de frenar al Mili a

Es el primer español que alcanza este título

El piloto español Carlos 
Sainz, con Toyota Célica, 
resistió ayer el implacable 
acoso de los corredores de 
Lancia y se proclamó cam
peón del mundo de rallies 
tras clasifícarse tercero en 
la prueba de San Remo, 
novena puntuable. El rally 
lo ganó Didier Auriol.

SAN REMO (Italia) 
(Efe).- El rally fue ganado por 
el francés Didier Auriol, a los 
mandos de un Lancia Delta, 
con un tiempo de 7:30.38 
horas, seguido del finlandés 
Juha Kankkunen, también 
con Lancia, a 45 segundos, 
y del nuevo campeón del 
mundo a 1.45.

La puntuación de Sainz 
después del rally italiano, 142, 
es ya inalcanzable para sus 
inmediatos seguidores, 
Auriol, que totaliza 87 pun
tos, y Kankkunen, 85, pese 
a que aún restan por dispu
tarse dos pruebas más.

La victoria de Lancia en 
San Remo, prueba en la que 
ha colocado a dos de sus 
automóviles en los dos pri
meros puestos y siete en los 
diez primeros, es la sexta de 
la temporada y supone para 
la firma italiana el título mun
dial de marcas, su cuarto con
secutivo con el Delta y su 
noveno en total.

La etapa clave del rally de 
San Remo fue la del miér
coles (Perugia-San Remo, 689 
kilómetros). Sainz marchaba 
de líder cuando en la última 
prueba especial, la 27, su 
Toyota patinó en la grava y 
se salió de la carretera. El 
español pudo volver a la 
carrera, pero había perdido 
dos minutos y el liderato.

Los Lancia no quedaron 
satisfechos con el hecho de 
que el español perdiera el 
liderato, y planificaron un 
furibundo ataque en la última 
etapa, comenzada en San 
Remo y finalizada ayer.

Una lluvia torrencial acom
pañó a los pilotos en las pri

Sainz, exultante, recoge el trofeo.EFE

meras pruebas especiales de 
la última etapa. Sáinz perse
guía a Auriol y Kankkunen, 
pero tenía que prestar tam
bién mucha atención a Cerra
to y Fiorio, decididos a supe
rar al español para mejorar 
sus posiciones en la clasi
ficación.

Pero esta vez fue a los per
seguidores de Sáinz a quienes 
afectó la mala suerte. El auto
móvil de Cerrato patinó y 
perdió casi un minuto, mien
tras el de Fiorio pinchó y lle
gó al final de la prueba cro
nometrada con un retraso de 
cerca de 4 minutos sobre sus 
principales rivales.

En las siguientes especiales, 
desapareció la lluvia. Sin 
embargo, Lancia se llevó un 
nuevo susto cuando Auriol 
estuvo a punto de chocar con
tra dos jabalíes que cruzaban 
la carretera. El francés logró 
esquivar a los animales en el 
último momento.

Finalmente, el español

logró neutralizar los ataques 
de sus rivales y se clasificó 
definitivamente en la tercera 
plaza, la que necesitaba como 
mínimo para proclamarse 
matemáticamente campeón 
del mundo sin necesidad a 
esperar lo que suceda en los 
dos rallies que restan.

El piloto español Carlos 
Sainz ha declarado hoy, tras 
conseguir el título de cam
peón del mundo de rallies, 
que este día nunca se borrará 
de su memoria y que el tercer 
puesto conseguido en la prue
ba de San Remo le vale como 
una victoria puesto que tiene 
el mismo sabor.

Sainz, de 28 años, primer 
español que logra este cam
peonato, hubiera podido 
incluso ganar el Rally de San 
Remo si no hubiera sufrido 
ayer el accidente que le hizo 
perder el primer puesto en 
beneficio del francés Didier 
Auriol, finalmente ganador de 
la prueba.

ROMA (Efe).- El Nápoles, 
campeón de la última liga del 
fútbol italiano, espera frenar el 
próximo domingo en el estadio 
”San Paolo” al actual líder, el 
Milán, en un partido que aca
para la atención de la sexta jor
nada y donde todas las miras 
estarán puestas en Maradona.

Maradona llegó ayer a Nápo
les procedente de Buenos Aires, 
donde pasó una semana de 
vacaciones. Nada más llegar a 
la ciudad partenopea, el “Pibe 
de Oro” se^ dirigió al centro 
deportivo "Paradiso” para 
comenzar los entrenamientos, 
con el objetivo, dijo, de jugar 
el domingo contra el Milán, “y 
ganar”.

La presencia de Maradona en 
el conjunto napolitano puede 
significar un revulsivo para el 
equipo de Corrado Ferlaino 
(presidente), que no levanta 
cabeza y que cuando se han 
disputado cinco jornadas ocupa 
el quinto puesto por la cola.

La jornada del próximo 
domingo tendría que haberse 
disputado el pasado dia 14, pero 
fue aplazada debido al partido 
valedero para la Eurocopa de 
Suecia92 que disputaron ayer, 
miércoles, en Budapest las 
selecciones de Hungría e Italia.

Este partido, el primero de 
la nacional “azzurra” concluyó 
con empate a un gol, lo que 
se considera como un tropiezo
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El ajedrert^tuto.t*

NUEVA YORK.- La cuarta 
partida por el Campeonato del 
Mundo de ajedrez que enfrenta 
al campeón Gari Kasparov y al 
aspirante Anatoli Karpov acabó 
en tablas tras acordar ayer los 
dos jugadores soviéticos no rea
nudaría después de ser aplazada. 
la pasada madrugada.

La partida fue aplazada a las 
3.32 hora española de ayer 
cuando Kasparov, que jugaba 
con blancas, selló su movimien
to número 41, y su continuación 
estaba prevista para las 10.30 
horas de anoche, pero los dos 
jugadores acordaron las tablas.

Kasparov aventaja a su rival 
por 2,5 puntos contra 1,5 pun
tos, una vez que el campeón
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DON JUAN ANTONIO CEBRIAN CAN^
. . . u j . (Industrial de la madera)

Falleció en W&'e a i^^aftc»deed^^cffitert?*^i de coc¡na), “CARPIMAN" y “DECORANCE, S.U ,¡(,a(). 
Falleció en Aioacete, a los 65 anos de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su ba

D. E. P.
Su esposa, Isabel Requena Medina; hijos, José, Francisco, 

M« del Carmen y Pedro Jesús; hijos políticos, nietos y
RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy viernes, día 19 a las CUATRO TREINTA de 

del Espíritu Santo, celebrándose a continuación la misa de córpore insepulto

I
■Slaenla tarde 1

M.C.D.2022
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„ Ifarmacías’ EI tiempo Efemérides

.00! ALBACETE Temperaturas estacionarias

Jia del 
ictivo d 
oesell 
imana

RHOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
wZOSA, Mayor, 3 y ROLDAN, Hnos. Falcó, 36 (frente 
P«pital General)
f 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, 
Me España, 21

MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de 
we: MANSILLA DELICADO, Paseo de la Libertad,

adell 1 OCIAIS, Blasco Ibáñez, 32 (semiesquina Octavio 
aciuah jiro)
lela J» de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, 
no lili “'K España, 21
: j#^ 
Evairí VILLARROBLEDO

Je te -^QSE JOAQUIN ALFARO MARTI- 
^Hiedra, 18

'’X JOSE ANTONIO GUILLEN
i 'ARRO, Madres, 8

consiii 
)S di

HELLIN

, ser

PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n. 

De 9 a 1,30, PILAR ROMERO

LA RODA
¿9 ^ HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas,

idd

pasf' 'Mártires, 2 -^^^ MIGUEL ESCRIBANO

> ALMANSA
IW ^«St DOMINGUEZ HERRERO, 

dí ^’ LUISA MARTINEZ CABRAL,

Ín

Eid® 
mjíí

W
l 7
 ̂

a»

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 19,8 grados a las 15,5 de la tarde 
y la mínima de 5,4 grados a las 7,10 horas de la mañana. El 
cielo estuvo nuboso y el viento sopló en dirección 150 grados 
sur-sur-este con una velocidad de 18 kilómetros por hora. La 
humedad relativa del aire fue del 66%.

Mañana estará muy nuboso en el litoral cantábrico con pre
cipitaciones en general débiles. Nuboso con chubascos en la zona 
pirenáica, Cataluña,,Baleares, Valencia y Murcia, abriéndose claros 
a partir de la tarde. En el resto parcialmente nuboso, disminuyendo 
la nubosidad a lo largo del día.

Predicción por comunidades

- Comunidad valenciana.- Aumento de la nubosidad, con riesgo 
de chubascos a partir de la tarde, ocasionalmente tormentosos 
y más probables en el norte de la comunidad. Vientos flojos 
a moderados del W. Temperaturas sin cambios. Mañana, nuboso 
por la mañana, con algunos chubascos, más probables en el 
norte de la comunidad, abriendo claros a medida que avance 
el día.

- Comunidad murciana.- Aumento de la nubosidad a lo largo. 
del día, con riesgo de algunos chubascos a últimas horas, más 
probables en el interior, vientos flojos del oeste. Temperaturas 
sin cambios o en ligero descenso.

Mañana, nuboso por la mañana, con algunos chubascos, abrien
do grandes claros a lo largo del día. Vientos flojos a moderados 
del NW. Temperaturas sin cambios.

- Comunidad de Castilla y León.- Nuboso a muy nuboso con 
lluvias y chubascos. Temperaturas sin cambios y vientos flojos 
variables. Mañana, nuboso con algún chubasco sobre todo de 
madrugada, despejando en el transcurso del día. Temperaturas 
sin cambios y vientos flojos variables.

- Castilla-La Mancha.- Nuboso con lluvias intermitentes o chu
bascos más frecuentes en la mitad ocidental y en áreas montañosas, 
tendencia a la mejoría en la mitad occidental. Temperaturas 
ligeramente más bajas. Viento flojo predominando el SW.

Calendario

1903.- Pío X designa secre
tario de Estado del Vaticano 
al prelado y diplomático espa
ñol Merry del Val.

1912,- Firma en Lausana (Sui
za) del tratado que pone fin 
a la guerra entre Italia y Tur
quía.

1920.- Un millón de mineros 
ingleses en huelga por un 
aumento de dos chelines en sus 
salarios.

1939.- Decreto fundacional 
del Instituto Nacional de Colo
nización.

1957.- El escultor español 
Jorge de Oteiza, primer premio 
de escultura en la Bienal de 
Sao Paulo.

1962.- Mitin “pro amnistía en 
España”, celebrado en Ginebra.

1970.- Krim Belkacem, ex jefe 
del FLN argelino y opositor al 
régimen del coronel Boume
dien, aparece asesinado en un 
hotel de Frankfurt.

1979.- El poeta griego Odys- 
seus Lytis, Premio Nobel de 
Literatura.

1984.- Hallado en Nairobi 
(Kenia) un esqueleto humano 
de 1.600.000 años, el más anti
guo que se conoce.

1985.- Ahorcado en la cárcel 
de Pretoria (Sudáfrica) el poeta 
y activista del “apartheid” Ben
jamín Moloise, condenado por 
la muerte de un policía.

1987.- La escritora belga 
Marguerite Yourcenar, Premio 
al Escritor Europeo del Año.

1988.- Se mantiene el equi
librio nuclear entre EEUU y 
la URSS, según el informe 
anual del Instituto Internacio
nal de Estudios Estratégicos de 
Londres.

1989.- Dimite de sus cargos 
Erich Honecker, presidente de 
la RDA y secretario general del 
partido comunista durante 
muchos años.

- La nueva Universidad Car
los III, de Madrid, abre sus 
puertas a los 400 estudiantes 
que inician el primer curso de 
Derecho.

' i

75 díasSANTORAL

EL SOL Y LA LUNASan Pedro Alcántara.

HOJA DEL ALMANAQUE

Carteleras
■ín

Días transcurridos: 290
Días hasta finalizar el año:

El sol sale a las 06,28 y 
se pone a. las 17,31 (H. S.).

La luna sale a las 06,03 
y se pone a las 16,43 (H. S.).

Sensacional estreno en toda España. La 
GRAN PRODUCCION del CINE 

ESPAÑOL...

“YO SOY ESA”
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? ma europeo. Consonantes. 10: 

Algas. Pintor español contempo
ráneo, famoso. 11: Invalidáramos.

VERTICALES: 1: Provincia y 
ciudad de Chile. 2: Enajenado. 
Municipio de Guipúzcoa. 3: 
Iriterjección. Ore. Entregan. 4: 
Del verbo ir. Pronombre pose
sivo (Pl). Adjetivo posesivo. 5; 
Dar fuerza de ley a una dispo
sición. 6: Al revés, alabe. Fun
dador de cierta religión india. 
7: Pronombre personal. Símbolo 
del sodio. Poner precio a las 
cosas vendibles. 8: Número. Pun
to cardinal. Onda. 9: Comentó, 
habló. Pieza gruesa y curva que 
forma la proa de la nave. Al 
revés, pronombre personal. 10: 
Dadles como dote. 11: Artista de

Isabel Pantoja. José Coronado, Loles 
León, Juan Echanove, Juan Luis Galiardo, 

Aurora Redondo y María Asquerino 
Pases Laborables: 6*55 - 8*50 y 10’45 

Pases Sábados y Festivos; 5 - 6'55 - 8*50 
y 10'4.5

TODOS LOS PUBLICOS

iSENSACIONAL PROGRAMA DOBLE! 
2 grandes éxitos 2 

“LA SERPIENTE Y 
EL ARCO IRIS”

Pases: 5*30 y 9 
Y

La revelación británica del año 
“SAMMY Y ROSSE 
SE LO MONTAN”

Pases: 7*15 y 10*45

¡Superpomográfico estreno!
“TANTO CALOR” 

Americana - V.O. Subtitulada 
PROHIBIDA A MENORES

DE 18 AÑOS
Continua desde 5*30 tarde

' ' ®fa- se P ^^3 que, 

h'l’sup'¿aparecen 

diviniH

r ¡r.

l>V.'ft®¥MA ANTERIOR: HORIZONTALES:

Sil. Aman. 4: Ges. Fin. Ata. 
■ Sara 7: Ama. Penan. 8: Le. adeL. Uní.
I mS.-’^T. 11: Horizontes.
« A A 5- i?);”'»- 2: Reto. éraH. 3: RR. Saja. acO. 
A 9: Li “'^^da- 6: Lía. etoZ. 7: Id. NN. Plomo. 
■ ^a- Anú. TT. 10*. Laterano. 11*. Nabónides.

SURCO PARK
Tel. 23 78 52

BODAS Y BANQUETES
MÉNU N° 1
Aperitivos
Entremeses variados
Coktail de mariscos
Cordero Asado
Tarta de boda flan
Melocotón o piña
Bebidas:

SENSACIONAl ESTRENO. El poli más 
incontrolable y el bandido más gracioso vuel

ven a las andadas por 4K horas. ¡Y ni un 
minuto más!

“48 HORAS MAS”
(No recomendada para menores de 18 

años) 
Eddie Murphy, Nick Notte, Brión James y 

Kevin Tighe 
(Pases laborables: 7'15 - 9 y 10'45) 

(Pases sábados y festivos: 5'30 - 7'15 - 9 
y 10'45)

SENSACIONAL ESTRENO. La película 
ganadora del "LEON DE PLAT\" en el Festival 
de Venecia 1990, mejor director Martin Scorscsc.

Tres décadas de vida en la mafia...

“UNO DE LOS 
NUESTROS”

Robert de Niro, Ray Liona, Joe Pesci. Paul 
Sorvino. Lorraine Braceo y Frank Sivero.

Pa.scs: 5 - 7'40 y I(M5
No recomendada a menores de 18 años 

Nota.-Por la larga duración de la película 
se ruega puntualidad.

cine (Pl)

Agua mineral 
Refrescos 
Vinos manchegos
Cerveza 
Café 
Licores

%

Sidra o champang.
PEDIR PRESUPUESTO A Sr. CARAKUEL 

Hay 10 menús más a su disposición

GRAN ESTRENO.
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón. 
“PRETTY WOMAN”

(No recomendada para menores 
de 13 años) 

Richard Gere, Julia Roberts, 
Ralph Bellamv y Amv Yasbeck 

(Pases: 6 - 8*15 y'10*30)

Sensacional estreno. Ella no tiene 
miedo. Ella es tierna, ella ama, ella 

mata...

“NIKITA”
(Dura de matar)

Anne Parillaud, Jean-Hugues Anglade, Tcheky 
Karyo, Jeanne Moreau y Jean Reno 

Pase-s: 6 - 8*15 y 10'30 
NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 18 AÑOS

C
N
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CONTABILIDAD
-Preparación para Bancos y Cajas 

de ahorro.
-Plan General Contable
EMPIEZA AHORA TU PREPARACION 
Y SACA VENTAJA A LOS DEMAS 

También contabilidad para
Universitarios de Económicas y 

Empresariales

• SE VENDE piso de lujo 
(Tesifonte Gallego) 180 m^. 
Plaza de garaje, cocina 
amueblada. 25.000.000 
ptas. Teléfono: 21 97 73

• SE OFRECE chico para 
trabajar con carnets. 
B1-C1-C2 y D. Teléfono:. 
24 02 84

• VENDO piso en Villa- 
cerrada. 200 m^. 3.000.000 
en mano resto 8 años. Telé
fono: 23 77 45,___________

• SE TRASPASA librería 
papelería por no poder aten
dería. Zona centro. Buena 
clientela. Tef. 5016 38

• EMPRESA de servicios 
necesita azafatas-promoto
ras. Teléfono: 50 05 70

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

------------^
■:'_/3 n m a r 11 n

¿isesores
Rosario 3-7 •E 21 04 29
füif CACffOL' ALBACETE^

• SE VENDE o alquila nave 
de 630 m^., en Polígono 
Campollano. Teléfono: 
23 88 35

• SE VENDEN botelleros 
de 1 y 2 metros y máquina 
registradores. Precio conve
nir. Buen estado. Teléfono: 
26 03 51

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono 

967/23 04 14

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

2144 81. Particular

| Ptas. 
' total

UNA CASA EN LA PLAYA
•n MH Palmeral. Pilar da la Horadada 

con urbanización acabada, 
zona# comarclalta. daportlvaa. ale.

LLAVE EN MANO 
.

i I B r ^ 1 • 1 Rosario, 57 - 
Telóf. 22 52 50 ALBACETE

SE VENDE
Pala CATERTILLAR 
MOD. 950-C serie
43J-4925 equipada con 
cadenas en ruedas 
delanteras. Tel. 
21 91 62/21 94 73

SE VENDE 
FURGON

Marca Dal. Modi
VH-400-3,5 D/eje^ 
320. Tef: 22 97 0a 
Albacete

• SE TRASPASA librería. 
Pleno rendimiento. C/ Zapa
teros, 18. Tef. 21 48 00. Sr. 
Cesáreo.

—
SE VENDE

Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

• SE PRECISA comercial 
para empresa del sector 
informático. Vehículo propio. 
Interesado llamar al teléfo
no: 50 43 79 de 5 a 8 de
la tarde

• VENDO Nissan Vanette 
original japonesa. Siete pla
zas. Interior lujo. Gasolina. 
Extras. Buen precio. Teléfo
no: 23 34 06

• SE VENDEN mastines 
españoles. Llamar de 3 a 5. 
Teléfono: 22 53 93

• SE NECESITA planchista 
para cafetería, especialidad 
Bocadillos y Sandwiches. 
Teléfono: 21 53 93

• SE TRASPASA Pub y Bar 
a convenir. Abstenerse 
curiosos Teléfono: 50 46 47

SE NECESITA 
CHALET 

EN ALQUILER
Con opción a compra 
TELEFONOS: 
21 62 55 y 21 53 86

• SE TRASPASA bar 
Alhambra en María Marín, 
76. Teléfono: 21 29 65

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te.

• BUSCO piso en alquiler 
sin muebles. Teléfono; 
21 96 75

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 22 46 08

• SE TRASPASA cafetería 
céntrica. Teléfono: 22 42 25

• SANCHEZ DEL RIQ ven
de piso calle Pablo Medina. 
Teléfono: 50 42 06 Albacete.

EBANISTAS
EMPRESA DE MUEBLES Y DECOM» »

• SE VENDE piso 90 m®., 
7.000.000-t- hipoteca 
1.500.000. Tel. 22 60 62. 
Horas de oficina.

PRESTAMOS
URGENTES

Cancelamos embargos
e hipotecas.
Descuento de letras.
Rapidez.
Teléfono: 967-50 03 06

• ALQUILO piso amuebla
do, Altozano. 3 dormitorios, 
garaje. 80.000 Ptas. Teléfo
no: 21 59 36

VENDO PISO
Zona Villacerrada. 185 m^. 4 dormitorios con 
armarios empotrados. Salón cocina, office, 
2 baños, 2 terrazas. Todo exterior. Calefac
ción central. Plaza de Garaje.
Teléfono: 96-350 03 00 Preguntar Sr. Ibáñez.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Tú que me aclaras todo, 
que iluminas todos los 
caminos para que yo 
alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de 
personar y olvidar el mal 
que me hacen y que en 
todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, 
yo quiero, en este corto 
diálogo agradecerle por 
todo y confirmar, una 
vez más, que nunca 
quiero separarme de ti. 
por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos 
mis seres queridos en 
la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia 
para conmigo y los 
míos. (La persona debe
rá rezar la oración tres 
días seguidos sin decir 
el pedido, dentro de tres 
días será alcanzada la 
gracia por más difícil 
que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gra
cias alcanzadas.
F. García Zaplana.

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos, edificio Bulevard, 
entrega 14 rneses. Facilida
des. Desde 6.300.000 Ptas. 
Teléfono: 50 42 06.

PARA ASUNTO 
COMERCIAL

SE NECESITAN
MUJERES DEDICA
DAS A LA VENTA 
DIRECTA PARA ALBA
CETE Y PUEBLOS 
Interesantes benefi
cios. Tardes de 4,30 a 
9. Teléfono: 24 04 52 
C/ Pablo Medina, 3 
(Entreplanta)

• SE VENDE piso en Villa- 
cerrada. Teléfono: 22 44 90. 
Tardes

00 GAONA, 6
centro de estudios

OPOSICIONES INSALUD
Preparación de la próxima convocatoria para ALBA
CETE y provincia.
CELADORES, AUXILIARES, COSTURERAS, 
FONTANEROS, * PINCHES, ELECTRICISTAS, 
* LAVANDERAS * PLANCHADORAS, TELEFONIS-
TAS, COCINEROS TENEMOS LOS TEMARIOS

NECESITO: 
PROFESOR DE 
CONTABILIDAD 
e Inglés RAZON 
Dionisio Guar
diola, 56

• VENDO local céntrico. 
80m2. Teléfono: 21 59 21

• VENDO Mercedes 
380-Se. Buen estado con 
garantía. Tef. 24 01 78. Lla
mar de 2 a 4 tardes.

• SE NECESITA cocinera 
con experiencia. Teléfonos: 
21 29 36-21 73 55

• SE TRASPASA local para 
tienda en C/ Feria n° 2. Telé-. 
fono; 22 05 01 ^

• SE NECESITAN encues
tadores llamar tardes teléfo
no 21 48 26

• SE VENDE piso 138 m2 , 
2 plazas garaje 10.000.000 t 
hipoteca. Tel. 22 60 62 Horas 
de oficina.

LABORATORIOS 
LA CAMPANA 

NECESITA
REPRESENTANTES
Para Albacete y provincia. Inte
resados dirigirse al teléfono; 
514149, en horas de oficina

• SE ALQUILAN habitacio
nes para estudiantes. 
Teléfonos:
22 03 52-22 02 14-23 70 13

NECESITA OFICIALES DE fj? 
ABSOLUTA DISCRECION

ALTOS BENEFICIOS 

TLF:224371
(de 9 a 2) (6,30 • 8,30)

k£

UDI

'sea 
ifiwc

S

PETICION D^JJ^or

centro de estudios
Pei

gabinete DE 
PSICOLOGIA APEÍ^ 

DIAGNOSTICOS Y TSJ^S 
PARA NINOS Y ADUL .

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALl 
BOTELLAS SU INSTALACION

lilla 
®ClILlM R 0) jfeX^W W ^^ LIMPIA yTcÓN(>|^ 

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO UMr
Butano SE LO DEMUESTRA „ gg

Consúltenos sin compromiso al Raoíol But^
PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORAJJtjwffi.-^

3t

• RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomatólogo 
cirugía oral. Rosario. 3 pra. 
Tino 21 88 65 Albacete

-------------------------------------------, SANCHEZ?’^

• SE VENDE local comer- local, 
cial 200 m. Zona Parque agj^: 50 42 06 
Lineal. Teléfono: 21 7415

SE TRASPASA LOCAL j., 

TOTALMENTE DECORADO, CEN 

MUY ECONOMICO
TELEFONOS 21 37 03 y 21

ccniro de estudios ™^^"^

CURSOS DE IDIOMAS PAB*

'El

B

Ca
•APi

QAOf^J!

INGLES-FRANÍ

-ADULTOS
-JOVENES
-NIÑOS
-CINCO NIVELES DIFERENTES
-HORARIO A TU MEDIDA
-PROFESORES LICENCIADOS

VEN A RECOGER TU PEGATlN

SE TRASPASA
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón; en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 4411 (de 11 .a 15'30 
y de 19'30 a 24'00;

Ir

Horarios de mañana, tarde y noche.
¡¡EXCELENTES RESULTADOS DE NUESTROS 
ALUMNOS EN ANTERIORES CONVOCATORIAS!!

á^estaurante

C Salamanca, 12 - Teis. 21 86 73 - 21 82 69

M.C.D.2022



Tribuna TELEVISION Viernes, 19 de
Octubre de 1990

'»defensores como detractores coinciden en poner un ‘'límite’’ a la oferta de este tipo de programas

IDE 
)N

Mod. 
J/eja 
97 08.

“Tribunal Popular” juzga lo oportuno 
de emitir espacios eróticos en la tele

idegendarías aventuras del conquistador mongol Genghis Khan sustituyen a la romántica ‘^Helena

Mpac/0 de Televisión Española “Tribunal Popular” 
^^^ boy la oportunidad o inoportunidad de la emi- 
^(o¡í pequeña pantalla de programas y películas 
ronteflído erótico, tema sobre el que opinarán el 
f^artaco Santoni, el periodista Moncho Alpuente 
^otte” Regina dos Santos. Para algunos el simple

hecho de que haya posibilidad de emitir en un medio 
de difusión como la televisión espacios de contenido 
erótico dice mucho a favor de la “edad cultural” de 
la sociedad en la que esto se permite. Para otros, 
la sexualidad y el amor resultan empobrecidos en su 
reflejo televisivo.

El grupo 
Inmaeulate 
Fools, en 
“Pero...¿esto 
qué es?

*ro (Efe).- Por eso 
^5'05 últimos es dudoso 

•^necesario o cumpla 
‘ron social su difusión 
.“P«quena pantalla. Sin 

71Í ^*"^° ^^^ defensores
“<>etractores coinciden en 

caso se debe
*• Imite’ a la oferta 
Was eróticos en tele- 

3 2 atiende funda- 
E gusto,

que esto 
1 ."® de emi- 
'^ cierto es que 

Í emitidas por 
^uimanueUe” 
T audiencia 

millones de

^
CO

•'"Muiics ae 
■ ^‘^ ^v i^^’ ^'f’’^ bastante 

^^^ *^^'^ con- 
P’^^ductos de

- te Televisión

NO

oft
3 La
6

a' y ^^"^’'0 del 

’^^’anaas del pro-

^^^^ ’^JQ^ de la 
“Tele 5” 

calo?'^^^'’®° erótico 
, y una película

•2
 

5
 

«S®

“sexi” todas las semanas, o de 
“Canal Plus”, que ofrece tam
bién semanalmente un filme 
clasificado “X”.'

Secuestro

Las aventuras de la román
tica e intrépida periodista 
Helena llegan hoy a su fin con 
su vegésimo tercer episodio, 
para dar paso a a partir del 
próximo lunes a una produc
ción asiática sobre la vida del 
conquistador mongol Genghis 
Kham.

“Helena” se despide con 
una aventura espectacular ya 
que su protagonista es 
secruestada por unos mafio
sos, precisamente el día de su 
cumpleaños.

Personaje real y mito

La serie de factura italiana, 
ha intentado recrear la bri
llantez y ritmo del comic crea
do por Robin Wood en el que 
se basa, aunque, finalmente 
las características del trabajo 
para televisión se han impues
to al tono original perdiendo 
buena parte de su frescura. 
Mas emocionantes son la^
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‘Tribunal popular” debate esta noche el sexo en Televisión.

1

aventuras que corrió el con
quistador mongol Genghis 
Khan, personaje real elevado 
a la categoría de mito por la 
historia gracias a, su carrera 
ininterrumpida de victorias. 
Rodada en el interior de Mon
golia, la serie sobre el con
quistador, nacido en 1162 y 
muerto ■ en 1227, contiene 
espectaculares escenas bélicas, 
en las que intervienen una

legión de extras y expertos 
jinetes de la estepa.

“Genghis Khan” ofrece 
además el álíciente de descu
brir a excelentes actores asiá
ticos, chinos en la todavíoa 
colonia británica dee Hong 
Kong, completamente desco
nocidos para los telespectado
res españoles, como es el caso 
de Man Tsz Leuno, protago
nista de la serie.

El grupo británico Inmaeu
late Fools será hoy una de las 
estrellas del momento del pro
grama “Pero....¿esto qué 
es?..que ofrecerá también las 
actuaciones de los españoles 
Ciudad Jardín y La Unión y 
el humor de Faemino y Can
sado.

El programa no vive en la 
actualidad uno de sus mejores 
momentos precisamente, ya que 
de ocupar en anteriores etapas 
los primeros puestos de audien
cia ha pasado el mes de sep
tiembre a un modestísimo sexa
gésimo lugar.

La presencia del héroe de 
“Cristal”, el actor venezolano 
Carlos Mata, al lado de la meji
cana Jacqueline de la Vega en 
las tareas de presentación no 
parece ni ha sido suficiente, al 
menos de momento, haber 
entusiasmado a la audiencia. 
Quizá la explicación está en que 
el espectacular éxito del “cu
lebrón” no contagia individual
mente a sus protagonistas, que, 
como si de “hacer las américas”^ 
se tratara, han desembarcado^ 
en tropel en España en los últi
mos meses en busca de su “EI- 
dorado” televisivo.

En “Jazz entre amigos”, que 
recientemente cumplió su quin
to aniversario en antena, los afi
cionados tendrán hoy la opor
tunidad de viajar a dos clubs 
de jazz emblemáticos de la ciu
dad de Nueva York. '

En el primero recogerá la 
actuación del pianista Ronnie 
Matthews con su trió. En la 
segunda la música correrá a car
go del quinteto del saxofonista 
Stanley Turrentine.

MADRUGADA

puerta Laura, una chicaas

SEGUNDA CADENA

01,30.- JAZZ ENTRE AMI
GOS

02,30.- DEPORTE NOCHE
- TENIS
- GIMNASIA RITMICA

“Cambio de chaqueta”
24,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- FESTIVAL DE CINE

DE VALENCIA
01,00.- HELENA (ULTIMO

EPISODIO)
“Episodio n. 22”

“Pero...¿esto qué es?”.

TADOR
16,25.- NOTICIAS
16,30.- NUEVA SESION
“Una rosa al viento” 
Dirección; Miguel Iglesias
Guión: Miguel Cusso
Intérpretes: Xavier Cugat, 

Mónica Randal, Helga Liné, 
Joan Borras

Xavier Cugat llega a Bar
celona. Berta, su secretaria, 
alquila una hermosa y apartada 
mansión donde pueda descan
sar Xavier. Una noche llama

TERRITORIALES
1934.- CONEXION CON LA 

PROGRAMACION NACIO
NAL

19,35.- CORRUPCION EN 
MIAMI

“Demasiado, demasiado tar
de”

20,30.- TELeDIARIO - 2
21,00.- AQUELLOS MARA

VILLOSOS Años
“La llamada telefónica”
21,35.- PERO... ¿ESTO QUE 

ES?
23,00.- PAJARO EN UNA 

TORMENTA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
DUENDE MAGICO: “Epi

sodio n. 6”
08,30.- ERASE UNA VEZ... 

LA VIDA
09,00.- TV. EDUCATIVA
U,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
13,00.- KLIP
13,30.- BARRIO SESAMO
14,00.- DIBUJA - 2
LOS PICAPIEDRA
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS

CADA DIA
DE

EL PRIMO BASILIO “Epi
sodio n. 5”

15,30.- EL NUEVO ESPEC- “Aquellos maravillosos años”.

de 14 años, que se ha escapado 
de casa y ha quien unos gam
berros han tratado de violar.

17,45.- CORTOMETRAJE
18,00.- NOTICIAS
18,05.- PLASTIC
1835.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO-2
- TENIS
- GIMNASIA RITMICA
20,00 NOTICIAS
21,00.- TEVE-2 NOTICIAS
21,115.- TRIBUNAL POPU

LAR
22,20.- LA PELICULA DEL 

VIERNES
'“Un investigador insólito”
Dirección: Jeremy Paul 

Kagan
Intérpretes: Richard Drey- 

fuss, Susan Anspach, Bonnie 
Bedelía

Han pasado ya más de veinte 
años desde que Moses Wine 

- fuese el más exaltado líder de 
los “Campus” universitarios 
californianos de los 60. Ahora 
ses le ha olvidado, incluso que 
es licenciado en Derecho, y se 
gana la vida como detective 
privado, menester en el que 
tampoco es una 'umbrera.

00,15.- MINICINE
“Siempre en tus brazos”
- Oscar a la mejor banda 

sonora para película en 1947
02,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

[f
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Falleció un 
hombre de 83 
años al ser 
atropellado por 
una motocicleta

LT

En la mañana de ayer se pro
dujo un accidente en la calle 
de la Feria, cerca de la Plaza 
de Toros, en el que una moto
cicleta atropelló a un hombre 
de 83 años, el cual resultó muer
to, según informaron miembros 
de la Policía Municipal. Por 
otra parte, J.V.C., vecino de 
Caudete, presentó una denun
cia por agresión e intento de 
homicidio con arma de fuego, 
por parte de F.J. L.F., vecino 
de Brujas (Murcia), ocasionán
dole daños en el vehículo, 
matrícula AB-4541-F, por 
impactos de bala al disparar 
contra él con un revólver. Pos
teriormente y tras practicar las 
gestiones fuerzas del Puesto de 
la Guardia Civil, se procedió 
a la detención del supuesto 
autor del hecho, F.J. L.F., de 
26 años, vigilante jurado, que 
portaba un revólver marca “As- 
tra”, calibre 38. Las diligencias 
se entregaron en el Juzgado de 
Instrucción n“ 2 de Almansa.

t
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Hoy, en la Galeríj 
B. Palencia, j 

exposición de ólel 

de Martínez i 

Tendero

Encuentro entre amigos.- La Peña Cultural y Gastronómica “Yerbabuena”, que 
se reúne un par de veces al mes con un invitado especial, en esta ocasión contó con 
la presencia de Manuel Caballero. El novillero, gran triunfador de la temporada taurina, 
compartió “pan” y tertulia con los componentes de esta simpática Peña abierta a la amistad, 
en la que la buena cocina de Alvarez y el diálogo, están presentes en esta tertulia, que 
fomenta el encuentro y la comunicación, luis miguel

Esta tarde, la Galería áii 
Benjamín Falencia abre del 
vo sus puertas para ofreceri 
verdadera gala artística, 
como tal puede ser consida 
la obra que presenta José4 
Martínez Tendero, una fl 
más relevantes figuras dew 
tura albacetense. A las SÍ 
gurará su exposición, cosa 
ta por cerca de cuarenta 
que corresponden a su obw 
reciente y en la que su 1 
personalidad se nianiíícstq 
toda la fuerza expresiva! 
técnica. José Mari 
Tendero, cuya trayeciori4 
tica está jalonada por 
dinarios éxitos en toda 
es un pintor albacetense/ 
reside en Zaragoza, y W 
ve ante sus paisanos cos^ 
ilusión, para reencontráis 
sus amigos y admirado/es-í
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EI PP pide al 
Gobierno que 
recapacite sobre 
el campo de tiro 
en Anchuras

1 Dos orejas para Caballeril 
Ia noyillada d^aye^^

101 
coi 
lo 
liia 
en 
<1111 
da! 
en 
Pes
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■ Al parecer, las “disco
tecas suaves” van a causar 
furor entre los jóvenes de 
Toledo, pues las salas de bai
le sin alcohol se pondrán de 
moda entre la población de 
14 y 18 años, idea que los 
padres ven con muy buenos 
ojos.

Los senadores del PP por la 
comunidad autónoma de Cas
tilla-La Mancha han firmado un 
escrito en el que piden al 
Gobierno que recapacite la 
decisión de instalar un polígono 
de tiro aéreo en Anchuras, tras 
los acontecimientos ocurridos 
en los últimos meses en Europa. 
En el escrito destacan que la 
nueva configuración europea 
cuestiona en estos momentos la 
posible necesidad de nuevos 
campos detiro que se sumen a 
los ya existentes y aseguran que 
los últimos acontecimientos 
“deben ser una razón suficiente 
para cambiar la decisión de ubi
car el polígono de tiro en 
Anchuras”. Recuerdan los sena
dores populares que en los lími
tes del campo de tiro proyec
tado hay cuatro núcleos de 
población y que Anchuras tiene 
el mismo ecosistema que Caba
ñeros, paraje en el que se había 
previsto inicialmente la instala
ción del polígono. “El lugar 
seleccionado no reúne las con
diciones marcadas inicialmente 
por el Ejército del Aire para 
su polígono de prácticas y al 
riesgo físico derivado de posi
bles accidentes de los aviones 
que maniobren a altas veloci
dades hay que sumar la con
taminación por ruidos”, añade 
el escrito los parlamentarios del 
PP.

■ A partir del próximo 
domingo estará de moda ir 
a esta discoteca y bailar can
ciones como “La chica 
ye-ye” de Concha Velasco, 
que es una de las canciones 
preferidas, por lo que no se 
crean que la Velasco ya ha 
pasado, sino todo lo con
trario.

■ Además de la música 
ácida y el tecnitronic, otro 
de los ratos preferidos de los 
jóvenes en la “discoteca sua
ve” es cuando ponen música 
lenta y sacan a bailar a su 
chica preferida, como en los 
mejores tiempos, ¡así los 
padres están contentos!.

■ Los jóvenes que vayan 
a disfrutár a esta discoteca 
también tendrán aseguradas 
sus consumisiones, que si 
bien el alcohol está prohi
bido, los botes y los cartones 
de tetra brik servirán para 
refrescar el ambiente.______

■ Una revista 
difusión nacional, 
una ruta turística 
cete en la que su

de gran 
propone 

de Alba- 
itinerario

ya ha desaparecido.

■ Así, citan el convento

Pronto termina “Cristal”.

de las Justinianas, y el pala
cio Casa de los Picos, que 
ya dejaron de existir hace 
mucho tiempo. Desde luego, 
esperamos que los lectores 
sientan alguna motivación 
más por visitar Albacete, y 
si quieren conocer los para
jes citados en el reportaje, 
sus visitantes tendrán que 
retroceder, algunos años.

■ Sólo queda un mes para 
que termine el culebrón que 
ameniza todas las sobreme
sas de la mayoría de loi 
hogares. Tan sólo un mes 
para ver la boda esperada, 
después de más de 200 epi
sodios. Pero tranquilos, que 
estas sobremesas no ?»e que
darán sin novela, ya que la 
siguiente tiene 221 episodios.

LT

El novillero de Albacete, 
Manuel Caballero, cortó ayer 
dos orejas a su-primer toro de 
la corrida celebrada en Jaén, 
y pudo haber rematado su 
actuaciónen el segundo de la 
tarde, de no haber fallado con 
la espada.

Por su parte, Chiquilín tam
bién rayó a buena altura, al cor
tar una oreja a cada novillo, 
mientras que Chamaco no logró 
trofeos. El ganado fue del Con-

de de la 1^5?¿oiiero c«^ 
Manuel

temporada e p j| pK 
en Bilbao, “"’ anicil» 
día 27 W^ m’s*1 

los Reyes donde « t 
el albaceteño Peí 
lez. Manuel» 
diando
de hacer ello. U 
ofertas tiene pn ,|, a i 
nativa píen® ‘ j^ |i»l.í

ion 
lío

Se abre la primera disci^fl 

sin alcohol en Toledo 1
LT

A partir del próximo domin
go, los jóvenes de Toledo entre 
14 y 18 años podrán disfrutar 
de la primera discoteca de la 
región donde no está permitida 
la venta de bebidas alcohólicas 
ni tabaco, según informaron 
ayer fuentes del Gobierno Civil. 
El horario de la discoteca será 
desde las seis y media de la 
tarde hasta las diez de la noche, 
donde los jóvenes podrán escu-
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cf^ar y bailar, entro ca ácida y “tecnotronic ^ 
ntera sala para jóvenes^ 
Surada este verano es 
lidad vizcaína de 
pués se extendió s 
nidades de Cataluña) - 
Según un estudio del telero, “estas discoteca' / 
buena aceptación entre V 

co más joven, ya qo^ 
pan estas horas de semana en bailar )-'9 

como lo hacen los W
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